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Yrcederá al Gobierno Central para que se inicie con urgencia 

losé Bono defenderá la 
lutovía Albacete-Murcia
P^w/denfe de Castilla-La 

f®3, José Bono, se mos- 
' ^ partidario de que 

’^^fneta de forma urgen- 
* primer tramo de la

^Ibacete-Murcia, y 
^^^^spuesto a interceder 

^^ Gobierno central 
^^^seguirlo.

11)?’?^® reunió ayer con 
^>dentes de las Cámaras 

¡j^.^’Tierc¡o de Albacete, 
Nos^ ^^^^^g^*^^’ coincidió 
Ks ''^P’*®^®”^a’^tes empre- 
Rbr^a importancia de 
pillar^ infraestrutura para 
ka\'^^ C''^r>iunicaciones 
L, comunidades.
Pis V^*^.® ci consejero de 
FZ u ^*^^*5^^’ Aureliano 
F®ta manifestó en 
L^ci?^^ Reina que está 
h aiH*^ ^^ ^^c se construi- 
kn^- y que está “ilu- 
1 ° por ello.

(Pág. 6)
Bono se dirigirá a Madrid pidiendo que se aeomenlan con urgencia las obras para la aulocía con Murcia.

Castilla-La Mancha 
votó en contra del 
Plan de Cuenca del 
Segura

La Confederación Hidrográ
fica del Segura aprobó ayer, 
con el voto en contra de la 
comunidad manchega, las 
directrices del Plan Hidrológi
co de Cuenca. En referencia 
al recurso de la Junta contra 
los trasvases. Bono aseguró: 
“Tengo que defender los inte
reses de los castella
no-manchegos”.

(Pág. 22)

El Ayuntamiento de 
Hellín no conoce 
obras que se 
realizan en sus 
propias pedanías

Sorprendentemente el 
Ayuntamiento hellinero parece 
no conocer lo que ocurre en 
algunas de sus pedanías: claro 
ejemplo de esta situación es 
la plaza pública que la Con
sejería de Agricultura está 
construyendo en Cañada de 
Agra, obra de la que según 
manifiesta el propio alcalde, no 
se tienen ni los planos, resul
tando por tanto un caso similar 
al del colector contra inun
daciones.

(Págs. 18 y 19)

1' Barcelona quiere que el 
pcete Balompié pague 
f platos rotos de Anoeta

la H
los azul- 
empate 

Cn, rr ’^’^o Villamarín, 
B^ica ^^ desatado la 
t"^ar’^ ^ Ciudad Condal 
■ %ni-V^ Barcelona 
B^^^l ni. ’J*^ ciclo con 
^^^^^ÚQ^^^^^^^' ^® ciue no 
B^res ^us propios

de la entidad, 
a If?^^^' ^^ intentado 

■ 01 ^ ^^^l^olistas, ase-
I c estas cosas las

dice el técnico holandés para 
motivarles, de forma que todos 
en Can Barga están esperando . 
al partido de mañana domingo 
para que el Albacete paque los 
platos rotos y las aguas vuelvan 
a su cauce.

Por lo que respecta al con
junto albaceteño, Víctor 
Espárrago ha incluido a Juan 
Antonio Chesa en la lista, en 
sustitución de Sotero.

(Págs. 33 y 34) Johan Crujír.

* k 
1

Y además

^La Junta 
llevará a la CE 
la problemática 
de los ajos

(Pág. 22)

►e1 Gobierno 
continuará con 
el trámite de la 
reforma laboral

(Pág. 25)

^Detenidos dos 
miembros del 
GRAPO en 
Guadalajara

(Pág. 27)

►ei nominal de 
las acciones de 
Banesto baja a 
400 pesetas

(Pág. 29)
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EI Impuesto de Sociedades

►
 Debemos 

seguir 
esperando

, para la tantas 
veces 
postergada 
modificación 
del Impuesto 
de

. Sociedades

JUAN CARLOS PARA

E
n la Ley de Presupuestos del año 1994 se incluyen 
una serie de cambios que afectan al Impuesto de 
Sociedades que, aunque no varían la estructura 
del impuesto, añaden factores interesantes para cualquier 

empresa de cara a planificar sus inversiones.
Él principal cambio se observa en el modo de calcular 

las cantidades que se deben pagar como pagos a cuenta 
del impuesto. Se permite seguir utilizando el mismo sistema 
que actualmente u optar por uno nuevo, en el que la cantidad 
a ingresar será el 20% de la parte de la base, imponible 
del periodo de los tres, nueve u once primeros meses de 
cada año natural o, en empresas con ejercicios que no corres
pondan con el año, el 20% de la parte de base imponible 
correspondiente desde el inicio del periodo impositivo hasta, 
el día anterior a cada uno de los periodos en que deben 
realizarse los pagos. Se ingresará la diferencia que resulte 
de restar a esta cifra los pagos a cuenta y retenciones ante
riormente efectuados por la sociedad.

Por otro lado,’ se mantiene la posibilidad de multiplicar 
por 1,5 el coeficiente máximo de amortización fijado en las 
tablas oficiales, para los activos nuevos adquiridos durante 
los años 1993 o 1994.

En cuanto a las deducciones por inversiones, aumentan 
los límites que algunas de ellas pueden alcanzar sobre la 
cuota líquida. Así, pasan del 25% al 35% de la cuota líquida 
la cantidad que se puede deducir por gastos en I+D, los 

gastos de adquisición de bienes inscritos en el Registro de 
Bienes de Interés Cultural, y por adquisición de activos fijos ■ 
materiales nuevos y edición de libros. También varía el por
centaje máximo de deducción en determinados casos.

En cuanto a la adquisición de activos fijos nuevos con 
derecho a deducción, se admite que se adquieran mediante 
leasing siempre que sean bienes muebles con un coeficiente 
de amortización superior o igual al 10%, según las tablas 
publicadas el pasado año. Sin embargo, el porcentaje aplicable 
no será el 5% que tienen cuando se pagan con otros sistemas. 
Se aplica un coeficiente reductor en función del plazo de 
la operación de leasing y el tiempo mínimo de amortización 
legal del bien; el valor resultante nunca podrá ser superior 
al 5%.

Y, por último en lo que a deducciones se refiere, aparece 
la. posibilidad de deducirse el 5% de la diferencia existente 
entre los gastos de formación profesional del personal, dedu
cibles fiscalmente, realizados durante el ejercicio y los corres
pondientes al ejercicio precedente, minorando ambos por el 
importe de las subvenciones recibidas para la realización de 
estas actividades de formación. Se está valorando por tanto 
el incremento del gasto en formación del personal de un 
año a otro. El límite de la cuota líquida se sitúa en el 
25%. .

Como decíamos al principio, estas medidas no modifican 
la estructura del impuesto, y debemos seguir esperando para 
la tantas veces postergada modificación y modernización, 
recientemente anunciada para finales de este año.

EDUARDO 
CANTOS

48 horas después El ruiseñor
ecíamos antes de 
ayer que las cifras 
del seguimiento de 

la huelga general iban a ser 
muy movidas. Como así ha 
sido. No ha sido así, en cam
bio,' el criterio sustentado 
respecto del comportamien
to de los llamados piquetes 
informativos, que en su 
inmensa mayoría avala una 
actitud que se pega de bofe
tadas con la libertad que 
ampara la Constitución de 
seguir, o no, al movimiento 
huelguístico.

Puesto de manifiesto que 
la huelga de forma total no 
cubrió su propósito, y que 
si el porcentaje creció fue 
porque los piquetes actua
ron de forma muy contup- 
dente, lo que a partir de 
ahora tienen que hacer las 
fuerzas sociales, es, plan
tearse la necesidad de resol
ver sus problemas de otra 
forma, y sin que al país le 
cueste la sangría que repre
senta una jornada de paro 
en un momento en que la 
crisis tiene a la economía 
de España contra las cuer
das.

Si en algún momento, los 
llamados piquetes informa
tivos tienen alguna razón de 
ser, es, al principio de la 
implantación del movimien

to obrero en que las cosas 
se resolvían de otra manera 
por culpa de las circunstan
cias que'concurrían, no sólo 
en nuestro país, sino en el 
mundo occidental. Ahora 
no.

Por eso, todo lo que al 
respecto pasó el día 27-E 
resulta anacrónico y fuera 
de lugar, si es que de verdad 
nuestra incorporación a la 
Europa Comunitaria signifi
ca algo más que una decla
ración de principios, y un 
deseo de ser, más que de 
estar. La lección debe ser 
aprendida por todos. En pri
mer lugar por el gobierno 
poniéndose en su sitio para 
que nadie se le suba a las 
barbas, y para que las solu
ciones arbitradas para salir 
de las crisis sean las justas 
y las necesarias, y no las que 
de forma partidista preten
den lavar una imagen dema
siado salpicada por la serie 
de acontecimientos que en 
estos momentos tienen en 
sus horas bajas al PSOE. Y 
luego, los propios sindicatos. 
Que se tienen que dar cuen
ta que el movimiento obre
ro, en Europa, es muy dis
tinto al que impera aquí, 
que es absolutamente reivin
dicativo. Y cuando llega el 
caso —como ha ocurrido el 
27-E— sobrecogedor.

RAMON BELLO 
SERRANO

L
OS payasos de la tele 
hablaban a los niños de 
tortura, mutilación y 
suicidio,, hasta que han debido 

retirar el disco, no fueran a 
torturar, mutilar y suicidarse, 
nuestros hijos, claro. La vida 
también da vueltas —como los 
discos— y así como antaño se 
vigilaban las lecturas y se aten
día a los 'dos rombos de las 
televisiones, hoy proliferan las 
asociaciones para velar por la 
infancia y menos infancia 
(Garzón, por ejemplo, dedica
do a hacer bolos junto a Bono; 
primero quiso legalizar el con
sumo y ahora batalla las deci
siones de la Audiencia Nacio
nal. Pronto le veremos batallar 
por el chinchón, y el veterano, 
claro). Estos payasos de la tele, 
además de tener muy poca gra
cia, que la gracia la tenía Fofó, 
se han apuntado al siniestro 
como forma de vender com
pactos y música. Mucha culpa 

. la tenemos ustedes y yo. Harto 
estoy de ver niños geniales que 
ennovian, de forma irresistible, 
a sus chicas compañeras de 
colegio, las besan y poco 
menos que les montan casa, 
con la peculiar alegría de los 
progenitores, tan felicísimos y 
locuaces. Más hartura por 
hacerles bailar por aquí y por 
allá, sin atender al rito y seduc
ción propia del baile, aunque 
algunos sean forofos de Jose
lito, el ruiseñor de las cumbres, 
no está mal. Pero los niños 

vienen bombardeados, desdeJ 
tiempo inmemorial, por la vio- 1 
iencia, el vaquero justiciero, la 1 
muerte omnipresente y todo tal j 

Que así. Antaño, ya digo, el I 
feine del Oeste portaba alguna j 

filosofía y la violencia (los i 
¡puños y las balas son violencia) 1 
entendimientos mayores, aigu- 1 
nos gloriosos de los grandes 1 
realizadores, pongamo.s que \ 

hablo del primer marido de la 1 
¡Montiel. Pero hoy el bombar- 1 
■ deo es violencia sin sentido. Í 
fascismo puro y duro, que troca 1 
el rifle y la pistola de juguete j 
por el muñeco diabólico o j 

¡ depredador parte segunda, y el I 
¡ fascismo es más peligroso que j 
dos señores en la cama, que j 

no es peligroso ni es nada. Í^^ ¡ 
¡payasetes han tirado por ese 1 
camino fácil y les han dado I 
en la nariz, irrisoria, como la I 
de Fofó, seguramente porque J 
les falta talento y apuestan per I 

, la venta faeilona. Rimbaud lo i 
, dijo ya (“cierta destrucción es 
necesaria") y escandalizo a i 

¡veinte gobiernos, que no se I 
• atrevieron a censurar su verso i 
grande. Rodi y Fofíto la casa 

Í ron, pero sin talento, inviianí^o 

Ía torturar y mutilar. Con 
1 fácil que hubiera sido, com ) 
¡en lo.s años cuarenta, nac I 

Í canción sobre las misiones 

lo.s malísimos judíos. 1 
f del deicidio, y ponerla I

' labios del ruiseñor de 

LCumbres. J
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Las pequeñas cosas ciudadanas Ahora los jueves

LUIS

8i
®

i®

sas pequeñas cosas de la 
ciudad, que con alguna 
frecuencia nos sirven 

como tema para la crónica del día, 
no vamos buscándolas; nos las encon
tramos al azar, nos las comentan algún 
amigo o las retomamos —el verbo 
se las trae— de nuestra agenda de 
notas, que estamos llenando constan
temente de interrogaciones.

Hoy vamos a escribir sobre esos 
pequeño.s asuntos de la actualidad 
albacetense de los que hemos hecho 
una selección, oxigenando —también 
es un buen verbo, en gerundio— algu
nos para que no se enrancien y vamos 
a comentar algún otro que puede ser 
novedoso.

Comenzamos con un tema para un 
“diez” a la comisión municipal de 
Urbanismo, por la ampliación de la 
acera de la calle del Cura, cuya estre
chez constituía una afrenta para los 
viandantes; y .con un “cero” para la 
comisión de Tráfico por la falta de 
un paso de cebra a la entrada de 
la calle Padre Romano, cuyo cruce 
reviste peligro en el desvió de los vehí
culos que suben y bajan por San Julián 
y por enfrente de la citada calle del 
Cura. También se considera una con
fluencia peligrosa la de la calle San 
Agustín, con la del Muelle, donde, 
según opinan los expertos, convendría 
instalar una señalización especial.

Los camiones que se suben a la 
acera para cargar y descargar los bár
tulos, aparatosos y pesados, de las 
compañías que intervienen en el Audi
torio Municipal, han hecho polvo el 
pavimento, donde ayer tropezó y cayó 
al suelo una señora mayor, por fortuna 
sin sufrir lesiones.

Nos dicen que en la polémica Plaza 

de la Virgen de los Llanos, parece 
como si su pavimentación fuera pro
visional porque las losas están sueltas, 
bailando.

Y otros nos piden que insistamos 
hasta que el Banco Central Hispano 
limpie sus fachadas donde han que
dado las huellas poco curiosas de su 
anterior denominación. Creemos que 
la recomendación debería hacerla el 
Ayuntamiento, aunque, por otra parte, 
el banco tendrá alguien que entre sus 
funciones tenga la de cuidar la imagen.

Es bueno que la gente se fije en 
estas cosas, y que nos las diga a los 
periodistas, para cuando no tengamos 
tema para escribir, si bien sería más 
efectivo que las contaran, como hemos 
dicho en otras ocasiones, en los depar
tamentos y a las autoridades o diri
gentes que corresponda para que cada 
palo aguante su vela, que cada cual 
cargue con sus responsabilidades.

Nuestros oficios —nuestros buenos 
oficios de servir a los intereses de 
la sociedad— no van más allá, en oca
siones, de una torpe excusa de esos 
dirigentes, que quieren justificar su 
ineptitud con un “¡qué sabrán de tal 
cuestión estos pobres periodistas..!”

No tienen el mínimo estilo para 
matar, con más o menos dignidad, 
al mensajero. Y vamos con otro ejem- 

f pío, para terminar: Un albacetense afi
cionado al fútbol, que ha visitado esta
dios de otras capitales, en los que 
ha visto sus nombres con letreros de 
cierto relieve, en la parte preferencial, 
nos sugería que escribiéramos sobre 
ello, a ver si el Ayuntamiento, pro
pietario del campo, colocaba el de 
su titular “Carlos Belmonte”.

No.s tenemo.s que alguien se enco- 
^jerá de hombros. ¿A que sí?

DIMAS 
CUEVAS

S
i en España fuera tan fácil ganar 
el dinero como gastarlo, estó 
sería Jauja. “La cienmillonaria” 
es el nuevo invento del Ministerio de 

Hacienda para sanear sus arcas a costá 
del bolsillo de los ciudadanos, ante cuyos 
ojos se abre un amplísimo abanico de 
posibilidades de recibir la visita de la 
Diosa Fortuna.

Recapitulemos: de lunes a viernes, uno 
puede sentirse solidario con la ONCE 
(organización dependiente del Estado 
loterófilo que disfrutamos) optando al 
cuponazo; también de lunes a viernes 
tenemos la golosa opción de la bonoloto 
y la lotería primitiva, que además tiene 
la ventaja sobre los ciegos de no obligar 
a soportar a Carmen Sevilla; los fines 
de semana la oferta es variada, porque 
sobrevive la incombustible Lotería Nacio
nal y las no menos incombustibles qui
nielas futbolísticas, que parecen haber 
resurgido de sus propias cenizas; los 
domingos se santifican doblemente con 
el gordo de la primitiva, de dudoso éxito 
pero con igual apoyo publicitario. Las 
festividades especiales se celebran con 
sorteos extraordinarios cuyos décimos tri
plican (o más) el precio habitual. Y ahora, 
por si éramos pocos, parió la abuela entre 
semana y un sorteo de Lotería Nacional 
con premios de muchos ceros viene a 
sustituir a una Lotería del Zodíaco de 
infausto recuerdo que no llegó a calar 
en la población. Si a todo ello le sumamos 
las posibilidades que ofrece la iniciativa 
privada (bien esquilmada por Hacienda, 
eso sí), como el Bingo, los casinos y las 
tragaperras, lo extraño es que a los espa
ñoles nos quede un poco de tiempo y 
de dinero para otra cosa que no sea 
jugamos las perras.

Entre el tabaco, el impuesto de bebidas 
alcohólicas y el juego, al Estado le inte
resa que los ciudadanos seamos viciosos.

Renovación con sordina

M

S
eguramente que a estas alturas, todos 

los participantes de la huelga general 
habrán sacado sus propias conclusiones 

'Sobre el reflejo que ha tenido la misma en 
los medios de comunicación porque, en esto 
pasa como en todo, que hasta que uno no 
ve la televisión o la prensa, no acaba de 
creerse lo que pasa a su alrededor. Una ciudad 
con poco movimiento, un domingo raro, una 
manifestación allí, unos comercios cerrados, 
unos piquetes, el estanco abierto... sí, pero 
no era suficiente. Todos queríamos saber qué 
había pasado en nuestro entorno; la huelga 
de nuestra calle nos parecía poca huelga.

Y a través de los telediarios, no habrá 
pasado desapercibido a mucha gente el abso
luto liderazgo de una sola persona en todo 
este mogollón del 27-E, a saber: Antonio 
Gutiérrez. El viejo Nicolás, cansado y azotado 
por las reclamaciones de la PSV, se ha visto 
recluido a un amargo final de sus días como 
cabeza de familia en la histórica Unión Gene
ral de Trabajadores. Sólo la historia, pre
cisamente, mantiene vivas las siglas de este 
sindicato abocado a la fusión con su com
pañero de correrías. Comisiones Obreras, con 
la que ahorraríamos los ciudadanos dos cosas: 
tiempo y dinero. Además, no tienen por qué 

perder fuerza las acciones reivindicativas de 
los sindicatos que, a la postre, han demostrado 
necesitar un reciclaje rápido.

Gutiérrez, crecido en esa condición de due
ño y pastor, se vio suficientemente autorizado 
como para desacreditar la información de 
Antena 3 TV, precisamente cuando ja cadena 
le brindaba sus micrófonos en vivo y en direc
to. Una pluralidad en las imágenes que no 
le gustó al discrepante y joven Gutiérrez, sufi
ciente para dejar en evidencia un sentido 
absolutista, trasnochado y más anquilosado 
que el del viejo Nicolás. La del “Guti” es 
una renovación con demasiada sordina. |

’st
o
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para S
esperes que
te dé nada,

’Ufrii
Hosfmuchas chicas.

U

Austeridad sólo
para unos

quienes son los verdaderos
culpables de su problema, y

No 
nadie

Sábad 
Enero de ijl

Comentario sobre la última 
encíclica papal “Veritatis 
Splendor'’

eguimos intentando cam
biar “las tornas” desde 
nuestros orígenes. “Si

__
profesional y ‘^^ P*^^
ciudad. s

ñeros, muy elegantes, n 
gorro en alto. Y aúnan J gj. 
grupos muchísimas comp^'^jf^i^^ 
con categoría de
Bandas y en las que se integ

mientos bélicos. c
Cada año se^otoM^

“Tambor de oro » 
lo han merecido em B

Fórmula contra 
el paro
TAT.4RINO

Sí eres capaz de 
hacer de todo,
no sirves 
nada

búscalo tú. Llama y 
se te abrirá.

2- No pidas, que nadie te 
dará nada. Ofrece, da, entre
ga tu saber hacer, tu trabajo, 
lo que estás dispuesto a rea
lizar por los demás y ellos 
te buscarán por su bien.

3- Vende bien tu mercan
cía. Piensa en lo que interesa 
a los demás más que en lo 
que te interesa a ti.

4- Rígete por la “Ley del 
Propio Interés”. Si no te con
sideran útil para ellos; no 
sirves.

5- Si eres capaz de hacer 
de todo, no sirves para nada.' 
Céntrate en un solo trabajo 
y busca donde venderlo.

6- Antes de echar la semi
lla, estudia el campo. Mira 
a ver dónde vas a ofrecer 
tus seivicios para que sean 
útiles.

7- No pidas dinero antes 
de valorar tu trabajo; puede 
que te infravalores o subes
times.

8^ Todos somos capaces 
de hácer algo por los demás 
que sea útil, y tú no puedes 
ser menos; mírate en lo que 
vales y ofrécelo con entu
siasmo.

9- No te desanimes si no 
encuentras trabajo; otros lo 
tienen y tú puedes obtenerlo. 
Estudia resolver problemas 
de los demás aunque te lleve 
tiempo llegarás a ser útil. Si 
lloras, no verás tu oportu
nidad que aunque tarde, vale 
la pena estar atento a no 
dejar escapar.

10- De todas formas lo 
más importante en tu vida 
eres tú mismo: Sé feliz, 
incluso cuando todo lo que 
te rodea te dice lo contrario. 
Un minuto de tu vida vale 
mucho. ¿Cuánto darían- por 
un sólo minuto los enfermos 
graves?

En defensa de.. 
Escario

Muy Sra. mía: en contes
tación a la carta que publicó 
el martes día 19 de enero con
tra el arquitecto D. Antonio 
Escario, recuerde unas pala
bras que todos sabemos cre
yentes y no creyentes: “Ay del 
que difama o calumnia, más

Hagamos a Dios a nuestra 
imagen y semejanza

JULIANA PEREZ LALANA

Tamborrada, la noche 
más larga

TITAAÍARTINEZ

coméis dle fruto del árbol del 
bien y del mal, seréis como 
dioses...”

“Mira, Señor, si es que... y 
creo en Ti, pero sé que te pasas 
de duro... Recoges donde no 
siembras... Tú eres otra cosa... 
Convéncente. Eres Todo mise
ricordia.

¡Déjanos juzgamos a noso
tros mismos!

¡Déjanos que nos valoremos 
en un análisis concienzudo de 
nuestra alma, de nuestras 
intenciones!

¡Ya somos maduros, mayo
res de edad y responsables!

Nuestra razón está ya pre
parada. Y Tú, con esos pre
ceptos tan simples, ¡esos man
damientos!..., no profundizas 
en nuestra alma. Nos conoces 
poco. Nuestra vida es dema
siado complicada.

¡Déjanos conduciría que 
somos los que más cerca esta
mos de nuestros problemas!

Viviendo en la era de la 
informática hasta podemos lle
gar a hacer un código moral 
por ordenador -para mayor 
rapidez y precisión- que se 
adapte a cada país, a cada clase 
social, a cada familia... Para 
cada persona una norma. Esto 
sería lo realmente justo. Señor.

Esta o parecida podría ser 
la oración de muchos teólogos 
actuales y personas de buena 
voluntad preocupados y empe
ñados en cogerle la batuta a 
Dios, o, porque piensa que le 
viene “grande”, o quizá sepan 
seguro que Dios está cansado 
de ser director de orqjüesta. Y 
es que la verdad... toda la eter
nidad ejerciendo es mucha “te
la”. Tenemos que echarle una 
mano en eso del juicio moral 
y echárnosla a nosotros de 
paso.

Moral de situación: Según y 
cómo un acto deja de ser inmo
ral o malo por naturaleza. No

le valdría que se atara una pie
dra al cuello y se tirara al fon
do del mar” ¿muy fuerte ver
dad? es que esto es muy grave.

No está bien aunque ten
gamos derecho, a opinar en 
un medio público sobre los 
premios y profesionalidad de 
un señor del cual, estoy segura, 
usted no conoce su trayectoria, 
su dedicación a su profesión, 
ni la cantidad de obras que 
existen repartidas por toda la 
geografía española, las cuales 
están perfectamente proyecta
das y hablan por sí solas. 
Como veo que usted lee los 
periódicos de las demás pro
vincias sabrá de muchísimas 
aparte de la Facultad de 
Farmacia.

Usted puede estar perjudi
cada por ser inquilina de un 
edificio del parque sur, del 
cual no sabemos los profanos 
cual es la verdadera causa y 

existe la norma moral absoluta.
Esta moral sin energía espi

ritual pretende justificar com
prensivamente y dándole carta, 
de naturaleza divina a la deso
bediencia al Magisterio de la 
Iglesia -en aras de una libertad 
absoluta como única verdad-, 
a la ignorancia deliberadamen
te mantenida, a la falta de for
taleza, a la confusión y com
plejidad que la fragilidad del 
hombre irñprime en todos sus 
actos, y, en definitiva, a la falta 
de fe y confianza en Dios que 
es Quien nos puede realmente 
sacar de los barullos internos 
y externos en que nos mete
mos.

La moral siempre será sen
cilla, objetiva y clara. El grado 
de responsabilidad que modi
fica la gravedad no altera ni 
cambia la especie moral. Lo 
malo para el hombre sigue y 
seguirá siendo malo, sencilla
mente porque nos hace menos 
hombres, dañando nuestra pro
pia dignidad, por muchos 
paños calientes que nos pon
gamos.

La norma moral, sencilla de 
comprender y difícil -no impo
sible- de vivir, nos descomplica 
la vida, nos devuelve esa infan
cia espiritual que Jesús quiere 
para su discípulo. “Sólo en la 
obediencia a las normas mora
les universales el hombre halla 
posibilidad de un verdadero 
crecimiento y enriquecimiento 
humano y moral. Los manda
mientos no sólo no nos per
judican en nuestra libertad, 
sino que ayudan a la conser
vación misma del tejido social 
humano y a su desarrollo recto 
y fecundo; constituyen las 
reglas básicas de toda vida 
soCial, la condición para la exis
tencia de la misma libertad”.

Cada persona es un mundo 
de intenciones, y la excepción 
no debe hacer la regla. Si así 
fuera, las normas morales 
serían tantas como personas e 
intenciones. ¡Una visión dema
siado humana de la moral, falta 
de esplendor y de grandeza, 
que nos puede llevar sólo a 
confundimos más ¿No creen...? 

yo siento de verdad el per
juicio de todos y cada uno de 
los vinculados a él, propieta
rios, inquilinos o profesiona
les.

¡Que Santa Lucía le con
serve la vista, pero que me 
libre a mí o a cualquier pro
fesional de caer en sus apre
ciaciones!

Particularmente he admira
do desde que tuve uso de 
razón, a los cirujanos y a los 
arquitectos; los primeros tie
nen en sus manos la salvación 
y la vida de los seres humanos, 
y los segundos con sus pro
yectos hacen posible que ten
gamos casas para vivir con 
nuestra familia, escuelas, uni
versidades y facultades donde 
están nuestros hijos haciéndo
se un porvenir, hospitales don
de sanamos de nuestras enfer
medades, apartamentos y 
hoteles donde descansar en 
vacaciones, cárceles para los 
que atentan contra la socie-

La noche más larga de San 
Sebastián es la del 19 al 20 de 
enero con la que se inicia la fiesta 
donostiarra y en la que miles de 
tamborreros y barrileros se echan 
a la calle a las cero 
horas en punto

a noche más larga de 
San Sebastián es la del 
19 al 20 de enero con 

la que se inicia la fiesta donos
tiarra y en la que miles de 
tamborreros y barrileros se 
echan a la calle a las cero 
horas en punto y a partir de 
ese momento y durante las 
veinticuatro horas sin parar y 
por supuesto sin que nadie 
pueda pegar un ojo -palos a 
gusto no duelen- se escucha 
el ininterrumpido rataplan que 
aunque tiene su centro impor
tante en San Sebastián, tam
bién se celebra en ■ Azpetia.

Una buena noticia es que 
el momento importante de izar 
la bandera no ha tenido^ este 
año, el más pequeño atisbo de 
violencia o de gestos poco fra
ternales—más bien amenazan
tes- que otros años amarga- 
roi^ en parte, un momento de 
legitima felicidad comunitaria.

La marcha de San Sebas
tián, que oí en directo, con
fieso sinceramente que me 
emocionó (por cierto maravi
llosamente coreada) y creo 
que si tanto me alegra que 
los forasteros elogien nuestra 
Feria yo tengo la alegría de 
poder comentar la Tamborra- 
da que, por primera vez he 
presenciado en sus múltiples 
manifestaciones.

La izada de bandera se ha 
celebrado este año en la gran 
explanada del ayuntamiento, 

dad,... ect.
Por último decirle que no 

creo que se sienta compensada 
de su perjuicio, con lo que 
ha publicado porque no ha 
ganado nada y si es más lo 
que ha perdido.

No quería poner mi nombre 
porque parece que se parti
culariza y quiero representar 
la opinión de una inmensa 
mayoría de personas que opi
naran como yo y quieren ir 
por la vida siendo justos e 
imparciales.

Mercedes Gallego Orriols.

Es de público conocimiento 
que los altos cargos disponen 
para gastos de representación 
de un millón de pesetas anua
les. Pero esta cantidad sólo 
representa una parte de lo que

maravillosamente iluminó 
que se prolonga con
y una gran avenida y todo esa di 
ba que no cabía un alfiler af C 
tanta gente. F^^f

Los que tocan tambores vJperji 
con uniformes napoleónicoJceíej 
carlistas y los que tocan 
les -entre los que se inteSJ 
mi nieto Luis- van de m

Los niños participan ‘ gra 
bién a lo largo de todo e ta , 
en la Tamborrada, porque 
colegios colaboran ehea n 
te. Éste año se *^X 
5.500 niños han tocado el h^c 
bor durante el día vem e. J

La Tamborrada. corno 1* 
fiesta, tiene su punto 
tida en 1885. Con e a. O 
donostiarras, Jliiiiih 
manera gozosá de con 
rar (prescindiendo de 
de trágico tuviera)

realmente se S“® ^ a 
de ellos con cargo

Sebastián por haberJ- 
con felicidad la fiesta 
santo patrón.

Presupuestos. justifi*^? i^
Comidas 9^^ trabajo- 

como reuniones -jg^yoti^ । 
jes de dudosa nec ,'tul^. 
que se incluyen
1 “Gastos * 
olvidar otros ’'P°" pelón * H( 
gios y prebenda^.1^5'^ pe^ 
prestaciones g jg k 
nencia a ^®”S«fesas 
nistración de E^P gxtraor^^ , 
cas, gratificacii»^ gast* , 
nanas y exend ^tera- 
de locomoción, et de 1*

No es la co"^Lpoiir** ’jit| 
sueldos de l“X^los.Hs) 
las¡rr¡soria’tfúnicas"''í 
sionistas "' '’ ^ enjug» „. ; 
mejores vías P ejemP e 
déficit públ'“-.*'d ecüiw'’ - 
dad de ^X ser Uia tWÍ * 
también deb ^¿s de ^ ii 
de '°".!?m careo debe"%p K 
"-“m¿'^ealto''se'''e"’' t 
sinónimo ' 
de alto gasto, ^rez. í,

Juan Sánchez ,

M.C.D.2022
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de 19 El recorte presupuestario que 

sufrirá el Complejo Hospitalario 
perjudicará a los profesionales 
sanitarios, y a su vez redundará 
negativamente en los usuarios Z ara

fan el presidente del Colesio de Enfermería, Antonio Rodríguez

sta

in El recorte económico del
Hospital afectará al usuario’

inad^ Imnat

0 estjDeí anunciado recorte presupuestario que sufrirá 
iler 4tl Complejo Hospitalario de Albacete este año, 

i^iimado en 300 millones de pesetas, el más

recortes en Salud siempre inciden directamente que redunda directamente en el usuario”. Para

es 'W^rjudicado a la larga será el usuario alba- 
iico jfeíen5e^ ya que a Juicio del presidente del Colegio 
b-ijOficfa/ d^ Enfermería, Antonio Rodríguez, ^‘los 

inte
■ C

T.R.

ipaP relación con el recorte 
^nttó 5ft^PV®stario en torno a los 

epulones de pesetas que 
Jlrirá este año el Complejo 
7Spitalario Albacete (in- 
^Srado por el Hospital Gene- 
’’ ®1 Hospital de Los Llanos 

Centro de Especialidades 
^^tigua Residencia), el pre-

i tal

|ue

a <1 'dente del Colegio Oficial de 
' n¡' n’^^ría de Albacete, Anto- 

''’ Rodríguez, indicó que este 
’ji^he deja el presupuesto 

. a lo que fue el pre- 
a. >? Wsto del 92, “con lo cual 

'fata de un retroceso, que 
^^^ retrocesos en 

° Salud incidirá direc-
población afec- 

J j ^' Además, en Salud es en 
^ ^” ^^ -’^^® menos

^^^^’^lecerse medidas

^^ '^^^^ sentido. Rodríguez
'^'^ Hue como es habitual 

.^^sos _el recorte pre- 
'^^ ^ incidir direc- 

*^^‘S ’“ P’°*^®»»**s 
''tata ' P’J^5t® 9^^ ^^ c°^‘ 

.^ ; sgj.'®*^ ^^ nuevo personal va 
i^ "^^‘^ y las sustituciones 

' ^’^l-est^ ''^^^ ^ realizar a lo largo 
' ejercicio van a ser esca- 

'l^ o ^^ ^^® también se ten- 
1^^^ ^a^^ reducir el número de 
’• ''^ XríM ^P^rativas durante los 

Os vacacionales”.
^e P^®^*^®nte del Colegio de 
’^mJ^*^^’^ ^^°gó porque se 
'*’''rro^’^ ^^'^^ fórmulas de 
^enoj ^’^ ^a Sanidad que sean 
^n ^^^''^^^s para los ciu- 

^^ ^^ ^^^® ^^ 
’^uisU - ’riversiones para la 
i'^.'^ ^^ instrumental 

'^^^ ' '^ ho^^'^ ^^ ^'^^ tecnología, 
P®r hoy está infrau- 

« H m ^.^ *® ^^ escaso uso, ‘2/ fungible, que en 
.Pf.,cl rque ^ Ocasiones se desecha

'^’^^®”’® Rodríguez, 
■^^na p^^-^^ ^^ realizado una 
^Ude ^^siión, que es la que 
^r in ^^®riomizar y a rea- 
^'^®rent''^^^’’^’^^^ ^^ forma 

■^’^^rai^ ^’'^’J^ P^^^^*^^ P®”" *^ 
’^Uai^*^’' ^® rnás personal 

i^^^a d ’'®^^ndaría en una 
¡^'' la e^ '^ calidad sanitaria 

^^siguiente supresión

10 ^
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en los profesionales sanitarios, puesto que las 
contrataciones de nuevo personal serán nulas 
y las sustituciones a realizar en períodos vaca
cionales serán escasas; y esto lo que provoca 
es un descontento en las plantillas, malestar

Rodríguez, que es partidario de que no se esta
blezcan medidas economicistas en materia sani
taria, las fórmulas de ahorro deben pasar por 
la reducción de la compra de instrumental de 
alta tecnología, entre otros capítulos.

■ Z
X

El Complejo Hospllalorio do Albacete sufrirá este ano un considerable recorte presupuestarm.

w
:

r

Antonio Rodríguez, presidente del Colegio Oficial de Enfermería.

de las listas de espera”.
De cualquier forma, según 

Rodríguez, el que a la larga 
saldrá más perjudicado será el 
usuario, “porque el recorte

estosafectará al personal de 
centros, lo que motivará el des
contento en las plantillas y eso
desgraciadamente repercutirá 
en los pacientes”.

1

Í

v Ahora queda saber las 
partidas a recortar

Como ya publicó LA TRIBUNA, fuentes próximas al 
Hospital no han ocultado su malestar por este recorte, “sobre 
todo teniendo en cuenta que ya el pasado año se nos congeló 
el presupuesto, que rondó los 10.800 millones de pesetas. 
Después de conseguir ajustamos al máximo y cumplir las 
previsiones no incrementando los gastos, con el esfuerzo que 
puede llegar a crear, ahora se nos ‘recompensa’ rebajándonos 
la dotación a la vez que se nos exige la misma actividad”.

El problema para la gerencia será ahora determinar a qué 
servicios o partidas se aplica el recorte.

“Tenemos —dijeron las fuentes consultadas— más del 
ochenta por ciento del presupuesto comprometido de antemano: 
los sueldos del personal de plantilla, los contratos de servicios 
(limpieza, seguridad o transportes), los suministros... Y salvo 
los sueldos, que se han congelado por tercer año consecutivo, 
el coste de todo lo demás va subiendo”. Por ello, es posible 
que se vean comprometidas otras partidas “como los contratos 
temporales de sustitución”.
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Por el ofmatóloso albaceteño Andrés de la Calzada, actual vocal en ¡a junta del Colesio

Primera candidatura a
presidente de los médicos

Bono, partidario de 
que se acometa de 
forma urgente el 
primer tramo de la 
autovía 
Albacete-Murcia

LT

I.M.

El oftamólogo albaceteño 
Andrés de la Calzada, presentó 
ayer su candidatura a la pre
sidencia del Colegio Oficial de 
Médicos de la provincia de 
Albacete.

De la Calzada, que actual
mente ejerce como vocal de 
ejercicio libre de la junta de 
gobierno del citado colegio, 
contó a la hora de presentar 
su candidatura con el apoyo 
de: Eloy Camino, vicepresiden
te de este colegio y presidente 
en funciones tras la muerte de 
Arturo Gotor; Bernardo Vale
ro, vicepresidente del colegio; 
Julio Virseda, presidente de la 
Sociedad' de Medicina y Ciru
gía de Albacete; y Damián 
García, vicepresidente de 
AMIDA (Asociación Médica - 
para la Investigación de Alba
cete).

Este ofmatólogo, para quien 
la presentación de más candi
daturas a la presidencia puede 
conllevar la apertura de un 
debate sobre el modelo de 
colegio que desean los profe
sionales médicos, calificó de 
errónea la tendencia de reducir 
los campos de actuación de 
esta coorporaciones, “no pode
mos olvidar que ante todo son 
la representación de un colec
tivo y en consecuencia tienen 
una serie de funciones en todos 
los sectores, actividades, que, 
por otra parte, cada vez tien
den a ser mayores”.

Partidario de que Albacete 
cuente con una Facultad de 
Medicina, si sale elegido el 
próximo día 29 de marzo, entre 
sus objetivos, está no sólo el 
continuar con la labor que la 
actual junta viene desarrollan
do, sino también el intentar 
que la denominada “comisión 
de visado” se lleve a la práctica.

Recogida en una orden del 
Senado para su aplicación en 
las distintas autonomías, la 
citada comisión en la que están 
representados miembros de la 
Administración, los consumi

El lunes, tercer concierto 
del ciclo “Piano Español”

LT

El lunes, día 31 de enero, 
José Francisco Alonso ofrecerá 
el tercer concierto del ciclo 
•‘Piano Español”, que organi
zado por Cultural Albacete vie
ne celebrándose en el Audi
torio de Albacete.

Este recital, de entrada libre, 
dará comienzo a las 20:15 
horas y estará integramente 
dedicado al compositor Enri
que Granados, del que se inter
pretarán las siguientes obras: 
Goyescas (volumen 1 y II), la 
obra más famosa del citado 
compositor, y El Pelele.

Elecciones en el Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Albacete.

€01

dores y el Colegio de Médicos, 
tiene entre otras funciones la 
de revisar cualquier tipo de 
publicidad relacionada con la 
Sanidad a fin de determinar 
la veracidad o no de lo que 
se va a publicitar.

De la Calzada, que señaló 
que ya se habían reunido con 
la consejera de Sanidad para 
tratar la implantación ,de esta 
comisión, agregó que asimismo 
potenciará la creación de un 
programa de formación conti
nuada encaminada a potenciar 
el reciclaje de los conocimien
tos de los profesionales.

Por otra parte, este ofma
tólogo, que destacó la labor 
desarrollada por Arturo Gotor, 
señaló que el colegio de médi
cos de Albacete si bien es 
modesto en cuanto al número 
de miembros, unos 1.100, por 
el contrario, es muy valorado 
dentro de la Organización 
Médica Colegiada a nivel 
nacional.

José Francisco Alonso es 
uno de los músicos españoles 
más reconocidos internacional- 
mente. Nacido en Santander, 
estudió en Madrid, Roma, 
París y Munich con Silvestri, 
Tagliaferro y Wührer.

Por otra parte, mención 
especial merece su trabajo con 
el intérprete alemán Wilhelm 
Kempff y la influencia de su 
estilo interpretativo en el 
repertorio clásico y romántico 
alemán.

Alonso es también intérprete 
mundialmente reconocido de 
las grandes obras del piano 
español.

^ La presentación de 

candidaturas, el Iunes
Desde este lunes, día 31 de 

enero, a las 10 de la mañana 
y hasta el próximo 21 de 
febrero a esa misma hora se 
pondrán presentar las 
diferentes candidaturas que 
optaran el día 29 de marzo a 
los cargos de presidente del 
Colegio Oficial de Médicos de 
la provincia de Albacete, así 
como a las vocalías de 
Formación y de Desempleo de 
la actual junta directiva.

Salvo fuerza mayor, como 
fue la muerte en accidente de 
tráfico de Arturo Gotor, 
reelegido presidente el 29 de 
septiembre, el que salga 

Este recital estará dedicado integramente al compositor Enrique Granados.

1

elegido para este cargo lo 
ocupará durante 4 años. 

. Una vez celebrada la 
elección lo normal es que la 
junta del citado Colegio ponga 
sus cargo a disposición del 
nuevo presidente, quien en el 
plazo de un mes puede 
convocar elecciones o por el 
contrario mantener dicha 
junta directiva “otorgándole lo 
que se llama un voto de 
confianza”.

A estas elecciones están 
llamados a las urnas los más 
de mil médicos que en estos 
momentos están colegiados 
entre Albacete y su provincia.

El presidente de la Cámara 
de Comercio de Murcia, Angel 
Martínez, aseguró ayer eni 
Toledo que el presidente Jose 
Bono, es partidario de que se| 
acometa de forma urgente el 
primer tramo de la autovía des-1 
de Albacete a Murcia e incluso! 
está dispuesto a interceder ante! 
el Gobierno nacional. I

Martínez, que fue recibí o 
junto a sus colegas de Albacete,) 
Marcos Montero, y de Carta
gena, Francisco Hernández,, 
por José Bono aseguró que e 
presidente regional les^ 
manifestado que pedirá ^i 
Gobierno que el Plan Pue 
(1994-1995) incluya los 3U pri
meros kilómetros de autovía e 
Albacete capital a. Pozo-Can
cÍh

El presidente de la Cánida 
de Comercio de Murcia m j 
que si se consigue l^jl^’L® 
30 kilómetros en el Plan 
te, la unión por autovía a 
cia sólo quedará a falta de Jj 
65 kilómetros, 
separa Pozo-Cañada ( . x f 
,e)yVentadelOhvo(Mu^

Martínez señalo 
obras de la autovía entr 
cia y Venta del Olivo ya 
incluidas en el cita 
Puente y que el resto de 
actuaciones podrían c |l 
en un periodo de - o

Arriesgar
En este sentido el pre^i"- 

te de la Cámara de 
de Albacete, Marcos Monie^^_ 
indicó que “aunque |^ 
no de la nación es a q ^^ 
corresponde el gono 
autovías, el pr^s’d -gjgar 
está dispuesto has» a n^mi- 
desde el punto vista
^°É1 responsable ®"’P¿g^bSi 
de Albacete señalo q ^^^jj. 
transmitido a Bono -^g en 
dad de avanzar mas H ^ 
este tipo de /nfraestme^^do 
“que ya las venimos 
desde hace dos años . ^^ j.

Esta autovía, d® 
mitir un ahorro g^tre 
una hora en l°\g Oficiará a 
ambas ciudades, ^juetb’^^ 
todos los sectores P ^^ yo 
y permitirá el cont .t^ 
puerto marítimo gspaaa- 
cia con el centro de t P 
agregó Montero. .jgnte de 

Asimismo, el g^greio de 
la Camara de ¡¿ernan- 
Cartagena, la impo’" 
dez Madrid. ya q^^ 
tancia de esta con..^^^^ de 
supondría la umo • ¡ portantes 
los puertos ma Murcia- 
del Mediterráneo c ^ con 
Albacete y en de»" 
el resto de España -^^ ^^.^pon- 

Por otro J han 
sables empresarial^ .j^ ^^ u 
gado a Bono un • 
que se plasman pecesid**^ 
de interés, c®^ faces ferréis 
de agilizar los enía ^eiocid^® 
en Alta Velocidad o ^p^cia 
lita con valencia > 
desde Albacete.

E!
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JOSE LUIS* Ortinez Palomares, consejero de Bienestar Social, presentó ayer el Plan Regional de Solidaridad.
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^Martínez, consejero de Bienestar Social, presentó ayer el Pían de SoHdarídad 94
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^^^ Bienestar 
’^^ Mtirtínez Paloma- 

pP^sentó ayer en Albacete, 
é 94 ^®8*o”al de Solidari- 
■Ha P^^^ ^^ presentación 

. ^ se ha realizado un spot *vttiiz.auV uu opui 
^21 €m'?uJ^. 20 segundos con

de t

«Ula “d i VMii 
^ d ^^° oue nos une”, 
’Me cuñas para la radio 

^c introduce un elemen- 
y es decir al final 

que para cualquier 
gente se dirija 

'^n^ ^^ ^^^’^^ ^^^ Ayun- 

dividido en 
ikidA, apartados: Ayudas 

^ ^^ tercera edad, 
■ieres’^^^cs y niños, a los 
'‘a e-p ^ ]c>s ayuntamientos. 

^ ^^® ^c dará mayor 
^ '^^ ayunta- 
^'^^ ^^^'^ éstos. 

Pite i alcaldes, quie- 
^^ t^ certificar la nece- 

^1 Oe los ciudadanos.
^^^^^■^^jSpaldad

Plan constituye “uno de 
. 1^ ?’tiento.s para hacer 

y '^ justicia 
4ivn la solidaridad”. El 
'^fiio ^^^^^ preparado el 

■Hy ^ .Regional para dar res- 
’^lecr^^^^^ ^ todos aque- 

E'^nci'*'^^^ O’ae por una cir- 
'“^va^ ®^^^ durante el 

• ^da*^ ^ riccesitar de nues- 
h^'del K^^^aboración”, afir-

’'^Puesto general del

Plan regional, “si nos atenemos 
solamente al coste de lo que 
es Plan en los diferentes pro
gramas, lo hemos evaluado ini
cialmente alrededor de los 
12.000 millones de pesetas. 
Aunque la gran mayoría de 
ellos están a la demanda y se 
puede dar la circunstancia de 
que según la demanda que exis
ta el presupuesto aumente 
disminuya”.

o

Nu^os benefíciarios

En este año 94, dentro del
Plan de Solidaridad, se quiere

^A/Mí/aí para una mayor 
igualdad y Justicia social

El conjunto de ayudas 
soe-iales que forman parte del 
Plan Regional de Solidaridad 
94 son gestionadas 
directamente por la Consejería 
de Bienestar Social con la 
colaboración de los 
ayuntamientos y 
Organizaciones no 
Gubernamentales. Las 
distinta.s ayudas que se 
prestarán son principalmente:

Ayudas económicas 
ordinarias y extraordinarias.

De inserción para colectivos 
marginados 

profundizar en una serie de 
elementos, como “ancianos, 
menores con problemas de 
estructuración familiar y muje
res”.

Y señal como labor funda
mental, “continuar todavía más 
con el trabajo de los jóvenes, 
orientado desde el voluntaria
do social, para intervención 
con los diferentes colectivos. 
Dentro de los programas de 
inserción hemos introducido la 
incorporación como posibles 
beneficiarios a personas que 
han tenido problemas de dro
gadicción o han sido reclusos.

Para la mejora de las 
condiciones del hogar familiar.

Tarjeta naranja de ayuda 
para facilitar los viajes 
interurbanos.

Para garantizar atención 
digna a menores y ancianos.

Fomento del asociacionismo 
y participación de las mujeres 
en la vida social y fomento 
para la práctica deportiva 
entrí» las mismas.

De garantía para una 
atención digna a minusválidos.

Para la mejora de las 
condiciones del hogar familiar. 

porque es un 
merece nuestra 
especial por las 

colectivo que 
consideración 
razones socia-

les y laborales que se encuen
tran cuando salen de esos 
problemas”.

Según Fidel Martínez, los 
trabajadores sociales son el pri
mer eslabón de la cadena para 
que los futuros beneficiarios 
puedan tener acceso al bene
ficio de estos programas. “Me 
gustaría hacer hincapié en que 
la sociedad se vaya concien
ciando para que se de la con
sideración a los servicios socia
les, no como beneficiencia, sino 
como un derecho. Si hemos de 
ser solidarios, los primeros 
beneficiarios de los servicios 
sociales y de estos programas 
concretos, deben ser aquellas

lo necesi-personas que más 
tan”.

Apoyo al ciudadano

El consejero de 
Social señala que 

Bienestar
desde

Gobierno regional lo que 
quiere fundamentalmente 
mantener y profundizar en 

el 
se 
es 

los
niveles de lo que es el concepto 
de bienestar social, que “ahora 
mismo está en una fase de 
cuestinamiento general por 
cuestiones económicas. Quere
mos, sobre todo, trabajar, apo
yar y ocupamos de aquellos 
ciudadanos que en cualquier 
momento del año pueden nece
sitar nuestra ayuda”.

Una discoteca niega 
la entrada a un 
minusválido

Menchu VERA

Un discapacitado físico, J.A., 
de Albacete, se dirigió a LA 
TRIBUNA con el fin de expo
ner una discriminación social 
que sufrió hace unos días cuan
do quiso entrar en una disco
teca. “Quisiera llamar la aten
ción de la opinión pública ante 
una situación en la que se nos 
discrimina y se nos menospre
cia por el hecho de ser minus
válido”. Este lamentable hecho 
tuvo lugar la noche del pasado 
día 22 de los presentes. “Que
ría entrar en la discoteca Xan- 
dros -manifiesta J.A.- y al 
intentar pasar el cobrador de 
la entrada me dijo que no 
podía entrar, ante esto, saqué 
mi dinero para pagar la corres
pondiente entrada y la misma 
persona me responde que no 
puedo entrar porque pueden 
pisarme. Mi respuesta fue, que 
era problema mió tener mayor 
o menor cuidado. Otro señor 
que controlaba la puerta de 
acceso respondió que no estaba 
en condiciones de pasar y ante 
esto, tomé la determinación de 
marcharme sin más”.

Ante esta situación, J.A. se 
pregunta: “¿Qué condiciones 
físicas tiene que reunir una per
sona para entrar en esta dis
coteca, dispuesto a tomar algu
na bebida que coordine con el 
ambiente, oir música y charlar 
con los amigos apaciblemen
te?”.

Indignado con esta postura 
que adoptó el personal de Xan- 
dros, impidiendo la entrada al 
establecimiento por su condi
ción física a J.A., éste se dirige 
a estas personas, haciéndoles 
recordar: “Existe un principio 
de igualdad en la convivencia 
social y ustedes parecen haber
ío olvidado pues hicieron caso 
omiso del mismo. Desde luego, 
me quedé extrañado tras haber 
tenido que vivir una experien
cia de este modo en un lugar 
público que parece, aparente
mente, ofrecer cierto prestigio 
y seriedad”.

Ante su asombro, por haber- 
se visto privado de esta liber
tad, J.A. manifiesta: “No com
prendo que haya personas que 
te privan de esta libertad que 
supone estar totalmente inte- 

i grado en la sociedad, que te 
menosprecien y te quiten el 
derecho a estar como cualquier 
persona en un lugar público 
y que a entender de éstas debe
ríamos limitamos y no entrar 
les dire: Señores soy una per
sona como ustedes con la dife
rencia de que ustedes carecen 
de sentido humano. Mi inte
gridad queda sobradamente 
por encima de su comporta
miento, al haber demostrado 
ser unos seres vulgares. Siento 

i vergüenza ajena al encontrar 
personas con tan poca delica
deza con sus semejantes y sin 
ninguna calidad humana, lo 
que les lleva a obrar así. Su 
respeto hacia nosotros y su cor
dialidad deja mucho que 
desear y verdaderamente son 
dignos de lástima. Rezaré para 
que se les ilumine el sentido 
común y el de la racionalidad”.

ó b
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La verbena ai aire libre se sustituirá por un baile en ¡a sala de fiestas “Cava”

En Carnaval se nremiará
‘más y mejor’ a los disfraces

E.P.

El Jueves Larde 
tendrá atracción 
espectáculos y un q 

“dinosaurio 
del rap” jit-i

Cuando todavía no ha trans
currido un mes desde que aca
baron las Fiestas de Navidad, 
la Comisión de Festejos del 
Ayuntamiento está ya inmersa 
en la preparación de los Car
navales, que prácticamente 
están a la vuelta de la esquina.

Será el sábado 12 de febrero 
cuando las máscaras, charan
gas, murgas y comparsas se 
concentren en la Plaza del 
Altozano para desde allí iniciar 
el desfile, en el que partici
parán 25 grupos, 4 carrozas y 
13 charangas.

Cuando el programa está 
prácticamente ultimado, aún 
está pendiente de decidir quién 
escribirá el bando y quién será 
el pregonero.

Asimismo, la Comisión de 
Festejos verá la posibilidad de 
alargár el recorrido del desfile, 
ya que con el actual itinerario 
“ha habido veces que la cabeza 
se ha unido con la cola”.

El presupuesto que se des
tinará para organizar todo el 
‘tinglado’ es de 6.200.000 pese
tas, algo menguado con res
pecto al del año pasado.

La novedad de este año es 
que la tradicional verbena 
popular al aire libre se sus
tituirá por un baile de carnaval 
en un sitio cerrado, donde ten
drá lugar también el fallo del 
concurso de disfraces. Según 
adelantó el concejal de Feste
jos, Juan Pont, de momento 
la propuesta es que se celebre 
en la sala de fiestas “Cava”, 
contando además con la actua
ción de la orquesta “Travesía

La Fiesta del Jueves Lal 
ya tiene perfilado su progm 
que se desarrollará en si4< 
lidad en la Fiesta del Mcon 
a partir de las 4 de la 
,del jueves 10 de febrero, «j^j^j

Se prevé contratar un ara d^j 
parque infantil que indaií^jQj^ 
circuito de karts, un 
vía para niños menorest^jjij^ 
años, cinco atracciones b’iMfdgg, 
bles, un oso panda, un cir<r .^^^ 
de motos de 4 ruedas 
fren neumático con capáis ^^ 
para 80 personas. ¿ad^pj 

Durante toda la tarde.^,^^ 
dos charanngas que se^j^ 
rán de llevar la musica| 
todos los rincones. .jilos

Se contratará 
espectáculo infantil de e T .^ 
rió que está compuesto fines 
teatro de ■ polichinela '1 
Carraca”, ventriloquia, ¡^^^ 
de payasos parodistas n j 
les, y canción 3(le 
de Montse, con la >a?^ S. la 
de muñecos de tamaño .L 
y un dinosaurio del rap- T^j^^i

El presupuesto 
actividades es de • 
pesetas, y se estima 
tencia superior a .
personas, aunque *® ^cu' 
derá del tiempo que acomiíj^^^

Otro de los cambios que se 
han introducido este año, rom
piendo así con la regla que 
venía siendo habitual, es que 
se han suprimido las subven
ciones que se concedían a los 
grupos que participaban en el 
desfile, y cuyo importe oscilaba 
entre las 15.000 y 30.000 pese
tas.

De esta forma, el dinero que 
se ahorrará por este concepto 
irá a parar a los premios, que 
en esta edición serán más 
numerosos y de mayor cuantía.

En la modalidad de grupos 
se otorgarán 6 premios: de 
150.000, 125.000, 100.000, 
75.000, 50.000 y 25.000 pesetas. 
En la modalidad de parejas 
habrá tres premios: de 35.000, 
25.000 y 20.000 pesetas. En 
cuanto a individuales, también 
habrá tres: de 25.000, 20.000 
y 15.000. Por ultimo, se entre
garán tres infantiles de 20.000 
pesetas cada uno.

Entierro de ¡a sardina

El miércoles día 16 de febre
ro le llega el turno al Entierro 
de la sardina, que será paseada 
por las calles antes de proceder 
a su condena. Ya en la Plaza 
del Altozano se hará la lectura 
pública de la sentencia para

El baile de Carnaval se hará en un sitio cerrado.

1"
 Í--

’J
íŜ

El Ayuntamiento ha suprimido las subvenciones a los grupos que participan en el desfile.

al día. Üca

Un incendio en ws* 
almacén de Minaj^: 
podría haber sid<^ 
intencionado k

Según infon!'^"hí'’t‘ 
del Gobierno Ci^piodn^ 
horas del jueves, ^ja,a 
incendio en ’^ e< 
Minaya, ““JlrSles i*® Jis, 
almacén de '"^*'"L¡hleii«? 
trucción. que J» 
fuera intencionado, ^^¡^ir

Intewmeronenl 1^4 
fuerzas del Cuepod^ 5^., 
dia Civil, dotacon d ^.„ 
de Villarrobledo n^^Jj 
civil, tardando — - 
sofocarlo.

inemdiatamente después pro
ceder a su quema. Sobra decir 
que para la oasión se ruega 
a todos los asistentes riguroso 
luto.

Por último, señalar que el 
programa de Carnaval se com
plementa con una exposición 
que, bajo el título “Carnaval 
y máscara en el arte popular 
de los países hispanoamerica
nos”, se podrá ver en el Ayun
tamiento a partir del día 10 
y hasta el 19 de febrero.

El concejal de Festejos, Juan 
Pont, señaló la conveniencia de 
que se forme una comisión que 
represente a las distintas aso
ciaciones, peñas, clubs y demás 
colectivos, que se encargue de 
diseñar la propuesta del Car
naval.

almacén, pMP««“„ 
han sido valorados en 
pesetas.

^ EI recorte de presupuesto se 

suplirá con imaginación
El presupuesto para el programa de Carnavales ha encogido 

ligeramente con respecto al del año pasado.
Sin embargo, el recorte ha sido general en el área de Festejos, 

lo que significa que las fiestas del 94 tendrán que organizarse 
con “mayor imaginación, de tal forma que la pérdida de 
recursos económicos no repercuta en la calidad”, según señaló 
el concejal delegado del área, Juan Pont.

Para lo que se entiende por “Fiestas menores”, donde se 
incluye Reyes, Carnaval, Jueves Lardero y San Juan, hay una 
partida de 23 millones de pesetas, cinco millones menos que 
el año pasado.

En cuanto a Feria, el presupuesto de este año será de 80 
millones mientras que el año pasado fue de 85 millones.

Fiestas de San^^i 
Bosco en la Ig ¿ 
de San Pablo . ;

Durante este
los Salesianoscel |,pM.

quia de X
presta ■

la mañana la ,

por
gymeana y . local^^^^
^creativas en
niles. Mañana
a las 11 y ^'^,^ ¿s 7-’" •

tarde- Eucaristía-
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M posible imposición de la reforma de ¡a LOGSE en Anejas y Parque Sur

adres de alumnos creen que
xperimentarán con sus hijos

La Juventud 
Estudiante Católica 
reflexiona sobre los 
problemas de la 
Universidad

Lan 
021 Menchu VERA

'^ Comisión de Padres del 
^ JO Anejas junto con la 

Padres de Alum- 
jífel colegio Par(que Sur 
tr¿n °” ''y^’ 5^ indignación 
^^fjjla medida que quiere lle- 
hiii’^ director provincial 
cirl^“^®^*ón, José Antonio 

Jndros, de imponer la 
pa?^ ^^ LOGSE en los 

de 1» y 2® de Educación 
J^daria Obligatoria a los 

' de 5®, 6® y 7® de 
icá^ ^^ ^^^°^ colegios públi-

Ménf®^ padres afectados 
^^ movilización tras 

, pj'*oión mantenida, el pasa- 
as ff^^ ^^ diciembre, con el 
uif ?’’ provincial de Educa- 
miB;'nformándoles de la soli- 
a había hecho al Minis- 
^eiiC ’^® Educación y Ciencia 
, nau '^ imposición de esta 
1. • í'®a- Ante esta novedad, 
ra «i^^ires de alumnos mostra- 
.784^ preocupación, al con- 
.na^F^ue sus hijos han sido 

lilaos como “conejillos de 
1 de?^ para experimentar con 
omP’-^ando éstos se muestran 

i jí^cuerdo con la medida
—“Hay alumnos dis- 

a someterse a este

Nosotros queremos 
f|3R" '^’'^mente la educación 

lí hijos, no que nos 
uW Í"san”, manifestaban los 

_■.‘^.^demás de considerar 
|<^’’^®dva como discrimi- 

^ antidemocrática, los 
fu4^°°^ se oponen a esta 

a^ P°^ i^^ siguientes duA ^' i^orque esta medida 
•^®’^^’’ad¡cción con lo 

• por el propio

calidad antes 
’^apidez, ha vuelto a rec- 

i ^^i^ridario de aplica- 
‘’ o ^^^^E. “Conscien- 

j >1 ^'^ rnateria educativa 
j¿rs|)*r Sas no conducen a bue- 
r^raSj ,.^^Sültados, Almendros 

p^^.*L ^^^ primeros cursos

José Antonio Almendros, director provincial de Edneaeión, informó de la reforma edneativa.
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<1

T lúl n. ' '^ ^MH I V 
aclaras todo, que 
°® los caminos 

PS13 '9üe alcance mi ideal.
■9eMn®'^as el don divino 
^f^eha y olvidar el mal 

1 -"'stant '^ y *4ue en todos 
L*Í’’’9o ^^^ ^® ''’^o estás 

ciiáL'^° quiero, en este 
1 he^^ y ^gradecerte por ^®í’iie’?^"^r. una vez 
a ^j^ punca quiero sepa- 

Ü^*9ilüaiA P^r mayor que 
üM^ coM^^ material. Deseo 
¿efe‘SS° * todos mis 

i^'^C^ia n?^®®'®s por tu mise- 
ii*^ (La^® ^°omigo y los 
i\ iil^n& ^ persona deberá 

■ í^2?'9os e °’^^eión tres días 
dQ Jri decir el pedido; 

seráalcan- 
ii® B?u,.PPr más difícil 
%f®’4ba u^°''ear en cuanto 
S4'“ gracia).

^. ®e gracias alcan-

C.I

0.

0

de Secundaria, sin haberse dig
nado tratar el tema ni con los 
Claustros de Profesores, ni con 
los Consejos Escolares, ni con 
la Asociación de Padres de 
Alumnos...”. Además, impide a 
dichos alumnos que terminen 
sus estudios de EÓB en el Cen
tro en el que se hallan matri
culados, en tanto que el resto 
de alumnos les reconoce el 
derecho a terminar sus estudios 
de EGB en los Centros en los 
que están actualmnete matri
culados. “A Almendros no 
parece plantearle el menor pro
blema pedagógico el hecho de 
que, sin haber realizado los 
estudios de 5^ y 6- comiencen 
sin más el 1^ curso de la ESO”.

Referente al profesorado 
estos padres preguntan al 
director provincial de Educa
ción: “¿Qué plan de perfeccio
namiento ha diseñado para 
poner al día al profesorado que 
va a llevar a cabo dicha 
reforma”?. |

v ‘‘Almendros quiere llenarse 
^ de gloria con esta medida”

“Todo se basa en un problema político y además -dijeron 
padres de alumnos- José Antonio Almendros quiere llenarse 
de gloria imponiendo en Albacete esta reforma, sin darse cuenta 
que no lo está haciendo correctamente y que está cometiendo 
un grave error al tratar de imponer esta medida con la que 
nos sentimos totalmente en desacuerdo”.

Padres de alumnos de 6^, 7® y 8^ de estos centros observan 
también ciertos problemas, al no estar estos niños ubicados 
en el centro que les corresponde, pues al parecer, niños de 
de estos cursos han tenido que ser ubicados en el nuevo 
Instituto (Avenida de España), ideado como Centro de 
Enseñanza Secundaria, por no haber espacio físico suficiente 
en Anejas y Parque Sur, mientras que en el “7”, sobraban 
aulas pues poca gente ha accedido voluntariamente a esta 
Ensañanza Obligatoria. Es aquí cuando surgen los problemas 
respecto a horarios, gastos de servicios básicos, ets., pues EGB 
depende del Ayuntamiento y el Instituto depende del Ministerio 
y en éste se han concentrado alumnos de los diferentes niveles.

Con motivo de la festividad 
de Santo Tomás de Aquino, 
la Juventud Estudiante Cató
lica (J.E.C.) ha redactado un 
escrito de solidaridad hacia los 
más perjudicados con las últi
mas reformas del Gobierno, 
donde se ponen de manifiesto 
las injusticias que se cometen 
hacia los más necesitados de 
nuestra sociedad. “Nos encon
tramos con unos planes de 
estudio que no han sido, ni 
se ha pretendido, que sean fiel 
reflejo de lo que los estudiantes 
de nuestro Campus verdadera
mente demandaban. No se les 
pidió opinión, no se les infor
mó, se les implantó.

Una política de incremento 
de tasas, que lejos de repercutir 
en una Universidad más justa 
y solidaria ha diluido y a la 
vez agobiado las expectativas 
de muchas familias, engañán
dolas con una política de becas 
que realmente no ayuda en los 
que verdaderamente más lo 
necesitan.

Una reforma del mercado 
que se concentra en un con
trato de aprendizaje que limita 
de manera extrema las expec
tativas de muhos jóvenes de 
cara a un futuro muy cercano; 
una reforma que no produce 
sino que se grave más a los 
trabajadores. Ante estas situa
ciones nuestro modo de reac
cionar como cristianos compro
metidos en la Escuela es la 
acción; En EEMM y FP inten
tamos estimular un ambiente 
en el cual la participación pre
domine sobre la apatía y el 
desinterés, apoyando las plata
formas institucionales existen
tes en el medio y fomentando 
la creación de otras asociacio
nes alternativas. En la Univer
sidad descubrimos el sentido 
del estudio intentando enfocar
lo hacia lo transformador y lo 
crítico, intentando que los estu
diantes se conviertan en hom
bres y mujeres solidarios. 
Reconociendo nuestras limita
ciones y nuestros fracasos 
seguimos trabajando porque 
nuestra fe, además de ser com
prometida, nos ayuda a' creer 
que hay un horizonte y un pro
yecto que nos hace superar la 

g inmediatez de las acciones”.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 

ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25“ y siguientes 
de tas reguladoras de Lotería Primitiva y 30“ y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27“ de Lotería Primitiva y 
32“ de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:NUMERO VALIDADORA NUMERO SECUENCIAL

01721 85.546
Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 

anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele

gación el reembolso de la cantidad abonada.
Albacete. 28 de enero de 1994

EL DELEGADO.

OFERTA DE TRABAJO 
EMPRESA DE AMBITO NACIONAL E INTER
NACIONAL, UBICADA EN ALBACETE, BUSCA 
“COMERCIAL”, EDAD COMPRENDIDA ENTRE 
25 Y 32 AÑOS, IMPRESCINDIBLE INGLES 
HABLADO Y ESCRITO.

c GimnAJioS I ESCUELA C/ San Antonio, 7

B PfilfiT _ ' deportiva
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE

LOS 5 AÑOS _
GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA “EPORT^ - JUDO^^^¿^¿¿'^-'u^t^ONTONK

VEHICULO PROPIO. DISPUESTO A VIAJAR DE LUNES 
A VIERNES POR TODA ESPAÑA. SE VALORARAN 
OTROS IDIOMAS, EXPERIENCIA EN VENTAS Y CONO
CIMIENTOS DE AUTOMOCION.

INTERESADOS ENVIAR CURRICULUM VITAE MANUS
CRITO Y FOTOGRAFIA RECIENTE A LA SIGUIENTE 
DIRECCION;

DPTO. PERSONAL
APDO. CORREOS N^ 415
02080-ALBACETE

SE GUARDA ABSOLUTA RESERVA
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El portavoz de IU, López Ariza, no ve en los Presupuestos socialistas ninguna intención de ser austeros en el gasto.

Según IU, el gasto corriente 
municipal se dispara en el 94

El srupo de la oposición ya ha anunciado que votará en contra de los Presupuestos

E.P.

A falta de conocer una sene 
de documentos complementa
rios y de suma importancia, 
como por ejemplo el estado de 
ejecución de los Presupuestos 
del pasado año, ID ya tiene 
clara cuál va a ser su postura 
en relación con los Presupues
tos municipales del 94: votará 
en contra.

El portavoz de IU, José 
María López Ariza, explicó que 
una de las razones que les ha 
llevado a adoptar esta decisión 
es el incumplimiento del acuer
do al que llegaron con el 
gobierno socialista, ya que 
“aunque se comprometió a 
introducir en los Presupuestos 
el 5% preceptivo para la adqui
sición de suelo, no sólo no se 
ha gastado este dinero, sino 
que ni siquiera se ha pedido 
el préstamo, desaprovechando 
la oportunidad, puesto que este 
préstamo no computaba en la 
carga financiera”.

Otro aspecto criticable, en 
opinión de IU, es que el capí
tulo del gasto corriente, que 
actúa como una especie de 
medidor de la política de aus- 
teridad que se pretende hacer, 
no sólo no se reduce, sino que 
se, incrementa en un 34%, 
pasando de los 2.572 millones 
a 3.464.

Esta incontinencia del gasto 
corriente es consecuencia de la 
política que ha llevado durante 
el pasado año en el Ayunta
miento, ya que “se han adju

dicado contratas por precios 
mucho más caros, como es el 
caso de la recogida de basuras 
y la limpieza viaria, que de 
pagar 496 millones se va a 
pasar a pagar 840 millones”.

Por supuesto López Ariza 
señaló que este encarecimiento 
va a suponer una mejora de 
los servicios municipales, pero 
que aún así, “es desprbporcio- 
nado”, y añadió que “habrá 

^ Ya está bien de gastamos dinero en el 

Circuito. Si no es rentable que lo vendan'^
Independientemente de la aportación que el 

Ayuntamiento viene haciendo anualmente al 
Consorcio del Circuito de Velocidad, y cuyo 
importe asciende a 18 millones de pesetas, éste 
año, el Ayuntamiento ha presupuestado una 
inversión dé 75 millones de pesetas.

El portavoz de IU señaló que “creemos que 
desde el Ayuntamiento ya se han hecho 
suficientes esfuerzos por el Circuito, pero ha 
llegado la hora de que dejemos de gastamos 
dinero en él”.

En este sentido, López Ariza añadió que el 
Ayuntamiento debe replantearse su postura y 
si el Circuito no es rentable, “habrá que pensar 
en venderlo o privatizarlo”.

Por otro lado, el Grupo de IU negó las 
afirmaciones realizadas por el equipo de 
gobierno socialista, en las que aseguraba que 
la subida que va a tener que soportar los 
ciudadanos en las tasas e impuestos iba a ser 
del IPC.

que esperar para ver si real
mente la ciudad va a estar más 
limpia”.

Reducción simbólica

Sin embargo, donde sí se ha 
producido una disminución ha 
sido en los presupuestos para 
programas de los distintos 
negociados del Ayuntamiento, 
aunque “la reducción en la 

mayoría de los casos es mera
mente simbólica, de dos o tres 
millones”.

El aumento del capítulo de 
inversiones ha sido acogido con 
satisfacción por IU, pero en 
este sentido López Ariza 
denunció el hecho de que “no 
viene acompañado de la reduc
ción del gasto corriente, sino 
que el aumento procede de los 
ciudadanos y de la Junta”.

López Ariza explicó que es evidente que 
algunas tasa.s suben en torno a un 4%, “pero 
es que hay otras que suben un 48%, como 
es el caso de las basuras, lo que significa que 
la subida media será del 11%”.

Sin embargo, los ingresos que el 
Ayuntamiento percibirá del Estado 
“prácticamente se han congelado, ya que lo 
presupuestado en el 92 fueron 2.161 millones 
y para este año la previsión es de 2.173 
millones”.

En definitiva, el grupo municipal de IU no 
está dispuesto a dar su “confianza 
presupuestaria” al equipo de gobierno 
socialista.

Al entender de Izquierda Unida, los 
Presupuestos municipales no deben ser un 
hecho aislado dentro de la política municipal, 
sino que deben recoger las intenciones y las 
líneas de actuación futuras de quien los 
elabora.

Un camión nuevo.

El Parque de

sí J

I

ll-
ÍK
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Bomberos de la
ciudad recibirá de 
la Junta un nuevo 
vehículo contra
incendios

1^

El consejero de Administró 
ciones Públicas, Antonio > 0 
se desplazará el próximo u 
hasta nuestra ciudad 
hacer entrega de un vchicu» 
contra incendios al j/ 
Bomberos de Albacete, qu , 
cobertura a un tercio ,, 
población de la provinci 
Albacete.

El vehículo q^ ^3,0, 
Pina tiene un coste de , 
nes de pesetas Y “"¿g mil 
bomba urbana hger , ’ 
litros de capacidad, que 
además con cuatro eqm^ 
autónomos de respira o ^^^ 
equipo hidráulico d ^^

Esta entrega f°’''^^P trolla 
las actuaciones que 
la Consejería de A ^^^,^ 
ciones públicas e ^^ 
años, con el poten- 
mocionar, desarroll Y 1?^^^^. 
ciar los servicios co"^*^a„cha^ 
dios de Castilla-U M^j^jfg,

La autobomba que s ^^ ^^, 
gará el lunes, a ftant® 
la mañana, se ut ^^^^j 
para incendios urba ’ ^^^¡j 
para la intervención 
dentes de carretera.  ^

El próximo martes, 
extracción de sangre 
en la localidad de
Alpera

dePara el conocimienW ^^^j 
donantes de sangr ^j^j^., 
y demás personas 9 pp^or. 
tan solidarios co ® antes de' 
la Hermandad de Do .n,o|. 
Sangre anuncia q ,^/locales 
martes, día 1, ^ j^sde' 
de la Casa de la Cu^ ^ hasta, 
las 5,30 de a efectuar 
las 8,30 se proced ^^ ^,n- 
una extracción masiv

zara para ^,1 de del Hospilal General
cete.
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Si no fuéramos 
a sorprenderle, no le 
invitaríamos a probarlos.
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NUEVOS VOLVO
Ahora puede probar la nueva Gama FH de Volvo. 
Camiones revolucionarios, diseñados para que su 
trabajo sea más cómodo y rentable. Creados para ser 
los más competitivos. Venga a conocerlos y a conducirlos, 
le tenemos reservado un obsequio y unas condiciones 
de venta muy especiales. Se sorprenderá.

PROVEHIMA, S.A.
Pol. Ind. Campollano.
Calle C, N2 20. •
Tel.: 2167 62.
02006-ALBACETE.

VOLVO
Volvo Truck Corporation
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Manuel de Paz, torero, barman, funcionario público y gitano. Es un sueño más que una realidad, y un lujo que no ha terminado de cuajar.
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RETRATOS por EDUARDO CANTOS

Manolo de Paz: Gitano, torero,
funcionario, político y barman

Manolo de Paz es una de 
esas personas que para encon
trarle un mal gesto hay que . 
estudiarlo en profundidad. Y 
aun así, lo más natural es que 
no se lo encuentres.

Gitano de nacimiento, de 
devoción y de color de piel, 
Manolo de Paz es muy posible 
que viniera al mundo por el 
sobresalto de un ¡olé! que le 
hizo abrir los ojos para no per
derse la fiesta de la vida, y 
para darse cuenta de que la 
afíción a los toros podría con 
él.

Eduardo CANTOS

De fino talle, tez cetrina, 
manos grandes, ojos de hurgar 
en las cosas, y aires de califa 
de los de pie a tierra, nuestro 
entrevistado inspira confianza. 
Yo, por lo menos, dejaría al 
alcance de su mano un billete 
de 10.000 pesetas con la segu
ridad de que luego lo iba a 
encontrar en el mismo sitio.

Es inquieto. Desde que 
hemos empezado la sesión va

Mi primer 
trofeo lo corté 
en la plaza de 
Jumilla. Y fue 
una pata 
alternando 
con Sebastián 
y Juanito 
Martínez, que 
también 
estuvieron 
muy bien” Hace un regate con los ojos como queriendo poner en fuga sus pensamientos.

1; dejarte meter baza j^^, 
versación. Su voz res 
perada a cada mome y ^^^^ 
constancia. Opina de 
cierto desahogo, rero . ^
más sabe es de ^®5® .V y nn 
los toros son "®* * j-excusa 
pasión”, dice a modoJ^ ^„ 
y como nducir la
salud de intentar . -..oteros, 
entrevista por esos

•ír 

üei 

i te

de 
Al

un lugar a otro sin parar, 
fin se sienta. De todas for-

mas y si le echas un vistazo 
a su “currículum” también 
podrás caer en la cuenta de 
que tiene otra inquietud; la, 
digamos que profesional: tore
ro, funcionario público, políti-

co, barman. “Hay que ganarse 
la vida”, nos dice convencido 
de que a él, lo de estar mano 
sobre mano no le va.

El respeto que hacia los 
demás tienen Manolo, en oca
siones lo pone en el dispara
dero de decir “sí señor” más

de la cuenta. Y es que en él, 
la cortesía, más que un modo 
de ser resulta un vicio. Habría 
que oír lo que a los toros les 
dice durante la lucha de cada 
faena.

Habla hasta por los codos. 
Si se lo permites es capaz no

Desde ‘‘El AI^^
upl All^^^*^Estamos en / jan sus 

Lugar en el que ^^j de 
amigos para apag ^¿ para 
la noche, y la Ju ^^^^^ -El 
echar un cuarto , ^0n- 
Albero” es un bar 
fortable. Claro, ^aoriau-
que allí se respira es p,^
Vemos cómo Manolo ^.^^
se agita. Esta ^j^ierte
lo que me preg
sin poderío rerne ^ ^^^¡^ en

El torero g‘^^" honra 
Albacete “a ’?‘ uEsíovsa'; 
hace ahora 31 a"^^ ¡so.- 
tero y un
póngalo”. Solo

M.C.D.2022
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mo “del alma”, Sebastián, 
es el espejo donde me 
por las cosas del toro”, 

^iciones?, pues el cante y 
jbaile flamenco, además del 
V y la literatura sin com- 
■caciones.
ll^Hablamos y hablamos... 
tlaro que me acuerdo per- 
emente de cuando me puse, 

! jf primera vez, delante de 
¿toro. Fue hace 17 años en 
Iplaza de Jumilla”... Cierra 
• ojos como queriendo atra- 
w los recuerdos. Que están 
; I> A1 alcancé de su memoria. 
11-Corté nada menos que 
i pata. Conmigo alternaron, 

?l>ast¡án y Juanito Martínez, 
* también estuvieron muy

11*3 hemos dicho que para 
I’nuel lo de torear es una 

’tesidad. Por eso lo pasa tan 
licuando está alejado de los 
tos. “Es una necesidad como 
tomer”, se justifica,
"Y tan mal -le advertimos- 
®oclo estás delante de los 
'írnos.

’^ace una especie de cabrio- 
y pone la voz en falsete: 
'‘Hombre! Si los gitanos 

pM¡én tuviéramos valor...

^^persticiones

raza gitana es muy pro- 
a la superstición. Si a 

ir le añade que la otra 
, la torera, también se 

J’’ae en este sentido... Esas 
salen en la conversación. 

4^ aií me da la sensación 
^ 9ae el gitano, en ese 
^nto, tiene los dedos cru- 
'°^’ y escondidos detrás de 
Wlda.
^Supersticioso no soy... Soy 
^''■^conozco- nada más que 

raro.
"¿Cómo de raro?

V^*^®^*" Cluando me tiro de 
_d ”>ta el primer pie que pon- 

el suelo es el izquierdo, 
debajo de una 

|^^®‘'a, me santiguo. De 
la montera encima de

¡ni hablar!. Lo de 
| Satos negros, ni fu ni fa... 

^ •^^conozco que en eso soy 
FPoco raro.

11^ ^^ buena gana, al
^^® añade que lo que 

V pone los pelos
A y le hace rechinar

►
 “En vez de retirada yo diría que estoy en compás de 

espera. Por eso no les he echado bolas de alcanfor 
a los trajes, porque como se presente la ocasión...” 
Manolo comenta luego lo difícil que es volver a casa 
cuando se ha dado una “petardada”

2^

...
Í^

^

ÍÉ.

Cierra los ojos como queriendo atrapar los recuerdos que están ahí. Al alcance de su memoria.

los dientes, es la falsedad y 
la hipocresía. A Manolo de Paz 
le han echado dos veces las 
cartas. En una nos asegura que 
le sacaron los cuartos, mientras 
que en la otra “estoy esperan
do acontecimientos”. Y como 
queriendo remachar el asunto, 
dice:

—Que no, de verdad. No 
creo en el mal fario... Pero por 
si las moscas, lagarto, lagar
to...

La mano la tiene tocando 
madera, y los pensamientos no 
se dónde, porque cuando le 
digo qué es lo que le haría 
no torear una tarde, yo creo 
que ni me hace caso. En ese 
sentido le volvemos a la rea
lidad al preguntarle:

—Pero eso de la retirada 
¿no es una forma de buscar 
una justificación al difícil 
momento que estabas atrave
sando?

—A lo mejor -reconoce-. En

►
 Manolo de 

Paz:
“Supersticioso 
no soy. Sólo 
un poquillo 
raro. Pero la 
montera no la 
dejo nunca 
encima de la 
cama”

vez de retirada yo diría que 
estoy en un compás de espera. 
Por eso no tes he echado bolas 
de alcanfor a los trajes, porque 
como se presente la ocasión...

Luego me comenta lo difícil 

que es volver a casa cuando 
ha dado una “petardada”.

—Por lo que se refiere a 
mis padres, no. Ellos cuando 
más felices son es cuando no 
se habla de toros. Sufren 
mucho. La experiencia de lo 
de Sebastián... Es a este al que 
le temo. Sus críticas, por lo 
que me quiere, son despiada
das... Pero también las más 
humanas.

Torero y político

—¿Eso de político?
—Bueno... La verdad es que 

yo no soy político. Lo que pasa 
-nos asegura- es que lo de 
ser concejal del Ayuntamiento 
de tu pueblo, es una experien
cia muy bonita que siempre 
recordaré con mucho agrado.

—¿Y lo de barman?
Otra vez la risa de niño con

sentido se le asoma al rostro. 
Hace como que se rasca la 

cabeza y se va detrás del mos
trador, desde donde nos grita:

—No crea, esto de estar 
aquí -por el mostrador- no 
es fácil. Al otro lado se encuen
tra el cliente, al que hay que 
atender, y también compren
der.

Hablamos de la vida, y de 
lo difícil que a veces es viviría. 
Manolo de Paz asegura con 
el gesto un tanto contrariado, 
que le entristece mucho el 
hambre y la pobreza que 
sufren las gentes del tercer 
mundo... “Y la guerra”.

—... Tanta muerte innece
saria me subleva- nos comenta 
con un hilo de voz. Luego se 
produce un silencio que pesa 
sobre nosotros como si fuera 
una losa. Cambiamos de tercio.

— Lo de ser gitano ¿te ha 
creado problemas?

Dice que ninguno. Y agrega:
— Incluso diría que, por el 

contrario, la gente me ofrece 
su simpatía también por eso.

Luego ensancha los brazos 
en un gesto de insolencia bien 
medida, y con la voz de citar, 
pregona:

— Si, ¡soy gitano, y de Alba
cete! ¿Qué pasa?— Y hace 
como que reta a un público 
imaginario.

EI tiempo previsto se nos 
agota. A Jesús Moreno se le 
ha terminado el carrete. Hay 
que finalizar.

— En esto del toro ¿cual 
ha sido tu maestro?

La respuesta es inmediata.
— Sebastián... el sí que 

torea como los angeles. Pero 
tuvo mala suerte y...

Se calla. Un brillo delator 
le asoma a los ojos.

Que se los restriega con 
rabia con el filo de la mano.

Suena el teléfono. Lo toma 
y contesta...

— Si, dos cajas... Pero para 
hoy.

Nos vamos hacia la puerta. 
En ese momento el torero gita
no hace como si diera un natu
ral a un toro imaginario. Sin 
poderlo remediar un ¡ole! se 
nos escapa. Y los “mengues”, 
que deben estar escondidos 
por cualquier rincón de “El 
Albero”, de puertas para aden
tro jalean a su ídolo. De vez 
en cuando es bueno que la 
imaginación se ponga en fun
cionamiento.

^^lator le asoman a los ojos. Que los restriega con rabia con el filo de la mano.

0:
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Estar detrás de un mostrador no es fácil. Al otro lado se encuentra el cliente.
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Está preparando una exposición en el Ateneo de Madrid

Agustín Lozano ha realizado
el busto de don Camilo Gaude

Enero

Esta tarde, misaL 
sufragio de los L 
ex-divisionarios 11 
fallecidos en 19911

L.P.

Agustín Lozano es el autor 
del busto de don Camilo Gau
de Cercós, cuyo monumento se 
inaugura esta mañana, en los 
jardines de la Plaza de la Cate
dral. El escultor ha manifes
tado su satisfacción por la obra, 
habiendo recibido la felicita
ción de los familiares del insig
ne profesor.

—Creo que he logrado cap- . 
tar la fisonomía de don Camilo, 
a pesar de que sólo he tenido 
el apoyo de dos fotografías y 
no de buena calidad. La acep
tación por parte de la familia 
supone para mí un importante 
jalón profesional.

— ¿Qué otras muestras
sobresalen en tu trayectoria?

—Puedo citar el busto del 
poeta Ismael Belmonte, en el 
Parque de su nombre, que 
familiares y amigos han elo
giado de forma unánime. No 
era fácil la tarea ya que conocí 
a Ismael muy superficialmente, 
con todo tuve las ideas muy 
claras cuando hice la obra, a 
los diez años de su muerte. 
En el mismo sentido de satis
facción artística puedo hablar 
del busto de Benjamín Palencia 
que realicé para el Ayunta
miento de Villanueva de la 
Cañada (Madrid), y que está 
en la calle de su nombre.

Agustín Lozano nació en 
Argamasón y su infancia trans
currió en el medio rural, mani
festándose precozmente sus 
inclinaciones artísticas.

—Tuve desde niño una gran 
predisposición y facilidad para 
el dibujo. El maestro me decía 
que yo no sabía escribir, que 
lo que hacía era dibujar las 
letras.

—¿A partir de ahí nació tu 
vocación por el arte?

—Mi gran sueño eríi el dibu
jo en tres dimensiones y de 
ahí tuve conciencia de que 
tenía en la escultura_otro cami
no de interés. Y adquirí cierta 
destreza para moldear figuras 
barro.

Los toros son modelos predilectos en la obra de Agustín Lozano.

Í

Esta tarde, a las sietS 
la capilla del Colegio 
Enseñanza, calle de Oca 
Cuartero, 1, se oficiará! 
misa en sufragio de las al 
de los ex-divisionarios falj 
dos durante 1993. 1 M

El piadoso acto está o^ 
nizado por la Hermandad F ? 
vincial de la División A;#^^'^ 
estará dedicado al recuerde P 
Alejandro González LúO , 
Rafael García Cuesta, Ij -J*

Oni,Antonio Tárraga Montea Guillermo Cantos D^íg^tos 
Adolfo Masiá Martínez, PC
Alcalá Serrano y Arturo 
Mestre, el que fuera presidjjj] 
del Colegio Oficial de Méd^^ 
muerto recientemente en sjej^jj
dente de circulación. lin j, 

La Hermandad de la tynsl
sión Azul ha invitado a
miembros y simpatizanteT^l^ 
amigos y familiares de los । 
cidos, a este acto que sufAes, 
un homenaje de fidelidad Be ।

memoria.

—¿En la escultura hay “is- 
mos”?

—En todos los campos artís
ticos hay estilos y tendencias 
más o menos personales. Des
de el conocimiento de las figu
ras universales cada artista bus
ca su personalidad, la manera 
en que mejor puede transmitir 
su idea. Yo estoy en el campo 
del realismo; entiendo que la 
escultura es la realidad misma, 
aunque no tenga vida, porque 
es algo que se puede tocar.

—¿Satisfecho hasta hoy?
—Desde el primer día me 

empuja una ilusión y un fuerte 
deseo de superación. Todo 
cuanto me he propuesto lo he 
sacado, pero como es natural 
mis aspiraciones están en rela
ción directa con mi pasión por 
el trabajo. El mejor futuro hay 
que asentarlo sobre la cons- 

' tancia en el esfuerzo creativo.
— ¿Cuántas exposiciones 

has realizado?
—He participado en nume-

rosas colectivas, así como en 
certámenes de carácter bené
fico, aportando mi granito de 
arena a causas de solidaridad 
humana. Y en otras varias oca
siones he presentado indivi
dualmente mi obra, concreta
mente en el Ateneo de nuestra 
capital, recibiendo elogiosos 
comentarios.

—¿Cuáles son tus modelos 
preferidos?

—Tengo una especial pre
dilección por los animales, con
cretamente el caballo, el toro. 
Creo tener un tacto muy sen
sible para modelar la armonía 
y belleza de líneas de los caba
llos, de los toros. Por otro lado, 
la figura humana es igualmente 
algo apasionante. Entre mis 
próximos trabajos figura la rea
lización de un grupo escultó
rico compuesto por hombre y
mujer, a tamaño 
—¿Qué dificultades 
tamaño?

—Para mí es más

natural.
ofrece el

fácil tra-

bajar cuando mayor es la 
figura.

—¿Qué proyectos tienes más 
inmediatos?

—Estoy pendiente de cele
brar una exposición en el Ate
neo de Madrid. La espera res
ponde a unas reformas que 
están realizando en el edificio 
y que no permiten disponer de 
la sala de exposiciones. Tengo 
referencias de que en breve se 
reanudarán las paralizadades 
actividades artísticas.

—¿Qué supone para ti esta 
exposición?

—Tiene una gran importan
cia para mi carrera. Considero 
que es como una especial revá
lida artística.

—¿Qué obra presentarás?
—Estoy trabajando en ello, 

y desde luego voy a esforzarme 
al máximo para acudir con la 
mayor dignidad, por tratarse de 
tan extraordinaria oportunidad 
que puede abrirme nuevos 
caminos a nivel nacional.

Exposición de un 
vídeo sobre la 
situación de los
campos de 
refugiados de la

fhi 1» 
ijo, 

Chil 
^te 

pe 
bine 

t*
•lías,

antigua Yugoslavia*

Dentro de la campaña niño a niño”, en solidaridj^e 
con la antigua Yugoslavia. drá lugar, mañana, una reun^ ioh 
con todos los centros, orga^fh 
zaciones y personas, que colt ix 
boran desinteresadamente ^^ji 
la citada campaña. J

Con tal motivo, tendrá In  ̂^9 

una exposición de un 
diapositivas e imágenes 
recogen la situación nizada de los campos de ' 
giados. Dicha reunión se eel. , 
brará en el pub RGB y en la calle Concepción a ,.j' 

1 7 horas.

S.O.S. SUDAN S.O.S. SUPAN S.O.S. SUDAN S.<^S. SUDAN

AAás de 3.0(X),C>00 de personas han huido de sus hogares y más de

600.000 han muerto a causa de la guerra. Colabora con el plan 
emergencia de INTERMÓN fiara atender a las miles de familias 
desplazados que rehacen su vida en zonas más seguras de Sudán.

INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y rehabilitación 
Somalia y ahora Sudán también requiere nuestra solidaridad.

de 
de

en

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia”:
”Ia Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes hacerlo efectivo mediante transferencia bancaria desde tu propio Banco o Caja.)

Si lo prefieres envía este cupón
— MB B adjuntando un cheque a nombre de INTERMÓN
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO Roger de Llúria, 15 * 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

Adjunto un cheque a nombre de 1

por un importe de_______ ____________“a
Cumplimcnu este cupón y envíalo a: INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 - 0801^ 3

Nombre y apellidos

Domicilio

C.P.

Provincia

Población <5
^

Si
 

1 O
O

 l 
10

1 \°

Teléfono

□ Envíenine información de ! 
de emergencia de INTERMON en ; *

M.C.D.2022
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^^ liles primeras se ubicarán en ChinchiHa, Ossa de Montiel y Montealesre del Castillo

revistas diez nuevas bases
a telefonía móvil en Albacete.siete?

¡ara
as a 
s fal

Miguel Angel CATALAN

i Comisión Provincial de 
inismo ha puesto a expo- 
® pública varios expedien- 

L¿|úe construcción en suelo 
^wbanizable para la ubica- 

.ntpial ^® estaciones bases de 
fea móvil.

ita Ori 
dadl

jerdw

a,

todas las partes afectadas antes 
de sacar a concurso público su 
construcción, ya que cualquier 
tipo de variación no podría ser
vir para el mismo concurso de 
contrucción.

Por último el director pro
vincial de Telefónica, Luis 
Ledo, señaló que entre los

principales proyectos que se 
van a comenzar durante este 
año dentro de un programa 
previsto hasta 1997, se encuen
tra la sustitución de las actuales 
líneas analógicas por líneas 
digitales.

De esta forrna esta prevista 
la sustitución de un total de

2 pi^^®^ bases de telefonía 
0 '11 se encuadran dentro del 
., ^ama de la Dirección Pro-

^ .^^ Telefónica para la 
, '''ricia de Albacete en el 
‘ ticio de 1994 y contemplan 

“n informó su responsable, 
•a ^onstmeción de un total de
’ ^' bases para permitir la 
es, í mura total en la provincia, 
os •< -as tres primeras construc- 
sup líes sobre las que ahora se 

lad í

n

'*n periodo de informa- 
” pública durante quince 
^ hábiles desde el pasado 

son en el Campillo del 
ft en el término municipal 
.^chilla, en el paraje de 

Cabeza de la Dehesa 
, localidad de Ossa de

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 

TESORERIA GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL
DIRECCION PROVINCIAL 

r-

NUEVO PLAZO PARA LAS SOLICITUDES DE AFILIA
CIÓN Y/O ALTAS EN SEGURIDAD SOCIAL A PARTIR 
DEL 1 DE FEBRERO DE 1994 (Orden de 17-1 -94 publi- - 
cada en el B.O.E. del 24-1-94).

“* y en Montecastillo, 
perteneciente al muni- 

úe Montealegre del Cas-

Y/^te este plazo de quin- 
• 'w ^^'^ interesados por esta 

VÍ3l|i ?^^*°.^ podrán formular 
^^^gaciones que estimen 
mT^^^^^’ previa a la adop- 
S^ la resolución definitiva 

y Comisión Provincial

^^^^ forma los tres expe
lí' »i2 ®^tarán a disposición de 

^rt el Servicio 
de la Delegación 

“ Albacete de la 
'^^ Ikí^"® ríe Obras Públicas

Las solicitudes deberán formularse por los sujetos 
responsables CON ANTERIORIDAD AL INICIO DE LA 
PRESTACION DE SERVICIOS DEL TRABAJADOR.

,Las solicitudes se formularán ante la TESORERIA 
GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL mediante su pre
sentación en nuestras oficinas, o bien por correo, FAX 
o cualquier medio informático, telemático o electrónico, 
acompañando fotocopia del D.N.I. del trabajador o, en 
el caso de que no tenga nacionalidad española, del 
documento que le identifique.

Los Regímenes Especiales de Autónomos, Agrario, 
de Empleados de Hogar, los profesionales taurinos y 
los sistemas especiales del Régimen General continua
rán rigiéndose por los mismos plazos que hasta ahora.

áa^e 1 ^ ^^ Comunidades, 
í Iu^ ** la avenida de España.
vid

S
1111

^¿¿aves pendientes

^^ ^^*^08 construc- 
' Provincial

rt^oe previsto 
^ ^^ bases de telefonía
d*^ ^^^ localidades de

^ra Fuentealbilla,
^'^^®r> Alatoz, Los 

Cotillas, El 
"h i f ® y Peñas Coloradas, 

Cuis Ledo.
''ez instaladas estas 

" ^'1^^ Provincia de Albacete 
' 1 ^^^ cobertura inte-

■ ^MHe^^ ^^ telefonía móvil, 
'"ón^° ^^ descarta la ins- 

’ni ^^ sotenas de mayor 
la permitan recupe- 

^jj ’^^Í a modo de repe- 
^^mh^^^ ^^^o^^er las zonas 

^^^ puedan detec- 
*^(leí^ ^ ^^ compleja oro- 
3 H- provincia.
. lóni'''^^^°^ provincial de 
^^^^^ subrayó lo cornpli- 

' *'’'^tt'^^*® proceso respecto
necesarios para 

L^r ^’^’' ^^ estas bases, 
ubicarse éstas en 

^ Scg ^® urbanizable, por 
f PtnJ ^^cesario contar con 

^® ’^ Dirección 
.'Agricultura y ade- 

^xista el acuerdo de

CINES
CANDILEJAS

Nueva etapa de las salas de Cine 
Candilejas, tras su reforma en la 
Calle Alcalde José M® de Miguel, 
6 (Parque.Lineal).
Les ofrecemos mejorar su inglés 
o francés con las más prestigiosas 
películas en V.O. subtituladas en 
la Sala II.

EDICTO
En el Juzgado de Primera instancia núm^o tres_ de 

número 596/93 se tramita el ®*P®<Í*®"‘®.Í^® CIFUENTES Y D. 
fallecimiento Ab-intestado de DNA. CONSUELO ANDU los días 
ANTONIO ANDUJAR CIFUENTES, fallecidos en la J'^gnte ' hiios^ S 
14 de marzo de 1981 y 29 de Enero de 1988. ,«®P«í?TStondf1oS 

Efigenio y de Isabel, sin haber otorgado testamento 9 ’ Amalia 
parecido a solicitar la herencia la hermana de bichos ■ 
Andújar Cifuentes. Por lo que, de conformidad con el 

de Enjuiciamiento Civil se llama a toda persona qu rprlamario dentro 
mejor derecho, a fin de que comparezca en este Juzgado a reclamarlo. dentro 

del término de TREINTA DIAS, desde la publicación.
Albacete a diecinueve de Enero de mil novecientos nov

LA SECRETARIO.-__________________________

10.000 líneas analógicas por 
tecnología digital en la provin
cia de Albacete.

Según precisó Ledo este 
nuevo programa de moderni
zación abarca la sustitución de 
las viejas líneas, ya que las nue
vas se han instalado todas con 
el sistema digital. Luis Ledo, director de Telefónica.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 
TESORERIA GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL 

DIRECCION PROVINCIAL DE ALBACETE
COTIZACION A LA SEGURIDAD SOCIAL AÑO 1994

REGIMEN GENERAL

AT Y EP. Según epígrafe

EMPR. TRABAJ. TOTAL
% CONT. COMUNES 24,40 4,90 29,30
DESEMPLEO 6,20 1,60 7.80
FOGASA 0,40- - 0.40
F. PROFES. 0,60 0,10 0,70

CONTRATOS DE APRENDIZAJE (TIPO DE CONTRATO 87)

CONT. COMUNES 2750 Pts. 550 Pts 3300 Pts. 
AT.ILT 270 Pts - 270 Pts
AT.IMS - 210 - 210
FOGASA 270 - 270 
(En el TC-2 se consignará como base de cotización 
el 75% de la base mínima que corresponda al trabajador 
en función de su edad)

CONTRATOS A TIEMPO PARCIAL CON DURACION 
INFERIOR A 12 HORAS A LA SEMANA O 48 HORAS

.AL MES (TIPO DE CONTRATO 64)
% CONT. COMUNES 7,32 1,47 8,79
AT Y EP. ~ Según epígrafe
FOGASA 0,40 - o,40
LAS EMPRESAS QUE CONTRATEN PERSONAL BAJO 
ESTAS DOS MODALIDADES DEBEN SOLICITAR UN 
NUEVO C.C.G. ESPECIFICO Y EXCLUSIVO PARA CADA 
UNA DE ELLAS

AUTONOMOS
BASE MINIMA: 93810 X 28,80 % = 27.01 7 Pts

SI NO SE HAN RECIBIDO LOS BOLETINES DEL MES 
DE ENERO SE PODRA AUTORIZAR SU INGRESO SIN 

RECARGO HASTA EL 28-2-94

R.E. AGRARIO
BASE CUOTA

3. AJENA (grupos 4 a 10) 8.128
C. PROPIA sin ILT 70.680 13.960
C. PROPIA con ILT 15.868

JORNADAS REALES
BASE DIARIA (grupos 4 a 10) 3.144

BASE AT = Retribuc. percibida por el trabaj.
% CONT. COMUNES 14 %
AT (salarios) Según epígrafe
DESEMPLEO 7,80 % (6,20 + 1,60)
FOGASA 0,40

NUEVOS RECARGOS APLICABLES A LOS INGRE
SOS FUERA DE PLAZO SI NO SE PRESENTAN LOS 
BOLETINES DENTRO DEL PLAZO REGLAMENTARIO

20 % si el ingreso se hace antes de recibir el Req. 
o en los 15 días siguientes.

35 % si se realiza después de dicho plazo.
EN AMBOS CASOS (SI NO HAY PRESENTACION DEN
TRO DEL PLAZO) NO SE PERMITIRA COMPENSACION 
0 DEDUCCION ALGUNA.

_____________ EL DIRECTOR PROVINCIAL 
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Ante sucesos como la violenta represión policial ante una concentración pacífica de insumisos

Nace la Asociación de Padres
y Amigos de Insumisos

LT

En los primeros días ael mes 
de enero se constituyó la Aso
ciación de Padres, Familiares 
y Amigos de Insumisos de la 
provincia de Albacete. La ini
ciativa que partió de un redu
cido grupo de padres, cuenta 
ya con más de un centenar de 
asociados.

Los últimos acontecimien
tos, como es “Ia violenta repre
sión policial ante una concen
tración pacífica celebrada por 
insumisos ante el Gobierno 
Civil, así como las vejaciones 
e injusticias cometidas con el 
insumiso Fernando González 
en los calabozos de la comi
saría”, han sido las motivacio
nes fundamentales que han lle
vado a este colectivo a orga
nizarse.

La Asociación de Padres, 
Familiares y Amigos de Insu
misos, manifiesta su total apo
yo a los insurriisos, al tiempo 
que rechaza los juicios, con
denas y encarcelamientos a 
personas por el hecho de tener 
una conciencia y ser conse
cuente con ella.

Según esta Asociación, “la

1

Se crea una Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Insumisos en Albacete.

actitud de los insumisos, no es 
un fenómeno caprichoso de 
una moda juvenil, este com
portamiento es el fruto de unos 
valores desarrollados en el seno 

de una familia, fundamentados 
en la paz, la justicia, la soli
daridad y la coherencia, y la 
labor de una educación difícil 
en una sociedad materialista y 

egoísta, desarrollada contra 
corriente, no estamos dispues
tos a permitir pasivamente a 
que esa labor sea considerada 
actividad delictiva”.

Concentración en 1 ( 
Plaza del 1

,Ayuntamiento con» 
motivo del Día K 
¡Mundial por la Pa^

Í ' 4"
Con motivo del Día Munttf’^ 

¡por la Paz, el próximo domingi "^ 
¡día 30, a las 12:00 horasM^ 
Ja mañana, se celebrará ¡Plaza del Ayuntamiento un.^ 
concentración por la Paz, ^^jP 
¡como también se pintará ui* 
;mural que conmemora el desa * 
¡de paz en la ex-Yugoslavia ' d 
! se dará lectura a un manifiesii '^ 
,por la paz, que ha sido firmadi 
¡por diversas organizacione | 
¡sociales, sindicatos y partido ^ 
políticos. J^

t Uno de los colectivos encar », gados de organizar esta con ?^ 
¡centración, es el de los insu | 

■ misos. Por ello, la Asociaciói J 
• de Padres, Familiares y Amigo ! 
¡ de Insumisos, pide a los padre 
■ en general, y- a todas aquella W 
¡personas que quieren um 
¡ sociedad en paz, donde impén 
la justicia y la solidaridad, si d 

! apoyo para acabar con e^ 
¡ encarcelamientos injustos ) invita a participar en la cA 
centración del domingo. Así/p2 

¡ mismo, “exigimos a los polr 
' ticos que nos representan ura i 
¡solución coherente con 
' tiempos que nos toca vivir, 
¡ lógicamente están muy lejos 
m^tarizar a la sociedad civiy

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición pictórica bajo el título “Quince. 
Exposición colectiva”.

- Del 18 al 30 de enero en la Casa de la Cultura 
de Villarrobledo.

* Exposición de pintura del pintor albaceteño 
Juan Ortiz.

- Del 15 al 30 de enero en el Ateneo.
Esta muestra, organizada por la Obra Social y 

Cultural de la Caja de Castilla-La Mancha, está 
abierta al público en horario de 12 a 14 horas 
por la mañana y 18 a 21 horas por la tarde.

* Exposición “A partir de la tierra” de Hervás 
Amezcua.

- En el Museo de Albacete del 15 al 28 de 
febrero. Esta muestra que cuenta con el patrocinio 
de la Consejería de Educación y Cultura, podrá 
visitarse los días laborables de 10 a 14 horas y 
por la tarde de 16:30 a 19:00 horas y los festivos 
de 9 a 14 horas.

CONCIERTOS

* Conciertos programados por Cultural Albacete.
* Ciclo de piano español:
- Día 31 de enero, a las 20:15 hora.s en el Audi

torio Municipal a cargo de José Francisco Alonso.
* Hoy, día 29 de enero en Hellín, a las 20:00 

horas, en el Centro Sociocultural “Santa Clara”, 
concierto a cargo del Trío Mompou.

CONFERENCIAS

* Conferencia organizada por el Grupo de Estu
dios de Actualidad.

- Día 1 de febrero, a las 5:30 de la tarde en 
la Asociación de Amas de Casa de Villarrobledo, 
ubicada en el Centro Social Polivalente, calle Virrey 
Morcillo, n^ 2.

El título de la conferencia es “Matrimonio y 
mundo actual”, a cargo de José Antonio García 
Cebrián.

BIBLIOBUS

* Visitas que efectuará el Bibliobús durante el 
mes de enero:

- Día 31. Pozo Hondo y Aguas Nuevas.

FESTIVALES

* Celebración del Séptimo Festival de la Canción 
Scout de Castilla-La Mancha.

- Los días 29 y 30 de enero tendrá lugar en 
la localidad toledana'de Talavera de la Reina el 
séptimo festival de la canción scout de Castilla-La 
Mancha.

A dicho festival se espera la asistencia de unos 
1.200 scouts de toda la región en representación 
de los 18 grupos scouts que existen en Castilla-La 
Mancha.

CONCURSO DE FOTOGRAFIA CINEGETICA

* IX Concurso Nacional de Fotografía Cinegética.
- A este concurso, que girará bajo el nombre 

de Caza y Naturaleza, podrán participar todos los 
fotógrafos profesionales o aficionados.

Podrán entregarse fotografías que ofrezcan imá
genes de caza en cualquiera de sus modalidades 
que se practican en España, tanto en lance como 
en competición deportiva.

Cada concursante podrá presentar las fotografías 
en papel o diapositiva que desee, sin limitación 
de número. En fotografía-papel, el tamaño no será 
inferior a 18x24cm., ni superior a 30x40cm. Las 
fotografías podrán ser en color o blanco y negro 
o diapositiva.

La admisión de fotografías se hará hasta el día 
15 de abril de 1.994 a las 19:00 horas. Serán enviadas 
por correo certificado a la Federación Española 
de Caza, Avda. Reina Victoria, 72 l’’, 28003 Madrid, 
indicando claramente en el sobre “Comisión orga
nizador IX Concurso Nacional de Fotografía Cine
gética”. También podrán ser entregadas personal
mente en el domicilio social indicado.

Finalmente señalar que el fallo del jurado será

días. Jde ^ definitivo trasneurridos los quince 
durante Los premios se harán efectivos

^^-^^ ^^' “Día de la Caza 1.994”. 
Drimpr « f sentido apuntar que se concederá un 
tas ¿ H^V^^n Único consistente en 300.000 pese- 
v ^ ^^ niejor fotografía del concurso 
v dne “"- premio consistente en 100.000 pesetas 
obstantP^^^^^^^ ^^ 50.000 pesetas cada uno. No 

^^^^^ ^^ calidad así lo considera

* declararlo desierto.no.s Unidas en la Campaña contra el Hambre)

La 
^§ri(

convoca el XV Concurso de Prensa. cionales
- Su objetivo es estimular a los Pf9‘^ . > je 

de la Prensa en su trabajo de sensibiliza ^^^.^^^ 
la opinión pública sobre la realidad de
Mundo, y sobre los desequilibrios . con 
premiarán los mejores programas relaciona ^^^^
el eslogan de este año “Tu indiferencia . ^
cómplice”, o con la labor de Manos ^^ ^,^^

Los artículos deberán publicarse -cursar. 
15 de enero y 15 de marzo. Para poder 
sera necesario enviar antes del 
correo certificado, un ejemplar del peno i ^^^^ 
ta donde se haya publicado el articulo, (jjj.gcción 
tres fotocopias del trabajo con la “rma» Con-| 
y teléfono del autor a la siguiente r**rcc 1 
curso de Prensa Manos Unidas, Barqui , । 

S <
=
>
• s

r s
. ^

 ss
 < 

02
 o 

r^
 3 

c=
 ^

28004 Madrid. Pese^ta? "^^^ Premios de 300.000 y lóO.OQOj 
una nicncíón • 1 ’ <isímismo se podrd j 
do sido nr ^'^P^^'^Í a aquel trabajo que no hablen-, 
nocimieni^^^^”^^^^ ^ concurso, merezca el reco- 

El P°^ ^^ calidad y trascendencia.1994 ñor ^- P™^ucírá antes del 8 de junio de 
de compuesto por cuatro personas 
medios Luidas, cuatro profesionales de los 
cinadora^ ^^ «■apresen tan te de la entidad patro-

CULTURAL
,zpin del Min*

* Punto de Información Cultural ( • J
terio de Cultura: , ri San

^1

«Ma 
N 

S

En la Biblioteca Pública ^el^Esta » 
de Calasnz, 14 5- planta. Telefóno - *

^«rsi 
le

M.C.D.2022
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si

jgs ¡a reunión que mantuvieron representantes de ASAJA y Femando López Carrasco

Agricultura se compromete a
ÍOS Í'^MA propondrá al SENPA que se hagan a mano los 81 expedientes pendientes de recibir por errores el 50% de la ayuda al girasol.

38
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Mejorar el pago de las ayudas
I ¥ iAcaía Órdenes de naeo. V en enantrLT
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or 
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^2

^ Asociación de Jóvenes 
jñcultores (ASAJA) de Cas-

Mancha informó el jue- 
Roe el consejero de Agri- 

f^n y Medio Ambiente, 
untando López Carrasco, se 
^comprometido a’ intentar 

JOrar el pago de subvencio- 
a los agricultores mediante 

.'"'enios con entidades cola- 
^f^doras.
j^'^^ja precisa que durante la 
r^ón que mantuvo con el 

’*w de Agricultura, éste ase- 
7® que para este año se 
^J2^rá mejorar el proceso

00 
.ar 
n-

Kl partido Iniciativa Ciudadana pide 
Una Universidad para Puertollano

0- LT
Je 
as 
os 
o-

is-

se

C P^^^ido Iniciativa Ciuda- 
mV^^^ ^^ Puertollano (Ciu- 
n^ . ^0 está buzoneando una

®” i^ qcie se vuelve 
'^Jn^'^^'^ ®” ^° ^'^^ considera 

comparativo” de 
'ira ?^^'*dad respecto a Tala- 

la Reina (Toledo) por 
!^‘'a de la Junta de 

^® Castilla-La

^ Octavilla, que incluye una 

del pago de subvenciones, por 
lo que se firmará un convenio 
de colaboración con las dife
rentes entidades implicadas y 
se intensificarán las reuniones 
con esta organización agraria 
con el fin de facilitar el trabajo 
de ambas partes y evitar erro
res.

López Carrasco también 
manifestó que “la generosidad 
se hará patente a la hora de 
revisar los recursos por irre
gularidades detectadas en algu
nas de las solicitudes de sub
vención, por la incertidumbre 
padecida al ser el primer año 
de aplicación de la PAC”, 

noticia recortada del diario 
Lanza, indica en su titular “Sa
tisfacción en el PSOE e IU 
por el Compromiso de José 
Bono de implantar un Colegio 
Universitario en Talavera”.

Esta frase va precedida de 
un comentario de Iniciativa 
Ciudadana en la que se pre
gunta “¿por qué implantar 
estudios universitarios en Tala- 
vera de la Reina es apoyado 
por todos y en Puertollano 
no?”.

Iniciativa Ciudadana, que 

según el comunicado de Asaja.
Por otra parte, la organiza

ción agraria comentó que 
López Carrasco propondrá al 
Servicio Nacional de Productos 
Agrarios (SENPA) que se rea
licen a mano los 81 expedientes 
de agricultores pendientes de 
recibir el 50 por ciento de la 
subvención del girasol porque 
tuvieron errores en la graba
ción informática de las solici
tudes, para proceder inmedia
tamente al pago de las mismas.

Por lo que respecta a las 
subvenciones para cereal y bar
becho, agrega que quedan por 
pagar 12 de las cerca de 58.000 

cuenta con un concejal en el 
Ayuntamiento puertollananse, 
critica el doble lenguaje de los 
socialistas y de los represen
tantes de Izquierda Unida al 
defender la no instalación de 
centros universitarios en Puer
tollano aludiendo a una pér
dida en la calidad de la ense
ñanza, mientras no parecen 
pensar lo mismo sobre Tala- 
vera de la Reina.

En este sentido Iniciativa 
Ciudadana sugiere la implan
tación en la localidad ciu- 

órdenes de pago, y en cuanto 
a los errores aparecidos, se les 
hará llegar a todos los afec
tados un recalco que les mues
tre las diferencias.

Por otra parte, y a propuesta 
de ASAJA, la Consejería de 
Agricultura estudiará las posi
bilidades de los productos no 
alimentarios para la aplicación 
al 15% de retirada obligatoria.

Entre otros temas, en esta 
reunión se habló también de 
las cuotas lácteas, las ayudas 
al ovino y caprino, la refores
tación o el ajo, sectores que 
se debatirán en profundidad en 
próximas reuniones.

dadrrealeña de Puertollano de 
centros universitarios de nue
vas tecnologías relacionadas 
con las industrias característi
cas de la ciudad como son las 
de mineroeléctrica, petroquí
mica y medioambientales.

A la tesis de este partido 
se han sumado los concejales 
populares con representación 
en el Ayuntamiento de Puer
tollano y entre ambos han crea
do la Coordinadora Pro Cen
tros Universitarios de Puer- 
tollano.____________________

La Asociación de 
Enólogos de 
Castilla-La Mancha 
sale en defensa de 
los vinos de la 
región

LT

La Asociación de Enólogos 
de Castilla-La Mancha en un 
comunicado público han salido 
en defensa de los vinos de la 
región ante el trato discrimi
natorio que éstos están reci
biendo en comparación con 
otros.

Según afirman en un comu
nicado público y en su calidad 
de enólogos “nuestra zona viti
vinícola, actualmente está en 
condiciones de situar en el mer
cado un producto lo suficien
temente cualificado como para 
dar adecuada réplica a las más 
exigentes demandas que desde 
el punto de vista de la calidad 
se produzcan, dentro y fuera 
de nuestras fronteras. Y esto 
no lo decimos porque seamos 
jueces y partes del sector, ni 
tampoco por ‘chauvinismo’^ ni 
nada por el estilo”.

Este escrito que viene firma
do por los enólogos. Fructuoso 
López Vaquero y Francisco 
Granados Falcón, continúa 
diciendo que “estamos en con
diciones de demostrar que en 
múltiples ocasiones, nuestros 
caldos han salido airosos de 
cuantos exámenes, competitivos 
o no, se han presentado y así 
lo reconocen profesionales y 
especialistas muy prestigiosos 
en el tema de' todos los lugares 
del mundo. Y no deja de ser 
curioso que con frecuencia sean 
más apreciados con más fuerza 
fuera de nuestras fronteras”.

Protesta

“Por ello nos vemos obliga
dos a protestar enérgicamente 
por las noticias que se ha hecho 
de la puesta de vinos de Rioja 
en la cena que se celebró en 
el hospital de Talavera en Tole
do con motivo de la séptima 
cumbre Hispano-Francesa” se 
denuncia en este comunicado, 
en el que se señala que “hay 
que decir inmediátamente que 
no sólo no tenemos nada en 
contra de los vinos de otras 
regiones, si no que nos consta 
que los que hay son de muy 
buena y contrastada calidad”.

Estos enólogos, para quien 
los vinos elaborados en Cas
tilla-La Mancha hubieran 
representado “tan bien o mejor 
que cualquier otro en tan 
importante ocasión y además 
se hubiera aprovechado un 
evento magnífico para promo
cionarlos”, comentan que “no 
obstante, no sólo no nos pro
mocionamos, sino que hacemos 
una publicidad negativa ya que 
a través de la prensa estamos 
diciendo que nuestro vino no 
está a la altura de las cir
cunstancias”.

El comunicado concluye 
diciendo que “es cierto que 
desde los distintos organismos 
oficiales relacionados con el 
sector, se están haciendo 
importantes esfuerzos para 
mejorar la imagen de nuestros 
vinos, pero también es impor
tante a nuestro entender, 
denunciar este tipo de noticias, 
que son verdaderos mazazos”.



Sábado, 29 de Enero de 1994 18

El equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de Hellín no conoce 
las obras que se realizan en la 
pedanía de Cañada de Agra por 
parte de otras instituciones públicas

^

«d 
ira

HELLIN
A pesar de que colabora en su realización con diferentes medios

La Corporación desconoce
obras en Cañada de Agra
El Ayuntamiento parece no 
conocer lo que ocurre en 
algunas de sus pedanías, en 
relación a obras de infraes
tructura, siendo claro ejem
plo de esta situación la pla
za pública que la Consejería 
de Agricultura construye en 
la pedanía de Cañada de 
Agra, obra de la que según 
manifiesta el propio alcalde, 
no se tienen ni los planos.

Angel ROMERO GARCIA

Aunque la información pue
da en principo ser difícil de 
asimilar, lo cierto es que el 
equipo de gobierno municipal 
del Ayuntamiento de Hellín 
parece no conocer las obras 
que otras instituciones guber
namentales, en este caso la 
propia Consejería de Agricul
tura, realiza en la pedanía de 
Cañada de Agra, aspecto que 
no deja de causar sorpresa ya 
que equivale a indicar que los 
canales informativos entre las 
instituciones no están lo sufi
cientemente clarificados como 
para que, por motivos que se 
no se alcanzan a imaginar, la 
institución regional no haya 
facilitado a los ediles heltineros 
información de lo que se pre
tende o de hecho ya se está 
realizando a pocos kilómetros 
de la ciudad, en una pedanía 
que depende del propio Con
sistorio.

El tema de las barriadas 
rurales vuelve nuevamente por 
tanto a ponerse de actualidad, 
en esta ocasión no porque 
sigan las réplicas y contesta
ciones a nivel político, sino por 
algo que para los ciudadanos 
resulta mucho más importante 
y que tampoco concuerda con 
la preocupación e interés 
ampliamente comentado por 
diferentes concejales del 
gobierno municipal sobre los 
temas que afecten a las peda
nías.

A la vista de esta informa
ción no es fácil suponer el 
papel que juega en principio 
el alcalde pedáneo de Cañada 
de Agra, que tampoco debe 
estar muy informado de lo que 
ocurre y el concejal de peda
nías, también desconocedor del 
caso, ya que es de suponer que 
si ellos tuviesen los datos de 
lo que se está realizando, lo 
habrían comunicado al alcalde 
de Hellín, evitando a Fructuoso 
Díaz el tener que' reconocer 
que el Ayuntamiento no dis-

El alcalde maniriesta que el Ayuntamiento no tiene ni los planos de las obras que se realizan en Cañada de Agra.

pe

mt 
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pone de documentación sobre 
el tema.

Finalmente tampoco se 
entiende que la Consejería de 
Agricultura se decida a realizar 
una obras de envergadura en 
una población, sin facilitar al 
Ayuntamiento del que depende 

No se conoce la obra, sin 
embargo sí se colabora

No es la primera vez que un caso similar ocurre en el 
Ayuntamiento de Hellín y el “desconocimiento” en materia de 
proyectos importantes ya ha tenido un precedente cuando, 
también por el PP, fue solicitada la documentación sobre él 
proyecto del colector contra inundaciones. En aquella ocasión 
la respuesta fué más o menos similar, en el sentido de que 
“por ser una obra de carácter regional, no se tenía 
documentación sobre la misma”. Pero si la situación de por 
sí resulta extraña, aún podemos ofrecer datos que la hacen 
parecer más rara todavía, ya que según se nos indica desde 
la oposición, el hecho de desconocer como se realizarán las 
obras, no es obstáculo para que por parte del Ayuntamiento 
se preste colaboración con medios municipales y asesoramiento 
técnico, aunque este ultimo extremo no deja de sorprender, 
ante la forma en que se puede “asesorar” lo que se desconoce.

la documentación sobre lo que 
se va a realizar.

Una plaza de la que no se 
sabe nada

Para colmo de esta anómala 
situación hay que indicar como 

las obras a que se refiere el 
problema afectan a la construc
ción de una plaza pública, 
según se nos ha indicado desde 
la oposición municipal.

Para conocer el principio de 
la historia hay que remontarse 
a meses anteriores, cuando en 
una sesión municipal se da 
cuenta de como por parte de 
la Consejería de Agricultura y 
(según se dijo entonces) “gra
cias al buen trabajo realizado 
por el concejal de area, José 
Morcillo” se había conseguido 
el compromiso de realización 
de una plaza en una de las 
zonas centrales de Cañada de 
Agra.

La idea durmió el sueño de 
los justos durante bastante 
tiempo, hasta que finalmente 
el pasado veintiocho de diciem
bre comenzaban a efectuarse 
los primeros trabajos. Ante ello 
el Partido Popular intentaba 
conseguir una copia o por lo 
menos tener acceso a los pla
nos de las obras a ejecutar y 
se da la primera sorpresa cuan
do la Oficina Técnica del 
Ayuntamiento de Hellín mani
fiesta que no tiene los men
cionados planos.
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Ante esta situación se 
una petición oficial de o' j^ 
mos y en un escrito f.r^ 
por Fructuoso Díaz y „ \.^(a 
al concejal del ¿SgipuNA 
Simón, del que LA T I .^^^j^ 
ha tenido conwim^nt » ^^^.^ 
ca. textualmente. V s . .35 
citud de copia de 
obras que se están efecto 
en Cañada de Agrá, Y ^^^.^^ 
en cuenta que las cita ^^^^ 
no corren a cargo ^^^^ 
Ayuntamiento sino q j^ 
financiadas, totalmen e, P ^^ 
Consejería de Agncu 
por lo que, ®"..®^^® je la 
miento no se ^ispo 
documentación so .j^jg la 
siendo por tanto p 
entrega de la misma • |^g

»ivamente. 
sino pensar que, eí j j^g 

el Ayuntamiento no ^ je 
de lo que la realizad 
Agricultura ya q^^ en Cañada de Agra^¿
si fuese de o>7J”™n¡ente 
habría existido ^^ ,35 
en mostrar el p Y auaqae' 
obras a la ¿trañoqa^’ 
no deja de resulta ' ^^^oexista tal “relajación po 
se construirá una plaza f

e



La Tnbuna
ado, 29 
tro de 1994 PROVINCIA 19

HELLIN

dañaría, asamblea
leí Hellín Deportivo

A.ROMERO

La junta directiva del Hellín 
•portivo, de conformidad con 
> estatutos que regulan el 
^lamento del club, ha deci
do convocar una asamblea 
^ral de carácter extraordi- 
110 que tendrá lugar mañana 
''lingo, en el salón de actos 
la Caja de Castilla-La Man- 

^. a las once y media en 
"nera convocatoria y las doce 
segunda para tratar tres 

"tos: presentación del estado 
cuentas del club durante la 
W temporada, propuestas y 
herencias a adoptar y final- 
'"te ruegos y preguntas, 
l^ada la importancia y tras- 
■itlencia de los temas a tratar 
^&ún se indica en la convo- 
J"ria de citación) la junta 
^tiva ruega la asistencia de 

los socios, al debatirse 
"•turo del club.
^ drásticos términos de 

convocatoria hablan bien 
.1^ claras de que se trata 

adoptar entre todos las 
; ^“rias que se crean más 

lobunas para asegurar la eco- 
""a del Hellín Deportivo, 
■^"do acaba de iniciarse la 
^nda vuelta de la Preferente 

; d equipo se encuentra en 
; ’^beza de tabla.

'<i^^atica económica

con motivo de haber alcanzado 
la mitad del campeonato en la 
primera posición de la tabla.

Junto a un historial de la 
Trayectoria deportiva, los lec
tores podrán conocer las opi
niones del entrenador. Tolo, 
así como las impresiones de 
algunos miembros de la plan

tilla, como son los casos de 
Paños, Jabato y Agraz. De esta 
forma y al igual que ya hicimos 
cuando se realizó la campaña 
de Primera Regional, quere
mos realizar un merecido reco
nocimiento a la trayectoria del 
Hellín Deportivo esta tempo
rada.

9
k

Gonzalo Tomás, presidente del Hellín Deportivo.

en Ma«Compre ahora y empiece a pagar
alguna ocasión anterior 

. ' hemos referido a la grave 
i.?’®’’ económica que puede 
* ^par seriamente- al equipo 

‘ ’^ero, incidiendo en que si 
^^ toman las medidas ade- 
, ^^> el problema para el 
^'tso puede estar, no el 
.5^0 deportivo (que no pue- 
'f Tiejor) sino en las finan- 
’ Que desgraciadamente no 
5^0 ir todo lo bien que 
Í* desear.
^^y probablemente el equi- 
J^ctivo que preside Gon- 

fomás va a solicitar de 
^0n'^^^^^^^ ^ ^^ asamblea que 
. ^n sugerencias para inten- 

j '''ar el escollo económico 
1 ■ Í^® ^®^ meses que aún res- 

M ^ ^®^PCtición, no descar- 
• '^? ^'^^ alguna de las 

5^^ ^^ propongan 
■ j^^^Probadas en forma defi- 
iító’ y® que la situación, 
ien la ultima parte de 

^® ‘^^j^ lugar 
ih ^s sobre la necesidad de 

^’J^qticn soluciones lo 
’*^ posible.

hem

I

Í

ABRIMOS en horario habitual de festivos:
Domingo 30, Madrid, Albacete, Badajoz, Bahía Sur, Córdoba, Granada, 
Jaén, Las Palmas, Mallorca, Murcia, Sevilla, Tenerife, Valladolid y Zaragoza.

* Muebles
■ Lámparos
■ Baño

en Galerías

|^^^i2í¿e/ Hellín Deportivo

H^ir ^'^y ^^^^ masa social 
j^^*^’^o Deportivo, unida a 

^^‘“^sl'^a entrada de 
jue^’^’^^ ^ los partidos que 

■'’ienri^ ^^ ^^^^ parece estar 
^ne ^^ aprietos al club 
’^ni ^^’ ^^^'^^ '° ^^^ ^^ tratará 
l‘or ^^ ^ poner soluciones, 
•í en^i^^ parte adelantamos 
^j la edición de mañana 
ición^^®^ “oa amplia infor- 

n al Hellín Deportivo,

* Excepto en artícuíp^yo rebojodos.

6^3 JBoneftdése^eJoi precios y Jq,lüneto deGaícrías
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El Partido Popular sale al paso de 
las informaciones difundidas sobre 
su no asistencia a las reuniones que 
se celebraron durante las “Jornadas 
de empleo local”

Replica del PP a las 
‘Jornadas de Empleo’

Los "populares" aseguran que han hecho propuestas por el empleo

La Ejecutiva Local del Partido Popular de Almansa, ha 
salido al paso de la noticia que ha sido difundida por 
radio y que hacía referencia a la no asistencia de miembros 
del Partido Popular a las reuniones que se celebraron 
durante las “Jornadas de Empleo Local”. En un comu-

nicado de prensa que ha sido remitido a esta delegación 
de LA TRIBUNA, se afirma que el Partido Popular es 
la única fuerza política almanseño que ha realizado pro
puestas concretas sobre los pasos a seguir para lograr 
empleo en la ciudad.

Luis BONETE PIQUERAS

El Partido Popular de 
Almansa, a través de su eje
cutiva local ha remitido a LA 
TRIBUNA un comunicado de 
prensa en relación a la noticia 
difundida días pasados en 
prensa y radio sobre la falta 
de asistencia de los miembros 
del Partido Popular a las reu
niones celebradas la pasada 
semana en el Exemo. Ayun
tamiento con referencia a las 
“Jornadas de Empleo Local”, 
a efectuar durante los últimos 
días del próximo mes de febre
ro, y debido a la falta de pre
cisión de la misma, el PP desea 
matizar lo siguiente;

“La reunión referida era 
exclusivamente para los porta
voces de los grupos municipa
les y, en su defecto, para con
cejales de los partidos”.

— El portavoz del Partido 
Popular, expresó con dureza su 
protesta por considerar la hora 
de la reunión (seis de la tarde), 
como inadecuada para aquellas 
personas que no pueden per
mitirse el lujo de faltar a sus 
obligaciones laborales, tal y 
como quedó reflejado en el 
acta de dicha reunión. En el 
mismo sentido se pronunció 
respecto a la hora en la que 
se celebró la pertinente rueda 
de prensa del día anterior (5,30 
de la tarde).

- La convocatoria de la reu
nión para los representantes de 
los Partidos Políticos fué el día 
19 a las 8 de la tarde, y a 
ella asistieron, entre otros, el .

’ presidente del Partido Popular 
y la presidenta de Nuevas 
Generaciones del Partido 
Popular en representación de 
la junta local de nuestro par
tido (sin que en cambio, hubie
se ningún representante de la 
Agrupación Local Socialista).

Y añade la nota que “desde 
el PP, esperamos haber acla
rado suficientemente la noticia, 
máxime cuando nuestro Parti
do es el único del que han 
salido y seguirán saliendo pro
puestas claras y concretas sobre 
cuales deben de ser los pasos 
a seguir para poder resolver 
el problema del empleo en 
nuestra ciudad y que, aún sin 
ser gobernada por este Partido,

Cultura

Antonio López, portavoz del Partido Popular en Almansa.

a

ya han comenzado a dar sus 
frutos los trabajos emprendidos 
en este campo en una incipien
te industria textil”.

A propósito de la huelga

En otro orden de cosas, y 
referente a la jornada de huel
ga que ayer se vivió en todo 
el país, el PP de Almansa afir
ma en un breve comunicado 
que, “no es algo nuevo decir 
que la política económica del 
PSOE de la última década, nos

M
I

ha abocado a la actual pano
rámica donde la cultura del 
pelotazo, el incrmento galopan
te del paro, la disminuación 
continuada de las prestaciones 
sociales y tantas otras cosas, 
son ya tan habituales, que es 
palpable la desilusión y el 
desencanto en la mayor parte 
de los ciudadanos. Con todo 
y con eso, y ante la convo
catoria de la huelga general 
celebrada ayer, lo más fácil 
para el PP hubiera sido arengar 
a la multitud (como han hecho

otros grupos políticos) y apro
vechar politicamente el evento 

' para menoscabar, si cabe aún 
más, la pobre, lamentable y 
despretigiada imagen que está 
mostrando el Partido Socialista 
Obrero Español como partido 
de gobierno ante todos los 
españoles. Sin embargo, hemos 
entendido que nuestra obliga
ción moral era hacer un lla
mamiento a la sensatez y a la 
tranquilidad y, por tanto, no 
ciar nuestro apoyo a la huelga 
general”.

“Unión Musical” de Almansa.
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Nueva Directiva 
de la Sociedad 
^Tnión Musical”

Según una nota informa 
tiva remitida a esta delega
ción de LA TRIBUNA po 
el relacciones públicas de . 
sociedad “Unión Música 
de Almansa, recientement 
se ha procedido a renova, 
de acuerdo con los es a 
tos, la nueva directiva 
dicha sociedad, que ha qu 
dado constituida por 
siguientes señores;

- Presidente, 
Zahonero 
Vice-presidente, Si vio 
Arnedo Tomás; ^ocre 
Fernando Maimón To _ 
Vice-secretario, José Gil 
Gimeno; Tesorero, Luí 
Minguez; Relaciones 
cas, Juan Gosálvez r ^ 
Contador, Antonio Sanenc 
Martínez; Delega o 
Cultura, R»’ooe’sco P 
Gil, José Navalón Angel ^y 
Joaquín Ruiz Ma 
Delegados de S^’^^ejuar- 
sio García Megias । g. 
do Blanco Tomas; Deie§ 
dos de Banda, F^er; 
Gimeno García y du ^^^ 
los Navalón Aguda»’’ ¿jp 
gados del Coro 
Ródenas López y Franc»

; ton 
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López Aguilar. ¿ dice
Estos señores

la nota informativa ^^ 
taron sus c®^^®^P2jc¡(5n de 
cargos con la sati f ^^ 
pertenecer a la d.r 
la que se aproba ^^^^.^ 
medidas P«<’"‘^"^ba. 1» 
las que,se «^¿„dio* 
realización de un ¡pues 
interés para '««'^de 
en certámenes m«^ „ 
la Banda de Mus “ ^¡¿p 
Sociedad, as» co^ ,n,ente 
el Coro, que acw tai y 
está a un ^’<®" ostrado en 
como lo ha -nciones- 
las últimas -dlr-

Esta Junta Directiva^^ ^^ 
man- tiene *^ '"1 esfuerzo 
apoyar <^'’" “^eanizacid''- 
’^P^^Á^ de socios, la captación oe su
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TOBARRA

-’osible creación de una
Buena cosecha de 
aceituna en Munera

A.GAVIDIA

Spoperativa de frutales
ONRUBIA
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la localidad tobarreña, 
lugar la celebración de 

■ charla informativa sobre 
lema de Creación de Coo- 
Btivas de OPAS de pro- 
Bos frutales, interviniendo 
B Escribano, jefe de la Sec- 
B de Cooperación de Coo- 
Btivas de la Delegación 
B'incial de Agricultura y 
Bcio Tercero, jefe del Ser
io de Extensión Agraria de 
Bh'n.
B esta charla acudieron 
Berosos agricultores, pues 
■surgido la idea de fusionar 
Bos, si están interesados, 
Biante una cooperativa, 
Bo que al pequeño agri- 
B le quedan actualmente 

escapes y el mercado 
Buy agresivo, además de 
Bondar grandes cantidades. 
Tiendo en cuenta también 
I el mercado europeo será 
B el que tenga calidad y . 
Ijnenes, tratando de evitar 
B intermediarios que com- 
B cuando quieren, con la 
Bión de vender a las gran- 
|superficies comerciales, ya 
Bel mercado se pondrá más 
B'i porque está entrando 
B de otros países a menor 

y de menor calidad, 
fórmula, según esta 
puede ser una coope- 

o una SAT con sus pro-
B estatutos y luego se soli- 
B o denominación de OPA, 
B peculiaridad de que en 
B ^ños un agricultor no se 
Bue salir y todo su producto 
B ''endido a través de la 

En estos casos la Admi- 
^Dbvenciona el cin- 

Bjur ciento del total del pro- 
B° comercializado el pri- 
1^0, también el cinco por 
B '^ el segundo año, el cua- 
1 pur ciento el tercer año 
B' Puulatinamente hasta el 

año.
cuanto a personal espe- 

subvenciona un

Tobarra agrupará a sus agricultores en una cooperativa.

S

setenta por ciento el primer 
año, un cuarenta el segundo 
y un veinte el tercero.

Diferencia entre la SAT y 
cooperativa

La diferencia entre coope
rativa y SAT reside en que, 
en la cooperativa intentarán 
que fracase, pagando más ini
cialmente, y que los agricul
tores deben de estar totalmen
te convencidos para ingresar 
en la cooperativa.

También se mencionó que 
deben buscar vendedores 
especializados que pueden ser 
los mismos intermediarios, 
pero teniéndolos controlados, 
tratando de mantener los mer
cados existentes y buscar otros 
nuevos, e igualmente hacer 
que los mercados no se aco
moden a otros productos de 
menor calidad.

Encauzar la economía 
agrícola

La cooperativa trataría 
encauzar la economía de

de 
los

agricultores que es el principal 
sector de la economía tobarre- 

, ña. Para comenzar los agri
cultores pondrán una cuota 
por igual y luego otra por por
centaje de kilos, y si un socio 
abandona la cooperativa se le 
puede retener hasta un vein- 
ticino por ciento de su capital 
social en la cooperativa, y ¿ 
cesa de la actividad agrícola 
se le retiene un diez por ciento 
o se cambia de persona su 
propiedad.

Se recalcó, que el fracaso 
de muchas cooperativas ha 
sido realizar fuertes inversio
nes iniciales y no comenzar 
con cantidades pequeñas pau
latinamente. Surgió la idea de 
crear una nave e instalar en 
ella una cámara frigorífica!

para conservar los productos.

Precio medio

Los agricultores eligieron 
una comisión formada por 
once personas encargadas de 
eleborar los estatutos de la 
cooperativa y elaborar tam
bién el proyecto, y dentro de 
un plazo de 15 días, celebrar 
una Asamblea para informar 
a todos los agricultores.

En esta cooperativa, en caso 
de formarse, aunque existe un 
alto porcentaje de que la idea 
prospere, venderían los pro
ductos a como marcan los 
mercados, a un precio medio 
y no como ocurre actualmen
te, que unas veces son precios 
muy altos y por el contrario, 
otras son precios irrisorios.

Tendrían capacidad tanto 
los productos frutales como 
las hortalizas, haciendo hin
capié en el albaricoque y sobre 
todo el Moniquí de Tobarra.
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ORACIONAL 
JSPIRITU SANTO 
.3^6 me aclaras todo, que 
ü**^ todos los caminos, 
Ti '^'J® yo alcance mi ideal.

^® ^®® ®' ^°'^ divino 
,^P®fdonar y olvidar el mal que 

acen y que en todos los 
rtiíj^'®® ^® mi vida estás con- 
(j^yo quiero, en este corto 

agradecerte por todo y

quiero separarme de Ti, 
!,^g.’^ayor que sea la ilusión 
iim^®'-. Deseo estar contigo y 

5®*^®® queridos, en la 
H(^ Perpetua. Gracias por tu 
"’los'^^^® P®'’® conmigo y los 
5sjj' ''-a persona deberá rezar 

’^urant® tres días !le,^®®s sin decir el pedido;
Pe los tres días será 
*^^ ’® Qmcia por más difi- 

Publicar en cuanto

.Jajv ^e las gracias alcanza- 
PD.V.

Excmo. Ayuntamiento 
de LA RODA (Albacete)

EDICTO
El Pleno de Ayuntamiento en sesión celebrada 

el día 18 de Enero de 1994 adoptó acuerdo apro
bando inicialmente expediente n^ 1 /1994 de modi
ficación de Normas Subsidiarias del Planaeamiento.

Lo que se hace público para que por plazo de 
un mes puedan formularse reclamaciones y ale
gaciones contra el mismo, de conformidad con 
lo dispuesto en el art. 114.1 del Real Decreto Legis
lativo 1/1992 (Texto Refundido de la Ley del Suelo).

La Roda, a 24 de Enero de 1994 
EL ALCALDE

Cuando estamos a media 
campaña de la cogida de la 
aceituna, se está viendo que 
la cantidad que hasta ahora se 
lleva cogida es abundante. En 
Munera esta producción está 
muy repartida. No hay grandes 
extensiones de olivos de un 
solo propietario, sino que la 
mayoría del pueblo tiene una 
cantidad de ‘olivas’, como aquí 
dicen, que les hace tener aceite 
para todo el año. Los días han 
sido muy fríos y esto ha hecho 
que cundiera menos la reco
gida. El tiempo ha mejorado 
y son muchos los que lo están 
empleando en este trabajo. 
Hay gente que tiene arrenda
dos estos olivos y dan la mitad 
de la cosecha a su propietario. 
Otros que viven fuera siguen 
manteniendo y arreglando 
estos árboloes y aprovechan los 
fines de semana para recoger 
la aceituna.________________

Creación de una 
Asociación Juvenil

Se están ultimando los trá
mites para llevar a cabo la ini
ciativa de un grupo de jóvenes 
de Munera de crear una Aso
ciación Juvenil. Estos jóvenes 
sienten unas inquietudes que 
quieren transmitir a todos los 
chicos de la localidad. Hasta 
la fecha están respondiendo 
muy bien y son muchos los 
interesados.

Su programa de actividades 
es muy amplio, desde viajes 
culturales, conferencias, acam
padas, teatro... Los habitantes 
de Munera siempre han tenido 
mucha afición por el teatro, 
existiendo desde hace mucho 
tiempo grupos de aficionados, 
por este motivo y con el fin 
de que no se pierda esta tra
dición, ellos mismos represen
tarán las obras. Ya tienen el 
sitio donde se ubicará esta Aso
ciación que llevará el nombre 
de “La. Hoguera”. Tienen tam
bién la idea de organizar den
tro de la Asociación un taller 
de manualidades y artesanía 
como beneficio para sufragar 
gastos. Lo más inmediato es 
participar en el Carnaval con 
la creación de una comparsa, 
para la que ya están traba
jando.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

CONCEJALIA DE CULTURA
CONVOCATORIA DE AYUDAS A ASOCIACIONES DEL MUNI
CIPIO DE ALBACETE PARA ACTIVIDADES CULTURALES.

El Ayuntamiento de Albacete, a través de su Concejalía 
de Cultura, convoca ayudas a asociaciones legalmente 
constituidas de nuestro municipio, entre cuyos fines se 
encuentra la promoción cultural.

Las solicitudes podrán presentarse en el Registro 
General del Ayuntamiento, hasta el día 15 de marzo 
de 1994.

Las bases que regulan los requisitos para la concesión 
de las mismas, se facilitarán en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de Albacete (5® planta).

Albacete, enero 1994 
LA ALCALDESA
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Castilla-La Mancha votó en contra haciendo referencia a temas del trasvase Tajo-Segura.

4yer se aprobaron las directrices del Plan Hidmlósico de Cuenca

Castilla-La Mancha votó 
contra el Plan del Segura

LT

La Confederación Hidrográ
fica del Segura aprobó ayer, 
con el voto en contra de la 
Comunidad de Castilla-La 
Mancha, las directrices del 
Plan Hidrológico de Cuenca en 
las que se señala que ésta es 
“altamamente deficitaria” y 
que la solución de los proble
mas sólo pueden venir del futu
ro Pían Hidrológico Nacional.

El presidente de la confe
deración, Juan José Parrilla, 
dijo, en una rueda de prensa, 
que estas directrices definen las 
características de la cuenca del 
Segura, regula lo relacionado 
con el agua, el nivel de calidad 
del río y la asignación de los 
posibles recursos, entre otros 
aspectos.

Parrilla indicó que las direc
trices tienen como objetivo “la 
salvación, de cara al futuro, de 
lo que actualmente tenemos” 
y en ellas se contempla el incre
mento de la demanda futura 
para abastecimiento y la nece
sidad de contar con recursos 
ajenos a la cuenca.

Estas directrices establecen 
“medidas claras” en aspectos 
como la limitación estricta a 
la ampliación de los regadíos 
actuales, que en la actualidad 
tienen una extensión de 
260.000 hectáreas, si bien se 
comtempla la posibilidad de 
hacer “pequeñas ampliaciones” 
en las cabeceras de la cuenca 
con recursos subterráneos.

En lo referente al voto en

contra de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
cuyo representante no pudo 
estar presente en la rueda de 
prensa. Parrilla no quiso pre
cisar los motivos de esta opo
sición hasta no recibir el escrito 
en el que se expongan.

Las alegaciones de Casti
lla-La Mancha hacían referen
cia, casi en su totalidad, a 
temas del trasvase Tajo-Segura,

algunas de las cuales han sido 
aceptadas, entre ellas, la que 
pedía la ampliación de regadíos 
de intereses social, que soli
citaba sólo para Albacete y se 
ha extendido a toda la cuenca 
alta.

Añadió que el Plan de Cuen
ca, que se redactará partiendo 
de las directrices, no queda 
todavía cerrado debido a su 
dependencia de lo que esta

blezca el Plan Hidrológico 
Nacional, que podría modificar 
al de Cuenca.

En este sentido. Parrilla 
explicó que se ha trabajado con 
el claro supuesto de que la 
demanda futura de agua esté 
garantizada, pero si el PHN 
estableciese que no se puede 
disponer de recursos exteriores 
han quedado apuntadas otras 
alternativas.

José Bono: ^‘Tengo que defender los intereses 
de los castellano-manchegos”

El presidente de Castilla-La Mancha, José 
Bono, dijo ayer en Toledo, en referencia al 
recurso que presentará la Junta contra el 
último trasvase de 25 hectómetros de agua a 
las cuencas del Júcar y Segura, que “tengo que 
defender los intereses de los 
castellano-manchegos y hacerlo de manera 
racional”.

Bono indicó que conocía y comprendía las 
necesidades de agua de Murcia, “pero también 
sé y conozco la ausencia de excedentes en 
Castilla-La Mancha”.

“Lo único que digo es que no hay agua y 
esto no es culpa mía, será culpa de San Pedro 
o de Dios, pero yo no tengo la culpa de que 
no llueva adecuadamente”, dijo Bono, quien 
agregó que con esta situación “no puede haber 
los trasvases que posiblemente se soliciten”.

El presidente regional señaló que no alberga 
ningún sentimiento contrario a los murcianos 
y reseñó, en referencia a las últimas

declaraciones de la presidenta de Murcia, 
María Antonia Martínez, que de todas formas 
“tiene mi respeto”.

”Es compañera de partido y ya irá 
comprendiendo que no siempre se puede 
descalificar al que no está de acuerdo con 
uno”, añadió Bono.

La presidenta de la Comunidad de Murcia 
afirmó hace unos días que la decisión del 
Gobierno de Castilla-La Mancha de recurrir 
este trasvase no se correspondía con la actitud 
mantenida, el pasado lunes, por los 
representantes castellano-manchegos en la 
reunión de la Comisión de Explotación del 
Acueducto Tajo-Segura y tildó a Bono de 
incoherente.

Bono Martínez recordó que en esa reunión, 
en la que los representantes del Gobierno 
Murciano y Valenciano apoyaron el trasvase, 
los representantes de Castilla-La Mancha y de 
Extremadura no se opusieron.
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Se encuadra en el proyecto general 
“Juventud y Servicios Sociales” y

¿ propone la solución de problemas 
reales que afectan a los jóvenes de

' la ciudad

í

i/ proyecto persigue tres objetivos específicos

rograma de
Programa de las 
Jornadas del libro 
para jóvenes

a

C
O

empleo para jóvenes
Íh Concejalía de Asuntos 7 ~ ~

Vidales v Asociaciones de L t sVidales y ^Asociaciones de 
Í ^fiarrobledo ha puesto en 

Parcha el ‘^Programa de 
^pleo JuveniP’f con el 
^jetivo principal de que los 
i^^enes de nuestra ciudad 
^^^flamentalmente aque

la iy^ (Comprendidos entre 16 
^S años) adquieran una 

^ '^(niación básica sobre las 
^di^^^sibiUdades de empleo de 
axiS-u entorno.

Ó
 a

is al 
titul Este

Angel LAGUIA

' Jín programa, que se 
^^ ^^ proyecto gene- 

’ y Servicios Socia-
Pí^P*^^^ programas de 

responde al 
y '^'° ^^ solución de proble- 

reales que los jóvenes de 
har !ii¡v PF^Edad tienen, tanto a 
secW p 'ridividual como colectivo. 

^^^^ motivo, se persi- 
5 ’’^^ ^'^^^ objetivos específicos:
s>‘^^'^1n '^^^ ’®^ jóvenes parti-

^^ programa sobre 
* ^nini^^^'^^^ ^® búsqueda de 

nddlLL ®®’ Sociedades Anónimas
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f^^jo- ^P^Q y contratos de tra- 
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^^ Ayuntamiento.
^^ cuanto a puntos de 
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^c>s jóvenes, se cuenta 

C “Publi-Joven”, 
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El objetivo principal del programa es que adquieran formación sobre las posibilidades de empleo en su entorno.

1

la Dirección Provincial de 
Albacete del Ministerio de Tra
bajo. Instituto de BUP, 12,30.

Día 3 de febrero - Char
la-coloquio “S.A.L y Cooperá

tivas”, a cargo de Sánchez 
Donate, Jefe de la Sección de 
Cooperativas de la Dirección 
Provincial del Ministerio de 
Trabajo. Instituto de BUP,

12,30 de la mañana.
Día 4 de febrero Mesa

redonda: Experiencias de 
“Cooperativas Jóvenes” de la 
provincia de Albacete.

Día 31. Inauguración de 
las exposiciones: Leyendo se 
entiende la gente. Ilustracio
nes para la paz. Africa, la 
gran esperanza. Magia y rito 
en la isla de Bali.

Mesa Redonda sobre 
“Discriminación y diferen
cia”. Con la participación 
de: Miembros de la As. 
Anónimos de Albacete, 
Juan Jesús Sánchez Moreno, 
Director Provincial de la 
ONCE en Albacete. Repre
sentante de Teléfonos de la 
Esperanza en Albacete. 
Demetrio Ortega As.Minus- 
válidos Físicos de Villarro
bledo. Modera: Miguel 
Sanz.

Día 1. Charla-coloquio 
sobre “Juventud, desarrollo 
y cooperación” a cargo de 
Michel Azcueta represen
tante de Solidaridad Inter
nacional y Premio Interna
cional Derechos Humanos 
en 1993. Presentan: Carmen 
Botella Canto y M- Luz 
Carrascosa Martínez, repre
sentantes de Manos Unidas 
en Villarrobledo.

Día 2. Magia y rito en 
la isla de Bali, espectáculo 
de danza a cargo del grupo 
de teatro Fenix.

Día 3. Charla-coloquio a 
cargo de Esteban Ibarra, 
coordinador de la platafor
ma de jóvenes contra la 
intolerancia. Taller sobre 
“Racismo y xenofobia” a 
cargo de Emilio Ranz del 
colectivo “No violencia y 
Educación”. Encuentro con 
el. escritor Alejandro Can
dara.

Día 4. Proyección de la 
película “La ciudad de la 
alegría” de Roland Jofle.

Instituciones que colabo
ran: Instituto de Bchllto. de . 
Villarrobledo, Instituto de 
F.P, Solidaridad Internacio
nal y Colectivo no Violencia 
y Educación, entre otros.

Construcción de nichos en 
el Cementerio Municipal

Han concluido ya las obras 
de construcción de un total de 
196 nichos en el cementerio 
municipal, correspondientes a 
una zona de nichos antigüos 
que fueron demolidos por su 
estado ruinoso. Están también 
ya construyéndose otros 84 
nichos más, colindantes con los 
que ya están terminados. A 
éstos, hay que añadir otros 192 
nichos que se están constru
yendo en la zona nueva del 
cementerio, a continuación de 
los construidos durante el 
invierno pasado, más otros 108 
nichos cuyo proyecto ya está

redactado y está en marcha la 
adjudicación de las obras.

Con estos tres últimos pro
yectos quedan cubiertas total
mente las necesidades hasta el 
año 1995.

Estas obras de construcción 
se completan con la pavimen
tación y embellecimiento de los 
espacios libres y las calles inte
riores, así como con la ejecu
ción de una nueva puerta en 
el acceso principal al cemen
terio municipal. La inversión 
total asciende aproximadamen
te a unos trece millones de 
pesetas. Han concluido las obras de construcción de varios nichos.
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Declaraciones realizadas durante su visita al pabellón de Castilla-La Mancha en FITUR

Bono: “La huelga pasó y los 
problemas siguen presentes”

Sábado, 29
______________________Enero de 1994

Los afectados por la
PSV en Cuenca
crean una 
asociación para 
terminar cien 
viviendas

LT

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, manifestó 
ayer en Madrid que “el 
Gobierno tiene la obligación 
de mantener una actitud pro
gresista y ensayar nuevas fór
mulas para crear empleo, aun
que sea a costa de huelgas 
generales con éxito más o 
menos limitado como la de 
ayer”.

Bono, que hizo estas decla
raciones durante su visita al 
pabellón de Castilla-La Man
cha en la Feria Internacional 
de Turismo (FITUR), precisó 
que “la huelga general ya ha 
pasado y los problemas del día 
26 siguen estando presentes 
hoy 28”.

El presidente regional rei
teró que el Gobierno tiene la 
obligación de luchar contra el 
paro y fomentar la creación 
de empleo, por lo que las 
medidas que propone en este 
campo deben seguir adelante 
a pesar de la huelga.

En este sentido, Bono agre
gó que el Ejecutivo ha mani
festado desde el principio la 
misma voluntad de negocia
ción que mantiene ahora.

Por otro lado, Bono se refi
rió a las declaraciones de la 
presidenta de Murcia, María 
Antonia Martínez, y dijo que 
“al ser socialista hay que ser 
solidarios y para estar en polí
tica hay que estar informado, 
por lo que escucho con respeto 
y sosiego sus declaraciones, 
aunque con distancia para no 
tomar berrinches”.

Inaugurados juegos infantiles para 
un nuevo parque público en Cuenca

Ijr* 
Íl--

Bonb hizo estas declaraciones en FITUR, cuya maqueta aparece en la fotografía.

Bono aseguró que el 
Gobierno regional recurriraá 
el último trasvase de 25 hec
tómetros de los embalses de 
cabecera del Tajo a las cuen
cas del Júcar y Segura, ya que 
“es nuestra obligación, pues 
sin excedentes no es correcto 
que haya trasvases”.

Ganador de FITUR

El pabellón de las seis Ciu
dades Españolas Patrimonio 
de la Humanidad (Avila, 
Cáceres, Salamanca, Santiago 

de Compostela, Segovia y 
Toledo) ha recibido el premio 
al mejor “stand” de la Feria 
Internacional de Turismo (FI- 
TUR) en el apartado de 
Empresas y Organismos.

Según informaron fuentes 
de FITUR, el grupo de las 
Ciudades Patrimonio Españo
las, constituido en Avila el 
pasado mes de septiembre, ha 
resultado el ganador en el 
apartado de Empresas y Orga
nismos del primer premio de 
la Feria de Turismo, otorgado 

por un jurado compuesto por 
miembros del comité organi
zador de esta muestra.

En este sentido, el alcalde 
de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, manifestó, durante el 
acto de inauguración del apar
camiento del Corralillo, que 
“se ha premiado la idea, apar
te de la vistosidad y funcio
nalidad del pabellón”, y ha 
añadido que “esto es impor
tante, porque se puede crear 
una ruta cultural turística que 
puede generar riqueza y 
empleo”.

Los afectados por la suspen- 
sión de pagos de la cooperativa 
¡PSV en Cuenca han constitui
do la denominada Asociación 
de Vecinos “Preocupados y Sin 
Vivienda (PSV)”, para agilizar 
Ja terminación del centenar de 
viviendas que esta sociedad 
está construyendo en la capital

B

conquense. „
La asociación presentó susH 

estatutos el pasado martes ena el Gobierno Civil de Cuenca,® 
según informó el portavoz de^ 
esta segunda PSV, Aurelio Las-a 
corz Fumanal, que explicó tam-ljg^ 
bién que ésta se.ha creado conlj^^^ 
el fin de agilizar los trámitcs^^^ 
para terminar las 100 viviendas^ 
de la promoción de la coope
rativa en Cuenca, cuya cons-. 
irucción paralizó el pasado 30 
de diciembre la empresa

de i 
lari

tnin 
■\lfró

Las obras están parada^

Fumanal, que hizo esta.s 
declaraciones en una concen
tración que realizaron los afec
tados frente a la sede de LGT 
de Cuenca, indicó que la cons
tructora OCP paró las obras 
porque “no ha cobrado nada 
y ya ha levantado la estructura 
del edificio y los tabiques, por 
lo que los afectados pretenden 
presionar a PSV para que el 
dinero que han puesto “acabe 
on la empresa y siga constru
yendo”.Según señaló Fumanal, los 
100 afectados de Cuenca han 
entregado una media de tres 
millones de pesetas, "lo qo^ 
supone una cantidad conside
rable, pues todos somos tra
bajadores” y se quejó de que 
PSV no les haya facilitado d 
listado de cooperativistas 3 
pesar de haberío solicitado 
hace varios meses, motivo por 
el cual ellos mismos están con
feccionado la lista con sus pro

pios medios.
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El alcalde de Cuenca, José 
Manuel Martínez Cenzano, 
inauguró ayer el mobiliario del 
“Parque de los Dos Ríos”, que 
ha supuesto una inversión de 
siete millones de pesetas para 
dotar de juegos infantiles, 
papeleras y bancos este espacio 
dedicado al ocio en la ciudad.

En total se han distribuido 
por el parque -qué tiene una 
extensión de 2,5 hectáreas y es 
el último que se ha diseñado 
en la ciudad- un total de cin
cuenta bancos y otras tantas 
papeleras, así como diversos 
juegos infantiles de avanzado 
diseño, que han sido impor
tados de Estados Unidos por 
la empresa “GDR-Técnicas 
Ecológicas”.

La dotación de mobiliario al 
“Parque de lo.s Dos Ríos” se 
inscribe dentro de un programa 
que tiene un presupuesto de 
47 millones de pesetas, con el 
que el Ayuntamiento conquen

se pretende dotar a todos los 
parques de la ciudad, para que 
éstos no sean solo lugares de 
paseo, sino de estancia y de 
diversión para los niños, según 
informó Martínez Cenzano.

En este sentido, Cenzano 
dijo que a pesar de este pro
grama sigue estando pendiente 
la rehabilitación del parque de 
San Julián, que se encuentra 
situado en el centro de la ciu
dad y que está muy deterio
rado, por lo que el Ayunta
miento quiere pedir un crédito 
adicional a la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
de la Junta de Comunidades 
para abordar su restauración.

Por otra parte, el alcalde de 
Cuenca anunció que el próxi
mo martes comenzará la cons
trucción del parque fluvial en 
las riberas del río Júcar, que 
tendrá una extensión de 1.200 
metros de paseo.
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Programa para mejorar los parques públicos en la capital conquense.

Por otra P®*’‘®: \a^rea- 
Fumanal explico ^¡5n de 
nudación dela const^^^ 
las 100 viviendas esta P ¡. 
te de que se cumplan k^a ¿ 
"'“/•“^rVr Mancha al 
<** ‘^‘'V de PSV en Cuenca- 
encargado de onceder ¿ 
Luis Romo, P^^^ ¿ditohip^’' 
la cooperativa un ^^j|]o.
tecario de cerca 
nes de pesetas. j^ontii^^^’

Los requisitos. j^g^cióii 
Fumanal, son ‘l^ • ^ja de i^ 
general de la V.v 
Junta de Comunidades^^ ^ 
una certificación en ^¡^o 
la cesión de ^^’'’^®" ¡^ en Cuep' 
aPSV para ^‘’^^tores jt^^': 
ca y que los inte ^^^,^,ado ‘’ 
ciales que ‘^^.. sociedad co<^- 
Gobierno P‘‘^‘'‘poderes a 
perativa den p P, crédito- 
Romo para obten
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1222^:^ El Consejo de Ministros decidió en 
r la f ^^ reunión de ayer continuar con 

la tramitación parlamentaria de la
: reforma laboral, tras evaluar la
’ jornada de huelga general

hs evaluar en Consejo de Ministros la jornada de huelga general 

Continúa el trámite 
titUl-d

^de la reforma laboral
nca, f/ Consejo de Ministros decidió en su reunión 

^^ fe ayer continuar con la tramitación parlamen- 
"^^ ^ría de la reforma laboral, tras evaluar la Jor
am- 
con 
ites. 
das

’3í/a de huelga general de anteayer, y adoptó, 
fotre otros acuerdos, la aprobación del proyecto 
^ Í^T de Arrendamientos Urbanos. Asimismo,

el gabinete aprobó el cese a petición propia 
de Rafael Vera como secretario de Estado para 
la Seguridad y decidió concederle la Gran Cruz 
de Carlos 111 por su dedicación en once años 
de permanencia en el cargo y sus éxitos en 
la lucha contra el terrorismo y la delincuencia

organizada. El Consejo evaluó el desarrollo de 
la jornada de huelga general que fue secundada 
por un 30 por ciento de los trabajadores, según 
los datos de las Administraciones Públicas y 
de una encuesta realizada por el Ministerio de 
Trabajo en el sector privado.
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MADRID. (Efe).- Durante 
E nreda de prensa posterior 
\*a reunión del Consejo, el 
Jjistro de la Presidencia, 
'fredo Pérez Rubalcaba, ase- 

que el Gobierno había 
'J’’ensificado la reflexión sobre 

® eficacia y la oportunidad” 
® reforma laboral y había 
5'^ido continuar con su tra- 

j Ilación, al entender que 
^^1^^ ’^^^^^^^'‘^ P^ra generar 

..Rubalcaba reiteró que el 
J^cutivo está abierto al diá- 

con los agentes sociales, 
® estaba el 26 y lo sigue 
3ndo el 28”, dijo, y añadió 

apoyará cualquier acuerdo 
J surja entre los sindicatos 
J® patronal para mejorar la 

laboral.
dg , aprobación del proyecto 

^^ Arrendamientos 
^'^^ ^'^^ definido por 

elemento fun- 
®*^tal de la política de 

I^*^pda del Gobierno socialis- 
ciar'^P^ ^^’^Q objetivo poten- 
. ^1 niercado de alquileres 

el acceso de los 
.j^adanos a la vivienda, 

^^nibién en materia econó-
^' Gobierno aprobó el 

file -'^ ^' porcentaje de 
5 la*^^'^*^ fiscal que se aplicará 
Píen P^^^^aciones por desem- 
¿ ® 1.100.000
ro A^ anuales, ya que el segu- 
iRpp P^^Q ^®^® cotizar el 
tsu ,‘J^sde el 1 de enero de

Consejo dio luz 
f^’Jevo estatuto de 

''itect’ ’ P^^^ adaptarlo a la 
lile *k^- ^^ ^^ Unión Europea 

separar los sis- 
'fUcin ^^ gestión de la infraes- 
''^Ios^s ^^ Í^^ ^^ explotación 

'^ ^iprobó además
^'nn ^® actividades del 
I ^^ional de Investigación 

(i^l^) correspon- 
”' soh^ ^^^’ y “"^ ^^^^ Deere- 
''’^orni ^^-^ ^' ’^^’9'^^^^‘^® y *^ 
^•ho H^*°’^ referente al con- 
f^fos 1 ^f^^fgía de los apa- 

^j ^^so doméstico.
^inb • ”^®jo autorizó al 
’^b¡r ^^’® ^® Economía a sus- 
^1 Ba^^ contrato de fianza con

*^^0 Europeo de Inver-

siones (BEI) por importe máxi
mo de 10.391 millones de pese
tas como garantía de las obli
gaciones asumidas por España 
en el Convenio entre la UE 
y los países ACP (Africa, Cari
be y el Pacífico).

El Gobierno aprobó la modi
ficación de la estructura orgá
nica del Ministerio de Justicia, 
en lo referido a la dirección 
general de los Registros y del 
Notariado.

El Gobierno cesó ayer, a 
petición propia, al secretario de 
Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, quien ha perma
necido durante once años en 
el Ministerio del Interior en 
distintas labores, entre las que 
destaca su trabajo en la lucha 
contra el terrorismo y la delin
cuencia.

En atención a su “enorme 
dedicación y trabajo” en “la 
responsabilidad de mantener la 
seguridad del Estado”, explicó 
el ministro de la Presidencia, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, el 
Consejo de Ministros le otorgó 
la Gran Cruz de la Orden de 
Carlos III, una de las máximas 
distinciones.

Alfredo Pérez Rubalcaba aseguró que el Gobierno había intensificado la reflexión sobre la reforma laboral.

k Aucra estatuto para Renfe 
y gestión directa del servicio

El Consejo de Ministros ha 
aprobado el nuevo estatuto de 
RENFE por el que esta 
compañía sigue siendo, como 
hasta ahora, de derecho 
público, con personalidad 
jurídica propia e 
independiente de la del 
Estado.

El estatuto aprobado ayer, 
que sustituye al que estaba 
vigente desde 1964, señala que 
RENFE llevará a cabo la 
gestión directa del servicio, en 
cuanto a la explotación de los 
ferrocarriles de transporte 
público, las necesidades 
sociales, la seguridad de los 
usuarios y la eficacia global 
del sistema ferroviarrio.

Asimismo, corresponde a ’ 
esta entidad, la administración 
de la infraestructura 
ferroviaria.

F 

il

Nuevo estatuto para Renfe

La nueva LAU 
facilitará el 
desahucio por 
falta de pago

La nueva Ley de Arren
damientos Urbanos (LAU), 
aprobada ayer en Consejo de 
Ministros, facilitará la reso
lución del contrato y el desa
hucio de la vivienda en caso 
de impago por parte del 
arrendatario.

En un comunicado del 
Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio 
Ambiente, en el que se expli
can las líneas maestras del 
proyecto de norma aprobado 
ayer por el Gobierno, se 
señala en materia procesal 
la posibilidad de acumular 
las acciones de reclamación 
de cantidad por rentas debi
das.

La resolución del contrato 
también podrá llevarse a 
efecto cuando la vivienda se 
encuentre desocupada 
durante más de seis meses 
dentro del mismo año.

Asimismo, se incluye la 
posibilidad de enervar la 
acción de desahucio por una 
sola vez, salvo que el arren
dador hubiera demandado el 
pago de la renta con cuatro 
meses de antelación, sin que 
esta hubiese sido satisfecha. 
Otra novedad es la introduc
ción del recurso de casación 
ante el Tribunal Supremo en 
el arrendamiento de vivien
da, con el mantenimiento de 
la necesidad de abonar o 
consignar las cantidades 
debidas y las que devenguen 
durante la tramitación, para 
la conservación de los recur
sos interpuestos.

La duración del arrenda
miento no podrá ser inferior 
a cuatro años, con la posi
bilidad de prórroga por otros 
cuatro, en tanto que la no 
renovación del contrato obli
ga al arrendador a avisar con 
cuatro meses de antelación.
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Antonio Gutiérrez y Nicolás Redondo piden, en una carta enviada al presidente del Gobierno, que atienda las demandas sociales de los trabajadores.

Los máximos dirigentes de UGT y CC00 destacan el “éxito rotundo” de la huelsa señera!

Los sindicatos piden que 
se atiendan sus demandas

MADRID. (Efe).- Los líde
res de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, y de UGT, Nicolás 
Redondo, piden en una carta 
enviada al presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
que atienda las demandas 
sociales de millones de traba
jadores como ha ocurrido “con 
anterioridad en situaciones 
similares” y es práctica en otros 
países comunitarios.

En la carta remitida a Gon
zález, los máximos dirigentes 
de UGT y CCOO destacan el 
“éxito rotundo” de la huelga 
general de anteayer y le soli
citan una reunión para “recu
perar el diálogo, la negociación 
y el consenso en torno a la 
reforma laboral, cuyo proyecto 
propuesto por el Gobierno ha 
sido contundentemente recha
zado por millones de traba
jadores”.

Redondo y Gutiérrez expli
can al jefe del Ejecutivo los 
resultados de la jornada de 
paro, que ha afectado “a la 
mayoría de la población y de 
la actividad ciudadana” y en 
la que “millones de trabajado
res han paralizado la práctica 
totalidad de los centros de 
trabajo”.

Además, destacan que la 
huelga se desarrolló de una for
ma “totalmente pacífica y res
ponsable”, y ha expresado, 
dicen, el apoyo “masivo e 
incontestable de los trabajado
res de este país a las posiciones 
que defendemos los sindicatos” 
y el rechazo a “las modifica

ciones que el Gobierno que 
usted preside está llevando a 
cabo”.

La carta señala que la masiva 
participación en la huelga ha 
sido para que con “su rotunda 
expresión democrática” se haga 
posible un proceso de nego
ciación urgente sobre “el futu
ro de la legislación laboral, de 
las prestaciones sociales y del 
empleo en España”.

Por su parte, los sindicatos 
CCOO y UGT de Cataluña 
exigieron ayer a los dirigentes 
de CiU que “flexibilicen” su 
posición con respecto a la

^ Broche multitudinario 
al 27-E en Madrid

Varios miles de 
manifestantes se dieron cita 
ayer por la noche en la Plaza 
de la Cibeles para acudir a 
la manifestación que llegará 
hasta la Puerta del Sol, 
convocada para ayer en 
Madrid por la Unión General 
de Trabajadores y 
Comisiones Obreras en 
protesta por la política social 
del Gobierno socialista.

La cabecera de la 
manifestación, que inició su 
marcha a las siete y veinte 
de la tarde, estaba formada 

reforma laboral y que defien
dan la necesidad de abrir una 
“auténtica negociación” con el 
Gobierno central para consen
suar las medidas entre las dis
tintas partes.

El secretario de relaciones 
institucionales de UGT, Josep 
Maria Rañé, indicó a Efe que 
tras “el rotundo éxito” de la 
jornada de huelga de ayer, “se 
impone la obligación del 
Gobierno del PSOE y de su 
socio, CiU, de pactar con los 
sindicatos la reforma de la 
legislación laboral para que 
ésta no sea una imposición 

por los secretarios generales 
de los sindicatos convocantes, 
acompañados por diversos 
miembros de sus respectivas 
ejecutivas.

Por otra parte, cerca de un 
centenar de cooperativistas 
de PSV-IGS mantuvieron 
ayer un enfrentamiento con 
personas que portaban 
pegatinas de la UGT, en la 
manifestación convocada por 
este sindicato y por el de 
CC.OO. en protesta contra la 
política económica y social 
del Gobierno.

contra los trabaj'adores”.
El secretario general de 

CCOO en Cataluña, Josep 
Lluís López Bulla, afirmó, en 
declaraciones a Efe, que “la 
actitud del presidente Pujol 
debe'cambiar radicalmente, y 
no le disculpa el hecho de que 
se encuentre en Alemania y no 
sepa lo que ha ocurrido aquí”.

“No parece sensato -añadió- 
que el conseller de Trabajo, 
Ignasi Farreres, reivindique 
hoy negociar un pacto de ren
tas con nosotros, y desde su 
propio partido se oigan voces 
que llaman al Gobierno a mos
trarse inflexible”.

Fallecimiento

La Comisión Ejecutiva de 
UGT manifestó ayer “la pro
funda condolencia en nombre 
de toda la central sindical” por 
el fallecimiento ayer en Burgos 
de Lucinio Núñez Burgoa, 
delegado de personal en una 
empresa de comercio^metal.

Según el comunicado las cir
cunstancias de la muerte del 
sindicalista, que resultó atro
pellado por un automóvil en 
la madrugada del jueves, supo
ne “la más triste llamada de 
atención sobre determinadas 
conductas, además de requerir 
una delimitación de las res
ponsabilidades”.

UGT expresa su colabora
ción personal en las diligencias 
judiciales y denuncia el “la
mentable” el clima generado 
por el Gobierno y la CEOE.

José María Cuevas 
pide una reunión a
González para 
debatir la reforma 
laboral
I^MADRiaTE^ El pre-’ 
isidente de la Confederación de 
[Organizaciones Empresariales 
¡(CEOE), José María Cuevas, 
jremitió ayer mañana una carta 
(al presidente del Gobierno, 
(Felipe González, en la que soli- 
icita una reunión para analizar 
[la situación económica y labo- 
jral tras la huelga general con- 
jvocada por los sindicatos.

En la carta, Cuevas expone 
la necesidad de analizar cuanto 
antes aspectos de la reforma 

j laboral y la negociación colec- 
(tiva para 1994 y de valorar las 
[consecuencias del paro general 
(de anteayer.
( Fuentes de la CEOE indi- 
1 carón a Efe que, aunque aún 
(no hay respueta por parte de 
(Moncloa, la patronal confía en 
que la reunión pueda celebrar
se la próxima semana.

( El presidente del Gobierno 
no ha contestado tampoco a 
la solicitud de entrevista hecha 
anteayer por los secretarios 
generale.s de UGT y CC.OO, 

[Nicolás Redondo y Antonio 
! Gutiérrez, quienes solicitaron 
el encuentro para pedir que el 

í Gobierno atienda las deman- 
■ das sociales de los trabajadores 
’y rectifique el contenido deja 
[ reforma laboral “tras el éxito 
[ de la huelga general”.______

Cascorazuíes (españoles recuperan \ 
¡los cadáveres de 
(tres periodistas de 
la RAI 
íí roma. (Efe).- Cascos azu- 
Jes españoles recuperaron losí 
fcuerpos de los tres miembros! 
Me un equipo de televisión del

RAI muertos ayer, viemes.! 
¡en la ciudad bosnia de Mosíarl 
ja consecuencia de la explosión! 
Me una granada, según informó! 
Ja agencia AGÍ. I
í La noticia fue dada por telé*/ 
¡fono a la agencia Italia (AGÍ)í 
(Por el capitán Guy Vinet, del 
Jos cascos azules de las Nació-! 
ínes Unidas destacados en Bos-! 
[nia. /
( La operación, añadió el capH 
Jan, fue posible gracias a IJ 
1 tregua gestionada por los “cas-1 
^cos azules” españoles entre loj 
(combatientes croatas y musul-l 
imanes. 1
/ Con los tre.s informadores! 
1 muertos ayer en Bosnia, se ele-l 
/va a 15 el número total dj 
Jtalianos que han perdido 
(vida en la antigua Yugoslavijj 
(Los anteriores fueron 9 natud 
(tares y tres voluntarios civiles 
( El primer ministro italiano 
(Carlo Ciampi envió ayer em 
Í telegrama a la familia de M 
1 víctimas en el que subrayó qn^l 
líos tres miembros de la RAI 
(fallecieron “en cumplimiento 
(de un deber profesional _ 
1 información y de una misión 
civil de testimonio de un* 

( guerra atroz e insensata .
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Manuel Carmona y Rosa María Núñez formaban parte del comando que operaba en Madrid

Detenidos en Guadalajara 
dos miembros del GRAPO

GUADALAJARA. (Efe).- 
Los miembros de la organiza
ción terrorista GRAPO dete
nidos anteanoche en Guadala
jara, Manuel Carmona Tejedor 
y Rosa María Núñez Cerezo, 
formaban, junto a la otra pare
ja capturada ayer en Madrid, 
el comando que hizo estallar 
dos artefactos el pasado miér
coles en la capital de España.

Según informó el Gobierno 
Civil de Guadalajara, Carmona 
y Núñez fueron detenidos 
sobre las 24,00 horas de anta- 
yer en esta ciudad, después de 
que abandonasen la pensión de 
la capital madrileña en la que 
se alojaban, tras conocer la 
detención de sus compañeros 
de banda Flora Ugena Morena 
y José Luis Elipe.

En el momento de ser dete
nidos, la pareja capturada en 
Guadajara llevaba documentos 
de identidad falsos y se les 
intervino una mochila que con
tenía 600.000 pesetas en metá
lico y tres pelucas, añadieron 
las mismas fuentes.

Con la detención de estos 
cuatro “grapos” se ha desar
ticulado un comando de esta 
banda terrorista que ha actua
do en varias ciudades de Espa
ña durante los últimos años.

Según el Gobierno Civil, este 
comando ha perpetrado varios 
asaltos a furgones blindados y 
foe el autor del robo con inti- 
niidación y secuestro de un 
empleado de una entidad ban
caria y de sus familiares el 
pasado día 15 en Valencia.

Asimismo, se les considera 
autores de la colocación de 
artefactos explosivos en distin- 

El fiscal pide siete años de prisión para 
José Miguel Gorostiza, abogado de HB

Madrid. (Efe).- La fiscal 
María Dolores Márquez aportó 
^yer una prueba documental 
^^gún la cual el preso etarra

Ignacio De Juana Chaos 
^^bía que existía autorización 
P^ra que sus conversaciones 
^eran intervenidas, en el juicio 
^iebrado contra el abogado de 

José Miguel Gorostiza para 
^^.ue pidió siete años de pri- 

por colaboración con ban-

El juicio, celebrado en la 
Audiencia Nacional, fue apla- 
^^^0 el pasado 1 de diciembre 
^spués de que el Tribunal 
Aclarara nula la grabación de 
•^a conversación entre el abo- 

^^do y los miembros del ”co- 
J^^ndo Madrid” de ETA De 
j?.^u Chaos y Esteban Esteban 
, ’^^o, en la que les instaba 

comision de atentados.
, Ea fiscal aportó una serie de 
^^cumentos del centro peni- 
^^qiarios de Murcia, en los

Fotografías de archivo de los dos miembros del GRAPO detenidos en Guadalajara.

tos organismos y entidades, 
entre ellos dependencias del 
Ministerio de Trabajo y del 
INEM, la Junta Electoral de 
Ventas, la Federación Socialis
ta Madrileña y la Agencia de 
Noticias Efe en Madrid.

Ingreso en prisión

Por otra parte, el presunto 
“Grapo” Fernando Fernández 
González, que fue detenido en 
Vigo, ha ingresado en prisión 
por orden del titular del Juz
gado de Instrucción número 4 

que se dice que De Juana 
Chaos sabía que existía auto
rización para intervenir sus 
conversaciones, autorización, 
que según testificó en el juicio 
el subdirector de la prisión de 
Alcalá-Meco, se mantiene 
cuando los presos son trasla
dados de prisión de forma 
provisional.

“En el caso de que el preso 
sea trasladado definitivamente, 
hay que volver a comunicar 
esta autorización, pero si es un 
traslado momentáneo, como 
fue la estancia de De Juana 
en el centro de Madrid, no es 
necesario”, señaló.

Afirmó que en ausencia del 
director por unas horas, él asu
mió el puesto y recibió de segu
ridad un informe de que iba 
a celebrarse una conversación 
entre miembros del comando 
Madrid y abogados a los que 
iban a transmitir consignas, por 
lo que decidió grabar la con

de esta ciudad.
El juez dictó “detención 

judicial” y prisión por el plazo 
de tres días, para ver si existen 
más cargos contra Fernando 
Fernández, detenido anteayer 
junto a otras seis personas en 
los incidentes tras la manifes
tación celebrada en Vigo con 
motivo de la huelga general.

El Gobierno Civil de Pon
tevedra informó que Fernando 
Fernández, de 29 años, natural 
de Vigo, salió de prisión en 
agosto de 1993, después de 
haber cumplido condena por 

6 »
 t^

José Miguel Gorostiza, acusado de colaboración con banda armada.

versación sin que le diera tiern- 
po a pedir la autorización judi
cial. La Audiencia decidió el 
pasado mes la nulidad de las 

pertenencia a banda armada. 
Habia sido detenido en Sevilla 
en noviembre de 1980.

Ayer mañana prestaron 
declaración los 7 detenidos 
.ayer en Vigo, de los que Anto
nio Gabarri Jiménez, que tiene 
antecedentes por apropiación 
indebida, agresión sexual y 
robo con fuerza, también ha 
ingresado en prisión, informó 
el Gobierno Civil de Ponte
vedra.

Los otros 5 detenidos que
daron en libertad tras prestar 
declaración esta ayer mañana. 

grabaciones,, principal prueba 
de cargo, que estas fueran des
truidas y que su contenido no 
podía utilizarse.

El gobernador civil 
de Alava denuncia 
los intereses de 
grupos violentos

VITORIA. (Efe).- El gober
nador civil de Alava, César 
Milano, denunció ayer los inte
reses, “próximos al terroris
mo”, de los grupos violentos 
que actuaron, anteayer en Vito
ria contra la Policía y que colo
caron en la madrugada de ayer 
un artefacto en una oficina del 
INEM de la capital alavesa.

Milano, en declaraciones a 
Efe después de comprobar los 
daños producidos, que podrían 
ser cercanos a los dos millones 
de pesetas, se interesó en des
ligar “este tipo de actos con 
la celebración de la huelga 
general de ayer”.

“Hubo grupos de gente que 
estaban viviendo otra historia, 
que llevaron un día por su 
cuenta para sus propios y par
ticulares intereses, que por des
gracia sabemos cuáles son, 
próximos al terrorismo y no a 
ninguna reivindicación sindical 
o laboral”, sentenció.

Adelantó que este tipo de 
acción terrorista la efectúan 
grupos que “se dedican a poner 
este tipo de bombas, algunas 
muy caseras, que hacía mucho 
tiempo que no teníamos pro
blemas con ellos y ahora han 
vuelto a aparecer otra vez. Se 
trata de perseguirles, cogerles 
y meterles en la cárcel”.

El artefacto que explosionó 
ha provocado la rotura de las 
lunas del vestíbulo de acceso, 
desperfectos en el techo y 
algún ordenador ha resultado 
averiado al recibir el impacto 
de los cristales.

El fiscal pide 8 años 
de inhabilitación 
para Jesús Gil por 
prevaricación

MALAGA. (Efe).- La fisca
lía malagueña ha solicitado, en 
sus conclusiones provisionales, 
ocho años de inhabilitación 
para ocupar cargo público para 
el alcalde de Marbella (Mála
ga), Jesús Gil, por un delito 
de prevaricación, al decidir la 
demolición de un inmueble sin 
que existiera un expediente 
previo.

En el relato fiscal, al que 
ha tenido acceso Efe, también 
se acusa al teniente de alcalde, 
Pedro Román, y al concejal 
Antonio Sampietro, ambos de! 
equipo de gobierno de Gil, de 
prevaricación y falsedad, y se 
pide para cada uno ocho años 
de inhabilitación y otros ocho 
de prisión.

Según el fiscal, los hechos 
ocurrieron la madrugada del 25 
de junio de 1991, cuando los 
acusados ordenaron la demo
lición de un inmueble de la 
calle Ramón y Cajal, en cuya 
propiedad participaba el ex-al- 
calde de Marbella Francisco 
Parra (PSOE), junto a otras 
cuatro personas.

La demolición se llevó a 
cabo “prescindiendo de la 
apertura de expediente admi
nistrativo de demolición, e 
hicieron caso omiso (los acu
sados) del expediente de expro
piación forzosa”.
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Critican que Elisio Hernández contemple pasivamente estos asuntos “sansrantes”

El PP pide actuaciones en 
los casos de corrupción

MADRID. (Efe).- El vice
presidente segundo del Con
greso y diputado del PP, Fede
rico Trillo, dijo ayer que su 
partido exigirá al Fiscal Gene
ral del Estado, Eligió Hernán
dez, que actué en los casos 
“más sangrantes de corrup
ción”.

Trillo criticó en rueda de 
prensa que Eligió Hernández 
contemple pasivamente “espec
táculos” como el ofrecido por 
el ex-director general de la 
Guardia Civil, Luis Roldán, y 
consideró que es una “vergüen
za nacional” que un alto cargo 
haya acumulado beneficios de 
una manera presuntamente 
irregular y que el fiscal per
manezca impasible.

En su opinión, hay que aca
bar con la sensación de impu
nidad, que “campa por sus res
petos” en la sociedad y en la 
política española y, a su juicio, 
es al fiscal general del Estado 
al que compete tomar otra acti
tud “y en este país el que la 
haga la pague”.

Recordó que el Grupo Popu
lar ha socilitado la comparen
cia en el Congreso de Eligió 
Hernández para que explique 
los motivos por los que su acti
tud “es tan contraria a los prin
cipios constitucionales y legales 
que se deben esperar de la 
actuación del fiscal”.

Trillo indicó que en esta 
comparecencia, que debe tener 
carácter urgente, Hernández 
también debe dar cuenta del 
porqué no ha actuado en el 
caso Roldán, así como de los 
motivos por los que ha tardado 
cinco meses en presentarse en

Los “guerristas” se imponen para 
el congreso del PSOE leonés

LEON. (Efe).- Las candida
turas afines al “sector guerris
ta” del PSOE leonés obtuvie
ron todos los delegados que 
corresponden a las 6 agrupa
ciones locales que celebraron 
anteanoche sus asambleas para 
elegir representantes al Con
greso Provincial socialista de 
León de hoy sábado.

El censo de militantes de 
estas agrupaciones fue inves
tigado por la Comisión Federal 
de Conflictos del PSOE, que 
finalmente decidió excluir a 
548 nuevos afiliados de los cer
ca de 1.600 que se habían regis
trado en el partido en esta pro
vincia en los últimos meses.

El sector crítico a la Eje
cutiva Provincial del PSOE, 
integrado por “guerristas” que 
se oponen al secretario pro
vincial, el "renovador” José 
Luis Rodríguez Zapatero, con
siguió los 28 delegados que 
representarán a estas seis agru

Federico Trillo, vicepresidente segundo del Congreso y diputado del PP.

el caso Elosua y de las causas 
por las que ha entopercido el 
desarrollo del caso Filesa. -

El dirigente popular insistió 
asimismo que no existe ningún 
Pacto de Estado para la Jus- 
licia, negó que esta cuestión 
esté incluida en el denominado 
“impulso democrático” y agre
gó que no hay ningún elemento 
en la actitud del ministro de 
Justicia, Juan Alberto Belloch, 
que haga pensar al PP que exis
te disposición para este acuer
do.

Asimismo, rechazó que exis
ta un pacto sobre la Ley del 
Jurado y al respecto indicó que 
aunque esta iniciativa es una 
deuda histórica del desarrollo 
constitucional, no se debe ser 
prioritaria en la política del 
Ministerio, ya que, en su opi
nión, lo que más urge a la jus

paciones en el Congreso Pro
vincial en el que se deberá ele
gir a los dieciocho represen
tantes de León en el XXXIII 
Congreso Federal del PSOE.

De las seis agrupaciones, 
-Laguna de Negrillos, Alija del 
Infantado, Villamejil, Brañue
las, Matallana de Torío y Mara
gatería Baja-, en sólo una, la 
de Matallana, los militantes afi
nes a la Ejecutiva Provincial 
intentaron presentar una lista 
alternativa, si bien no pudieron 
hacerlo al no estar en el censo 
uno de los candidatos.

Los veintiocho delegados 
elegidos se reparten de la 
siguiente forma: Laguna 6; Ali
ja, 6; Villamejil 7; Brañuelas 
2; Matallana 3 y Maragatería 
4.

Con las asambleas celebra
das anoche se cierra la elección 
de delegados al Congreso Pro
vincial del PSOE de León, el 
único de la Comunidad Autó

ticia española es una reforma 
de los procedimientos para evi
tar el “atascamiento actual”.

Se refirió al proyecto de ley 
orgánica de reforma del Poder 
Judicial y aunque consideró 
que contiene medidas necesa
rias, matizó que no son sufi
cientes, al tiempo que anunció 
que la próxima semana comen
zará una ronda de entrevistas 
con asociaciones representati
vas del mundo de la judicatura 
para conocer sus propuestas y 
opiniones sobre esta iniciativa.

Sobre la remisión al Tribunal 
Constitucional de algunos 
aspectos de la Ley de norma
lización lingüística de Catalu
ña, Trillo dijo que es “bueno 
y saludable” que el Constitu
cional entre en el fondo de la 
cuestión y se pronuncie sobre 
la convivencia del castellano. 

noma pendiente de celebra
ción.

De acuerdo con las asam
bleas celebradas antes del con
greso, los defensores de las 
tesis renovadoras que apoya la 
Ejecutiva Provincial cuentan 
con mayor númerd de delega
dos que los afines al “sector 
guerrista”, encabezado por la 
agrupación socialista de Lacia
na.

Fuentes del partido dan 
como seguro que mañana se 
presenten dos listas en el Con
greso Provincial, una encabe
zada por el secretario general 
de la FSL-PSOE, José Luis 
Rodríguez Zapatero, y otra por 
el alcalde de Villablino, Pedro 
Fernández.

Sensibilidad

Por otra parte, los cuatro 
secretarios provinciales del 
PSOE de Andalucía que per

Defensa utiliza de 
forma abusiva el 
secreto de 
información

El portavoz del Grupo 
Popular en la comisión de 
Defensa del Congreso, San
tiago López Valdivieso, opi
nó ayer que el Ministerio 
de Defensa utiliza “de for
ma abusiva” el secreto para 
protegerse del “legítimo y 
necesario control del Parla
mento”. El diputado del PP 
denuncció “la ola del secre- 
tismo” que invade el citado 
departamento y añadió que 
en los últimos días han cali
ficado de secreto dos asun
tos por lo que la oposición 
había mostrado “un vivo 
interés: la operativiad de las 
Fuerzas Armadas y el posi
ble espionaje a periodistas 
del “El Mundo” por parte 
del CESID”. Justificó el 
carácter secreto de la ope
ratividad de las FF AA, pero 
afirmó que la celebración de 
una sesión de control en la 
Comisión de Defensa a 
puerta cerrada debía ser 
garantía suficiente para 
poder abordar abiertamente 
esa cuestión. Dijo “no 
encontrar justificación algu
na” al secreto declarado 
para las operaciones de 
seguimiento denunciados 
por “El Mundo”. 

tenecen al sector renovador 
-Cádiz, Jaén, Córdoba y Sevi
lla- han pedido al secretario 
regional, Carlos Sanjuán, que 
sea sensible con la nueva rela
ción de fuerzas en el partido 
y la posible “mayoría .distinta 
de la actual”.

La secretaria provincial del 
PSOE de Sevilla, Carmen Her
mosín, dijo a Efe que estos 
cuatro secretarios provinciales 
se reunieron anteayer y deci
dieron solicitar una. entrevista 
con Carlos Sanjuán para ana
lizar la nueva situación del par
tido en Andalucía.

Según Hermosín, Sanjuán ha 
convocado para la próxima 
semana una reunión con los 
ocho secretarios provinciales' 
del PSOE andaluz.

Hermosín opinó que la situa
ción del PSOE andaluz tras el 
fin del proceso de los congresos 
provinciales supone una nueva 
“relación de fuerzas”.

Los médicos, pluriempleados. j^
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El 60% de los ^ 
médicos de mutuas 
trabajan al menos j!
para cuatro
sociedades *

BARCELONA. (Efe).- Seis 
de cada diez facultativos de 
mutuas y entidades de asisten
cia médica trabajan ai menos 
para cuatro sociedades 
tas, según una encuesta elaw- 
rada por la Organización Me i 
ca Colegial (OMC) entre os 
28.000 miembros de 44 Cole
gios de Médicos de España, 
excepto los de Madrid y Dar 
celona. ,

El trabajo, que publica a 
revista de la OMC, señ^a q 
existen actualmente en Espa 
154 entidades de seguro H 
que prestan asistencia y q 
cinco copan la mayoría c 
demanada si se tiene en ^^c 
el porcentaje de médicos q 
trabajan para ellas. ,

De estos facultativos, solo e 
12 por ciento trabaja para 
compañía y los pediatras 
los especialistas que suelen P 
tenecer a menos cuadros 
tativos.

La encuesta indica a _ 
que Previasa es la entiba 
tiene los honorarios ^^^ 
paga peor y es niás inf 
según los citada 
que Sanitas es la 
cuando se alude al e. 
trabajo o al desacuerd 
política de la compañía- .

Sobre la relación Ub^ 
médico-entidad, d J^P (^¡5. 
to de los facultativos; no^^^^ 
pone del contrato al . pai 
referencia la orden ni - ^^^^ 
del 30 de mayo Í^^ t^iene con 
7,5 por ciento solo lo ^^.^ 
algunas de las entida 
las que trabaja. . |aEn este, sentido, ma d 
mitad de los médicos 
la obligación de nua ^^^.^ 
contractual, mientra q ^ 
26 por ciento sí 10’^/sin 
nunca la ’ '^± h'V^uesta. 
embargo, agrega 1 ^ |qs 
en casi la cuarta parto “ se 
casos, es la entidad la Q 
niega a hacerlo. ^einoraios

Respecto por ciento
profesionales, el 8 / P ^an- 
está en desacuerd relación 
tidades recibidas y con ^^^^ 
a la periodicidad de^ ^j ^j^^po 
la mitad afirma recio ^^^^^ 
de sus servicios dos- ^^^ 
después, e inclus percibe 
ciento asegura que » P 
al cabo de medio a
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En decisión adoptada en la reunión entre el Banco de España y los “grandes”

Las acciones de Banesto 
pasan de 700 a 400 pesetas
MADRID. (Efe).- Las 

Jcciones del Banco Español de 
Crédito (Banesto) pasarán a 
tener un nominal, a partir del 
I de febrero, fecha de su vuelta 
* la cotización en la Bolsa de 
Madrid, de 400 pesetas, en 
lugar de las 700 que tenían has
ta el pasado 28 de diciembre, 
informa el Banco de España 
en una nota.

El gobernador del Banco de 
España, Luis Angel Rojo, y el 
subgobernador, Miguel Martín, 
se reunieron ayer tarde con el 
presidente de la AEB y los pre
sidentes de los bancos Central 
Hispano, BBV, Argentaría, 
Eanesto, Santander y Popular.

La celebración de este 
encuentro ha sido necesaria 
unte las discrepancias que se 
pusieron de manifiesto durante 
u reunión que protagonizaron 
los mismos interlocutores el 
Pusado martes, en la que se 
expresaron voces críticas sobre 
'US fórmulas expuestas por el 
naneo de España para sanear 
1' reflotar Banesto.

Algunas de las mayores dis- 
'tí^opancias se basan en obje- 
e'ones a la “escasa” reducción 
el valor nominal de las actua- 
es acciones de Banesto- pro- 
Puesta por el Banco de España, 

proyectaba una disminu- 
^^^ ^^^ hasta las 

pesetas por título, así como 
0 críticas al carácter “exce- 

de la posterior amplia- 
de capital de la entidad, 

'“¡ado en 200.000 millones. 
Los banqueros decidieron, 

a^re otras medidas destinadas 
janear Banesto, una 

de capital de 
’""‘ones de pesetas. 

amplia- 
180.000

Í

Partidof or otra parte, el
’^Hsta portugués advirtió 

viernes, al Gobierno de 
V promoverá una investiga- 

a parlamentaria sobre la 
üol'd P^''*^^ ^^^ Banco Espa
cí ae Crédito (Banesto) en 

^^Pital social del portugués 

^"cvo máximo histórico
^^^ADRiD (Efe).- Las bol- 
sgj- ^^I^óraron ayer una nueva 

a- ^^^’^^^’ c®^ ganancias 
i(^’^óidas prácticamente en 
tien^ °^> sectores aunque con 
fe^^ ^*”^®”x^5 ^® cansancio, 

en senejantes alturas, 
^^ nuevo máximo 

^1 tercero de la 'nana 
La - comenzó con alti- 

dg .’ en torno a los niveles 
• con^^^^ ^^ estabilizada

^'^^^^nción que en la 
ínter’ P^nie de la sesión 
'''levá^^’ P^’^Q dejando claro 
'í el buen fondo de 

¿^•vidad bursátil.
^’ón 1 ^^8^^*^^ parte de la 

*3 tendencia se definió

Luis Angel Rojo, gobernador del Banco de España.

&

Banco Totta-e Acores, si el 
Ejecutivo “sigue manteniendo 
silencio sobre el asunto”.

El diputado socialista 
Manuel dos Santos dijo ayer 
en rueda de prensa que su par
tido considera “esencial que se 
aclare qué porcentaje del capi
tal del Totta depende directa 
o indirectamente del Banco 
Español de Crédito”.

Banesto posee directamente 
el 24,8 por ciento del capital 
del Totta y aparentemente con
trola de forma indirecta otro 
paquete del 25 por ciento.

La legislación portuguesa 
sobre la privatización de ese 
banco, hasta hace tres años en 
poder del Estado, fijó en el 
25 por ciento de su capital el 
tope máximo que los inversores 
extranjeros podían adquirir.

En su rueda de prensa, dos 
Santos dijo que “el Partido 
Socialista no dejará que el caso 
Totta caiga en el olvido”. 

claramente al alza una vez 
conocido el crecimiento del 
Producto Interior Bruto (PIB) 
en Estados Unidos en los últi
mos tres meses de 1993 en un 
5,9 por ciento, tres puntos por 
encima del incremento del tri
mestre inmediatamente ante
rior. Este aumento del PIB, 
que sitúa el crecimiento de la 
economía norteamericana en el 
conjunto del año pasado en un 
2,9 por ciento, es el mayor des
de el último trimestre de 1987.

Las bolsas europeas recibie
ron el dato con órdenes de 
compra masivas, que permitie
ron subidas del 1,41 por ciento 
en el índice CAC de París y 
del 0,59 y 0,39 por ciento en 
los de Londres y Francfort.

I

^ Los antiguos consejeros 

recurren la intervención
Los antiguos consejeros de 

Banesto presentaron ayer un 
recurso colectivo y otros dos 
individuales, en contra de la 
actuación del Banco de 
España el pasado 28 de 
diciembre de sustituir el 
consejo del Banco Español de 
Crédito, informaron a Efe 
fuentes del Ministerio de 
Economía.

El recurso colectivo fue 
presentado ayer, último día 
del plazo legal para 
cumplimentar esta actuación, 
en nombre de todos los 
miembros del antiguo consejo 
de administración, que hasta 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ............................. 140.462 140.744
1 ecu........................................... 157.065 157.379
1 marco alemán........................ 80.874 81.036
1 franco francés........................ 23.789 23.837
1 libra esterlina......................... 210.328 210.750
100 liras italianas..... ................. 8.280 8.296
100 francos belgas..................... 391.560 392.344
1 florín holandés....................... 72.169 72.313
1 corona danesa........................ 20.823 20.865
1 libra irlandesa........................ 202.364 202.770
100 escudos portugueses........... 80.288 80.448
100 dracmas griegas.................. 56.289 56.401
1 dólar canadiense.................... 106.491 106.705
1 franco suizo............................ 95.781 95.973
100 yens japoneses.................... 128.136 128.392
1 corona sueca.......................... 17.648- 17.684
1 corona noruega...................... 18.801 18.839
1 marco finlandés..................... 25.173 25.223
1 chelín austríaco...................... 11.503 11.527
1 dólar australiano.................... 99.475 99.675

el 28 de diciembre pasado 
estaba presidido por Mario 
Conde.

Los recursos individuales 
han sido presentados por los 
antiguos consejeros Antonio 
Torrero y Juan José Abaitúa.

El recurso de Torrero fue 
presentado en la sede del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda en la calle Alcalá de 
esta capital, mientras que los 
recursos colectivo y el de 
Abaitúa han sido entregados 
en la sede de Economía en el 
Paseo de la Castellana y en 
el Banco de España, 
respectivamente.
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Consumidores y 
comerciantes 
unifican posturas 
respecto a la futura 
Ley de Comercio

MADRID. (Efe).- La Con
federación Estatal de Consu
midores y Usuarios (CECU) y 
la Confederación Española de 
Comercio (CEC) han estable
cido las bases para un posible 
acuerdo de colaboración que 
unifique las posturas de ambas 
organizaciones respecto a la 
futura Ley de Comercio.

Según una nota difundida 
ayer por la CECU, tanto esta 
organización como la CEC 
coinciden en la necesidad de 
regulación de los horarios 
comerciales, entendida como 
medida favorecedora de la 
libertad de mercado, al garan
tizar una mínimas reglas que 
permitan y favorezcan la exis
tencia de pequeños, medianos 
y grandes comercios.

Los consumidores y los 
comerciantes creen necesario 
que la futura Ley de Comercio 
regule también el urbanismo 
comercial y la introducción de 
mejoras en la defensa de los 
intereses de los consumidores 
y usuarios.

Este principio de acuerdo, 
según las mismas fuentes, fue 
alcanzado después de la reu
nión que la CECA y la CEC 
mantuvieron el pasado lunes.

A esta reunión seguirán nue
vos encuentros con el objeto 
de establecer mecanismos de 
colaboración en aquellas mate
rias que afecten a consumido
res y usuarios.

La caída del 
margen financiero 
es inevitable, según 
un directivo del 
Banco Popular

MADRID. (Efe).- El secre
tario general técnico del Banco 
Popular, Manuel Martín, seña
ló hoy que considera “inevi
table” la tendencia a la reduc
ción del margen financiero de 
la banca española, situación 
que debe compensarse con un 
control de los costes operativos 
y el cobro de los servicios ban
carios.

Martin, que presentó ante 
los medios de comunicación los 
resultados del Grupo Banco 
Popular en el pasado ejercicio, 
apuntó que, en su opinión, 
“ningún banco será capaz de 
mantener en 1994 los benefi
cios alcanzados en 1993”.

Ente otras fórmulas apunta
das por el alto responsable del 
Banco Popular para compensar 
la rebaja del margen financiero 
de los bancos, estaría la reduc
ción de las provisiones para 
insolvencias de las entidades, 
lo que, dijo Martín, sería posi
ble en caso de que se produzca 
una mejora de la actividad eco
nómica y disminuya la moro
sidad crediticia.

El Grupo Banco Popular 
obtuvo en 1993 un beneficio 
neto de 58.028 millones de 
pesetas, un 6,5 por ciento más 
que los 54.471 millones de 
pesetas obtenidos en 1992.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
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El director general del GATT, 
Peter Sutherland, instó en su 
intervención en el simposio anual 
de Davos, a crear un nuevo foro 
de cooperación y diálogo nm

p directorgeneral del GATT pide diálogo a alto nivel sobre asuntos económicos

Sutherland insta a crear
otro marco de cooperación
£/ director general del 
GATT, Peter Sutherland, 
''’stó ayer, viernes, en su 
'^tervención en el simposio 
^üua¡ de Davos, a crear un 
ouevo foro de cooperación 
} diálogo a alto nivel sobre 
^^untos económicos. Dicho 
^fo estaría constituido por 
'®J primeros ministros y 
Ministros de Comercio y 
^^nanzas.

DAVOS._ (Efe).- El foro 
^^tórfa integrado por los pri- 
JJ^ros ministros y ministros de 
Comercio y Finanzas, tanto de
7 países de la OCDE como

9ue están en vías de 
^sarroHo, y debería contar 

el apoyo del Banco Mun- 
X el FM1 y la Organización 
^Jndial de Comercio (OMC) 
tstablecer ese nuevo foro es 

J Siguiente paso en el desarro- 
de la cooperación econó- 

''^3 global por la que tanto 
1 pecho el éxito de la Ronda 

"^^guay, dijo Sutherland.
Además representa el- 

P'^eximo desafío del liderazgo 
ir^fe^’^^cional de 

^|ducir el interés común en 
erecimiento global en un 

^’^anismo práctico y efectivo 
^^ resolver juntos nuestros 

problemas económi- 
’añadió.

^^ director general del 
j^ “cuando los ministros 

países
'ñipantes en la Ronda Uru- 

‘’y del GATT firmen el 
Ma^*"^^ ^^ ^^ ‘^^ ^^^'^ ^^ 

■"raquech (Marruecos) y 
jj ®’’. la OMC, estarán dando 

P'’*rner paso, no el último”.

"^^^ISS^ la cooperación 

í “Calecer

f

fe^^^ ^^^^^^1^^^’ ^^ evidente 
*^ M ^^^^® Mundial, el Fon- 
■^ Internacional y 
j tienen un papel vital

^." ‘'TO “

1 iniciativa dirigida a 
”^¡*1103^^ cooperación eco- 

daro^^ ’’^^^’^’^^’®” tiene un 
'^1^ "^andato, pero además 
'^'sm ^^^^’^erite interdepen- 
^s y^ porque dinero, finan- 
¡^s '^^’^^^cio deben ser tra- 

gj ®*^ forma integrada”.
«lo P^P^I del BM movilizan- 

y g Olio de infraestructuras 
'^Pro ^^•^’ especialmente en 
'^ctor’^^^’°’^ ’^e iniciativas del 

i^^Ubl^*'*-'^^^® y ^^ ‘^^^ ^^^ 
Telendo las líneas

Un momento de la reunión anual del foro de cooperación y diálogo en Davos.

macroeconómicas y de política 
monetaria son esenciales, dijo.

Integración

Sutherland destacó que el 
próximo paso es trabajar hacia 
la integración de las bases para 

^ Encuentro de Chemomirdin con 
representantes de la OPEP

El primer ministro de Rusia, Víctor Chemomirdin, se reunirá 
hoy en la localidad alpina de Davos con el secretario general 
de la OPEP, Subroto, quien añadió que no se esperan grandes 
cambios en el precio del crudo en el primer trimestre de 1994 
o en los próximos años. La “cesta” de siete crudos de la OPEP 
Organización de Países Exportadores de Petróleo) se encuentra 
actualmente en los 14,30 dólares por barril (159 litros), añadió 
Subroto. La reunión con Chemomirdin se celebrará a petición 
del primer ministro ruso, según Subroto, “y es bienvenida 
porque todos los países productores deberían trabajar juntos 
en la defensa de sus intereses”. Aunque fuentes de la OPEP 
negaron en diversas ocasiones que el Gobierno ruso solicitara 
integrarse en el único consorcio petrolero mundial, lo cierto 
es que Rusia siguió siempre de cerca los acuerdos de la OPEP 
sobre producción.

la cooperación, a la que tam
bién deberá añadirse como 
pilar fundamental la OMC, 
“que proporcionará, por enci
ma de otras tareas específicas, 
la eficacia de las políticas 
microeconómicas en el comer
cio multilateral”.

El director general del 
GATT afirmó además “que no 
podemos continuar con la 
mayoría de la población mun
dial excluida de la gestión de 
la economía global”.

Por ejemplo, añadió Suther
land, “es evidente que el G-7, 
aunque sus líderes contribuye
ran sensiblemente a la conclu
sión final de la Ronda Uru
guay, excluye a la mayoría de 
la población mundial y de las 
economías de sustancial y rápi
do crecimiento”.

Según el director general del 
GATT (Acuerdo General 
sobre Aranceles Aduaneros y 
Comercio), el establecimiento 
de la OMC equilibrará la coo
peración entre comercio e 
inversiones.

“La OMC debe estar junto 
a sus hermanas de origen en 
Breton Woods, el FMI y el 
BM, y las tres deben aprender 
juntas todavía más eficazmente 
a elaborar análisis integrados 
junto a la cooperación que 
proporcionen el G-7, la Orga
nización para la Cooperación 
y el Desarrollo Económico 
(OCDE), y los grupos regio
nales”, añadió.

Reunión 
Peres-Arafat

Por otra parte, en 
Israel existen serias 
dudas de que en la reu
nión que celebrarán en 
Davos (Suiza) hoy, sába
do, su ministro de Asun
tos Exteriores, Simón 
Peres, y el presidente de 
la Organización para la 
Liberación de Palestina 
(OLP), Yaser Arafat, se 
pongan de acuerdo sobre 
la aplicación de la auto
nomía palestina en Gaza 
y Jericó.

Pere.s afirmó antes de 
partir hacia Suiza ayer, 
viernes, que “queda 
mucho trabajo por hacer 
y mucho que pensar”, lo 
que permite concluir que 
no firmará con Arafat en 
Davos un acuerdo defi
nitivo sobre el repliegue 
del Ejército israelí de 
esas futuras zonas auto
nómicas palestinas.
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El Senado de
EE.UU. recomienda 
el levantamiento del 
embargo de armas a 
Bosnia

WASHINGTON. (Efe).- En 
medio de una creciente tirantez 
entre Estados Unidos y Francia 
sobre Bosnia, el Senado nor
teamericano recomendó levan
tar el embargo de armas a esa 
república, mientras el secreta
rio de Estado, Warren Chris
topher, negó que su país man
tenga una actitud pasiva.

Christopher rechazó que 
Estados Unidos sea, “de nin
guna manera, un simple obser
vador” en la crisis de la ex 
Yugoslavia y dijo que, muy al 
contrario, seguimos apoyando 
las resoluciones de la OTAN 
aprobadas en agosto pasado y 
en la “cumbre” celebrada este 
mes en Bruselas.

Estados Unidos se ha expre
sado a favor de bombardear 
posiciones serbias en Bosnia, 
pero los europeos rechazan esa 
posibilidad porque pondría en 
peligro la vida de los “cascos 

" azules” que tratan de hacer lle
gar ayuda humanitaria por vía 
terrestre.

Christopher reiteró el jueves 
la amenaza de bombardeo y 
señaló que Estados Unidos “es
tá muy preparado”, si así lo 
decide la OTAN, para una 
intervención militar para abrir 
el aeropuerto de Tuzla y per
mitir la llegada de ayuda a la 
ciudad sitiada de Srebrenica.

Francia ha acusado a Esta
dos Unidos de no actuar de 
una manera decidida para 
resolver la crisis yugoslava que, 
en opinión de París, pasa, entre 
otras cosas, por presionar a los 
musulmanes bosnios para que 
acepten un plan de paz.

Un británico muerto 
y dos heridos en un 
ataque contra un 
convoy de ayuda

LONDRES. (Efe).- Un con
ductor civil británico murió y 
otros dos resultaron heridos 
anteanoche en Bosnia en un 
ataque contra un convoy de 
ayuda humanitaria, informó 
ayer, viernes, el ministerio de 
Asuntos Exteriores británico.

El incidente, según informa
ciones difundidas por la cadena 
de televisión de la BBC, se 
registró en las cercanías de la 
ciudad de Zenica.

Un portavoz de la Overseas 
Development Administratión 
(ODA) en Londres comunicó 
que los tres británicos habían 
sido contratados por esta orga
nización civil para conducir 
convoyes de ayuda humanitaria 
en Bosnia.

Agregó que los hechos 
ocurrieron cuando un grupo de 
personas armadas, que inten
taba apoderarse de un vehículo 
todo terreno junto al que se 
encontraban, abrió fuego con
tra los tres hombres, que aca
baban de cargar varios camio
nes con ayuda humanitaria.

El plan se acerca a los postulados departido opositor PLD

Amplio acuerdo para 
la reforma en Japón

TOKIO. (Efe).- El Primer 
Ministro japonés, Morihiro 
Hosokawa, y el líder de la opo
sición Liberal Democrática 
(PLD), Yohei Kono, han lle
gado a un acuerdo para tra
mitar el proyecto de ley de la 
reforma política en esta Legis
latura, que finaliza mañana, 
informó la televisión pública 
NHK.

El plan, que, según la tele
visión, obtuvo el beneplácito de 
ambos líderes, aún sin confir
mar, se acerca a los postulados 
del opositor PLD en la com
posición del sistema electoral 
y al de Hosokawa en la limi
tación de la financiación a los 
partidos políticos.

Por el acuerdo, indicó la 
televisión pública, 300 escaños 
de los 500 de la nueva con
figuración de la Cámara de 
Diputados serán elegidos direc
tamente en once circunscrip
ciones nacionales y el resto én 
listas de partidos según el sis
tema de representación pro
porcional.

El proyecto original de 
Hosokawa estimaba que se ele
giría a 280 diputados de los 
500 en una única circunscrip
ción nacional.

Igualmente, el acuerdo nego
ciado permite la financiación 
por las empresas de los polí
ticos, aunque limitada a una 
sóla entidad comercial.

El acuerdo se produce tan 
sólo horas antes de que finalice 
hoy, sábado, la actual Legis
latura y aleja la posibilidad de 
dimisión de Hosokawa como 
jefe del Gobierno de coalición, 
pues permite que su proyecto

Kozirev destaca el interés 
de las relaciones con China

PEKIN. (Efe).- El ministro 
de Asuntos Exteriores ruso, 
Andrei Kozirev, destacó ayer, 
viernes, el interés estratégico 
de las relaciones con China, 
en una rueda de prensa en la 
que eludió dar detalles sobre 
lo tratado con los principales 
dirigentes chinos.

Kozirev dedicó escasamente 
dos minutos a informar sobre 
su viaje'y media hora a res
ponder, a veces con cierto mal
humor, a las preguntas de los 
periodistas, en especial cuando 
se le preguntó por la colabo
ración militar con China o la 
nueva doctrina militar rusa.

Aclaró, en cambio, que se 
había debatido el asunto del 
programa militar nuclear nor
coreano y sus efectos sobre la 
paz en la península de Corea 
y señaló que las posiciones 
mutuas “son muy próximas”.

La nuciearización con fines 
militares de zonas de Asia

Morihiro Hosokawa, primer ministro japonés.

de ley de la reforma sea apro
bado por el Parlamento dentro 
de la Legislatura en curso.

Fuentes parlamentarias indi
caron que desconocen cuándo 
se puede convocar el pleno de 
la Cámara Baja para votar el 
conflictivo proyecto, que fue 
rechazado el pasado viernes 
por el Senado, aunque seña
laron que la actual legislatura 
terminará -a las 24 horas de 
hoy, sábado.

Tras dos días de negociacio
nes, el comité bicameral fra
casó en el acermaniento de 
posturas de los siete partidos 
de la coalición gubernamental 
de Hosokawa y del PLD frente 
al proyecto, que según la idea 
del jefe del Gobierno, propor
cionaría un reparto más equi
tativo en la distribución de 
escaños parlamentarios y pon

Andrei Kozirev.

preocupa no sólo a Rusia y 
a China, sino a otros países 
del continente, como la India 
o Corea del Sur, porque se tra

dría fin a los sobornos a 
políticos.

Debido a que los siete par
tidos de la alianza en el 
Gobierno no cuentan con 
mayoría, su aprobación depen
dería del número de votos 
rebeldes del PLD.

El sector reformista del 
PLD, partido que monopolizó 
el poder durante 38 años hasta 
el pasado agosto, ganó simpa
tías dentro del partido como 
reacción a la terquedad de una 
cúpula ultraconservadora, que 
se niega a hacer concesiones 
a la oposición que le sacó del 
poder. El ala crítica de los libe
rales, encabezada por el ante
rior primer ministro, Toshiki 
Kaifu, y, el ex ministro de Jus
ticia Masaharu Gotoda teme 
un nuevo rechazo a los intentos 
de limpiar la política.

ta de evitar, dijo, que se torne 
conflictiva “una región que nos 
incumbe no sólo por nuestra 
vecindad con ella sino por ser 
miembros permanentes del 
Consejo de Seguridad”.

“No me pregunte por la 
OTAN”, le dijo a un corres
ponsal polaco antes de que éste 
quisiera saber si la doctrina 
militar rusa es "imperialista” y 
si trata de resucitar la que estu
vo vigente en tiempos del 
difunto dirigente comunista 
Leónidas Breznev, con la que 
se justificó la invasión de Che
coslovaquia en 1968.

“Tengo la impresión de que 
me toman por otro”, señaló 
Kozirev al responder a esta 
pregunta, que, en su opinión, 
no le atañe, y negar tal ale
gación. El ministro señaló que 
la Federación Rusa es un inter
locutor ineludible en lo que se 
refiere al mantenimiento de la 
seguridad y la paz en Europa.

El príncipe Carlos 
de Inglaterra 
continúa con 
normalidad, su gira 
por Australia

SYDNEY. (Efe).- El Prín
cipe Carlos de Inglaterra con- 
tinúó ayer, viernes, con ñor- 
malidad su gira de doce días^ 
por Australia, tras haber sufri
do un atentado el pasado miér- 
coles durante la celebración del 
día nacional australiano.

El heredero de la Corona 
británica viajó ayer a la isla 
de Tasmania en medio de gran
des medidas de seguridad para 
evitar incidentes como el de 
hace dos días, cuando un estu
diante le disparó dos veces con 
una pistola de fogueo.

Tras una reunión a puerta 
cerrada con el primer ministro 
australiano, Paul Keating, en 
Sydney, el Príncipe Carlos par
tió a bordo de un avión de 
las Fuerzas Aéreas australianas 
hacia Hobart, donde fue reci
bido por el primer ministro de 
Estado de Tasmania, P3y 
Groom.

A la salida de la reunión 
con el Príncipe, Keating, que 
pretende convertir Australia en 
una república, se negó a hacer 
comentarios.

Pocas horas antes de que e 
Príncipe de Gales llegara a 
Australia, el pasado lunes, Kea 
ting anunció que “Australia 
será una república” y ahtuio 
que así lo ha entendido la ®' 
na Isabel II, que es también 
jefa de Estado australiana

Dos policías 
muertos y un 
general graveniente 
herido en atentado 
en Egipto

ASIUT. (Efe).- Dos agente 
murieron y un gen«™?!;.¡i)o 
cía resultó gravemente 
anteanoche en la sureña ci ^^^^^ 
egipcia de Asiut, al . 
cados por presuntos “^^^^ Lr. 
musulmanes, informaron 
viernes, fuentesDOS terroristas, d.^ 
con armas automática ^j 
el coche en el que viaj ^^ 
general Gamal M ^^-^^. 
resultó herido, mientr - .^^ 
fer y su guardaespal gron 
ron en el atentado, S 
las citadas fuentes. ^^^

El atentado tuvo ^ ^^ 
el barrio de Ferya • y„o 
la casa del general . j¿ 
de los jefes de seguridad 
la provincia de Asiut 

La policía sospecha M 
fue cometido ¿^

Islamiu ( • ^^jg. 
que Pr®'^".*|¡faiu- 

Egipto un cain

atentado 
militantes 
Yama al 
Islámica), 
blecer en 
islámico.En Egipto han ntuert^ 

de 280 personas « je 
dos años, a “n j^pot la ola de violencia desata

los integristas.
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El capitán del Barga dice que hay que esperar a final de temporada para hacer balances.^ Flaco” no le gustó el empate copero.

La plantilla del Barga está de uñas 
con su entrenador; Cruyff pretende 
que reaccionen y que el Albacete 
pague los platos rotos de Anoeta 
o el empate copero de Sevilla

31
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bs jugadores azulgranas no piensan que “haya acabado un ciclo”

Cruyff solivianta a 
su propia plantilla

el
a 

ja- 
iia 
nú 
ei- 
én

^han Cruyff no se conforma con medias tintas y aunque 
^^sulto copero de Sevilla no fue malo (0-0), la mentalidad 

kri^^^^^ ^^^ hombres no es otra que
la victoria, de ahí que le supiera a poco ese empate, 

^iene a sumarse a la derrota de Anoeta y al punto

del Sánchez Pizjuán que tampoco dejó muy satisfecho 
al “Flaco”. El entrenador holandés ha comentado que 
para el “Barcelona ha terminado un ciclo”, refíriéndose 
a su actual plantilla, lo que ha levantado un profundo 
revuelo en la Ciudad Condal.

Adolfo GIMÉNEZ
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9^16 ha acom- 
8al^*^° '? semana del Albacete 

contrasta con los 
Bar*T ‘^^^^’-^rlos en el F.C. 
íecl ?”^’ ^®ride unas fuertes 

oraciones de Johan Cruyff 
j sentado bien entre los '"«Mes azulgranas. 
^lo P^^^'^ri en Can Barga en 
sólo^ ^Q.rnentos es grande y 
Bal ^^ ^9yrifo ante el Albacete 

podría aparcar 
fíes ”^^’'eamente las reaccio- 

en torno a la 
^^ '^^h^ri Cruyff que ha 

el comentar que para 
^^ ^'^ “acabado

^^ri n^P’^^ri del Barga, José 
’ Hf °^^^ro, comentaba ayer 

^^^^ relación a estas 
9^® “Johan 

*’®”®» como todo el 
ir 
a 
a

e

1 aspectos muy positivos de estimular a los jugadores.
9s Olio Nuñez explicó que no le preocupaba este final de ciclo al 

que se ha referido el entrenador barcelonista “puesto que la 
comisión económica ya está realizando un estudio para los

^^nad--^^^ ’^Q ^® ^^^ tanto”, 
■^r y 9ue “es su forma de 
^’^nin puede cambiar, 
^ie H*^^ procuro coger el men- 
^’^Uai^ ^'J^ declaraciones, no 
^b ^^® ^’^®’ y P^^r 
‘nieq^ „ asunto es de orden

r ''"^nn^*^^ ^’^P**^° A’^e “la plan- 
sit ^^ Í®^^^ y sat>e, en todas 

^fer”^^^’®^^^’ ^® ‘l’^® debe 
Es cierto que este año 

somos irregulares y en nuestras 
manos está enderezar el rum
bo, porque el entrenador pue
de acertar o no en los plan
teamientos, pero luego somos 
los jugadores los que lo hace
mos bien o mal”, dijo.

El capitán azulgrana recono
ció que “en todos los colectivos 
hay momentos en los que se 
hacen cosas con las que no 

^ Núñez: “Es una forma de 
estimular a los Jugadores”

José Luís Nuñez, presidente del FC Barcelona, dijo ayer en 
relación a las declaraciones del técnico holandés Johan Cruyff 
sobre que es necesaria la renovación del equipo y que es más 
fácil llegar que mantenerse, que sus palabras son una forma

próximos cinco años”, concretó.
El presidente azulgrana comentó que a veces se tiene rnás 

suerte en un período que en otro y más que un ciclo finalizado, 
lo que cree es que “se ha vivido una época muy fácil para 
el FC Barcelona y siempre hay que esforzarse, especialmente 
después de que se ha ganado una Copa de Europa y tres 
Campeonatos de Liga seguidos”, puntualizó. José Luís Nuñez 
indicó que hay que exigir porque si no la gente se relaja .

todos están conformes” y que 
“lo importante es que la gente 
sepa entender lo que Johan 
Cruyff quiere decir, indepen
dientemente de que, de forma 
individual, se piense que tiene 
o no razón”. José Mari Bakero 
subrayó que “hay momentos 
durante la temporada en que 
las cosas salen mejor o peor” 
y que el Barcelona ”ha puesto

el listón muy alto y será a final 
de temporada cuando se tenga 
que examinar el nivel alcan
zado”. ”Somos conscientes de 
nuestra irregularidad y tene
mos que vencería, pero sería 
absurdo pensar que el equipo 
sólo se motiva en los partidos 
importantes, porque si fuera 
así, no tendríamos opciones en 
tres frentes”, explicó.

1

José Luis Núñez.

Zubi: “La fecha 
de caducidad está 
por ver”

Andoni Zubizarreta, 
guardameta del F.C. Barce
lona dijo ayer que está por 
ver aún la fecha de cadu
cidad de los jugadores de 
la plantilla azulgrana, en la 
que, afirmó, hay grandes 
jugadorees.

El guardameta interna
cional azulgrana subrayó 
que “los clubes pueden cam
biar su plantilla al término 
de la temporada, pero en 
el equipo azulgrana hay 
todavía grandes jugadores”, 
corno respuesta a las decla
raciones de Johan Cruyff al 
término del encuentro de 
Copa del Rey jugado en 
Sevilla, en las que.manifestó 
que el conjunto barcelonista 
ha finalizado un ciclo.

El internacional azulgra
na señaló que “desconozco 
si Cruyff pretende motivar
nos con estas afirmaciones 
o son sólo una opinión suya, 
pero hay que respetarías, 
aunque no siempre estés de 
acuerdo con ellas”.

Andoni Zubizarreta reco
noció que “jugar muchos 
años en un equipo como el 
Barcelona no es fácil y si, 
además, llegas a la cima es 
mucho más complicado, 
pero esta situación, aparte 
de producir un cansancio, 
genera una experiencia posi
tiva, aunque esa aportación 
la deben realizar los más 
veteranos”.

Zubizarreta subrayó que 
“esta plantilla, como todas, 
tiene su fecha límite cifrada 
al término de la presente 
campaña y entonces, tras 
realizar un balance, existirá 
continuidad de los jugadores 
cuyo resultado haya sido- 
positivo y todo lo contrario 
si hubiese sido negativo: el 
equipo ha demostrado que 
en las situaciones difíciles 
siempre ha salido a flote”.
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Espámso confía en hacer un buen papel en Barcelona

Chesa por Sotero, 
novedad en la lista

Guía deportiva del fín de semana

A.G.

La entrada de Chesa en 
detrimento de Sotero es la úni
ca novedad del Albacete 
Balompié para el viaje que hoy 
emprende con destino a la Ciu
dad Condal. De esta forma, la 
lista de viajeros es la siguiente: 
Balaguer, Conejo, Santi, Fra
dera, Coco, Geli, Zalazar, Che
sa, Menéndez, Cordero, Nil
son, Antonio, Ramón, Dos 
Santos, Sala y Alejandro.

Víctor Espárrago, en su 
habitual rueda de prensa de 
los viernes, se refirió a su rival 
de mañana domingo; “No pue
de permitirse el lujo de perder 
muchos más puntos porque ya 
queda poco tiempo para rec
tificar, el Barga está ávido de 
enmendar lo que ha hecho mal 
hasta ahora. Los azulgrana son 
favoritos, claro, pero podemos 
hacer nosotros un buen par
tido, podemos complicarles la 
vida y como botón de muestra, 
ahí está el 3-3 de la temporada 
pasada”.

Añadió el técnico uruguayo 
que frente a la calidad técnica 
del Barga, el Albacete tratará 
de imponer su “la fuerza y la 
ilusión. No creo que tengamos 
que arrugamos como sucedió 
en Madrid, cada partidos es 
distinto y si en el Bernabéu 
estuvimos muy desafortunado, 
no tiene por qué repetirse la 
historia”.

Se le preguntó al entrenador 
del Albacete por la buena labor 
de Nilson Esidio el pasado 
domingo, trabajando para el 
equipo: “Tiene esa virtud, se 
está soltando ahora y está 
peleando para el equipo. Tra-

EI Albacete de Tercera recibe mañana al líder, el At. Ciudad Real

El subí 9, con las bajas de 
Morientes e Illescas

A.G.

Los aficionados al fútbol van 
a tener un fin de semana com
pleto por lo que respecta a las 
categorías inferiores, ya que los 
tres filiales del Albacete 
Balompié juegan en casa.

El primer partido tendrá 
lugar hoy en el Campo de 
Tierra del Carlos Belmonte, 
correspondiente a la Liga 
Nacional de Juveniles, entre el 
Albacete Balompié B y la Peña 
Ath. de Bilbao. Los jugadores 
blancos están completando una 
buena temporada y ya el pasa
do fin de semana dieron buena 
cuenta del C.D. Toledo por un 
contundente 1-4.

Mañana domingo, a partir 
de las 12,00 horas, el Albacete 
juvenil de la Liga subT9 recibe

1
Sotero no viaja al Camp Nou.

taremos de cuidarle físicamen
te para que no pierda esas 
facultades, que ahora está 
demostrando”.

Rey del empate

Espárrago acogió con una 
sonrisa la denominación de 
“rey del empate” para su equi
po y la posible coronación del 
título en el Camp Nou, lo que 
supondría un fenomenal resul
tado. -

Al repecto, dijo Víctor que 
“lo importante es sumar. Ya 
dijo Casaus en una ocasión que 
empatando todos los partidos 
fuera de casa serían campeones 
de Liga... nosotros tenemos 
este sambenito y bueno, yo 
creo que más que empatamos, 
les hemos empatado, porque 
muchos de estos resultados han 
sido fuera de casa”.

en el Federativo a un Sevilla 
séptimo en la tabla, con 17 
puntos y tres negativos, aunque 
con un partido menos. El 
potencial de sevillanos y man
chegos es muy similar y sólo 
la buena racha de los de Ginés, 
que han ganado los tres últimos 
partidos, les hace partir como 
favortivos. El Albacete cuenta 
en estos momentos con 20 pun
tos y dos positivos.

El entrenador deJ sub‘19 no 
podrá contar para el domingo 
con su goleador Fernando 
Morientes, ni con Illescas, 
ambos con sanción federativa. 
La baja del’ primero será 
cubierta por Cordero que ha 
ido entrando poco a poco en 
el equipo tras su largo período 
de lesión, mientras que para 
cubrir la vacante del segundo.

“Cniyff tiene las 
ideas muy claras”

Preguntado Espárrago 
por la nueva filosofía del 
fúbol impuesta por Cruyff 
desde su llegada a España, 
señaló el técnico del Alba
cete: “Tiene las ideas muy 
claras, llegó de un país con 
fútbol netamente ofensivo, 
la Liga holandesa no es tan 
competitiva como la nues
tra, y él ha sabido imponer 
un riesgo y una manera de 
jugar que ha aplicado 
teniendo en su plantilla 
grandes figuras y puede 
hacer cualquier sistema, 
esto es cuestión de tener la 
gente idónea”.

Ginés baraja los nombres de 
Espinilla, Cano y Julián.

Meléndez achaba la excelen
te racha del equipo a la buena 
suerte que está acompañanado 
a sus chavales en esta segunda 
vuelta: “Ahora están entrando 
goles que se nos negaban otras 
veces y además estamos jugan
do bien. Si el domingo con
seguidos vencer al Sevilla, creo 
que podemos aspirar al segun
do lugar de la tabla, ya que 
el primero parece adjudicado 
al Barcelona”.

Por su parte, Javier Val ten
drá un hueso duro de roer a 
las 16,30 de mañana, en el 
Campo de la Federación. Tras 
respirar un poco en las últimas 
jornadas, recibe al líder des
tacado del grupo, el Atlético 
Ciudad Real.

** F U T B o L **

- Primera División (21® jornada):
At. Madrid-Valencia (Pérez Sánchez) 20,30 (hoy, TV2)
Ath. Bilbao-Lérida (Núñez Manrique) 17,00
Tenerife-Rayo Vallecano (Andújar Oliver) 17,00 
Racing-Logroñés (López Nieto) 17,00
Oviedo-Celta (Merino González) 17,00
Valladolid-Real Madrid (García De Loza) 17,00 
Osasuña-SeviUa (Gómez López) 17,00
Zaragoza-Real Sociedad (Martín Navarrete) 17,00 
Barcelona-Albacete (Bello Blanco) 17,00
Depoftivo-Sporting (Rubio Valdivieso) 19,00 (Canal Plus)

- Tercera División/Grupo XVII (23® jornada): 
Torrijos-Campillo (Pinto Martínez-AB) 16,00
At. Pedro Muñoz-Conquense (R. Pérez Caja-TO) 16,30 
Albacete B-At. C. Real (Antúnez Ballesteros-TO) 16,30 
Santa Bárbara-Azuqueca (Núñez Chico-CR) 16,00 
Villarrobledo-Socuéllamos (Sierra Rubio-GU) 16,30 
Mora-Manzanares (Westermeyer Cañada-GU) 16,30 
Guadalajara-G. Alcázar (Cañas Magán-CU) 16,30 
Manchego-La Roda (Del Cerro Escobar-TÓ) 16,30 

Almagro-Los Yébenes (Torrente Cuenca-GU) 16,00 
Villacañas-Puertollano (A. García Martínez-AB) 16,30

- Primera Preferente (19® jornada):
Toledo Imperial-Torpedo 66 (Villacreces López-CR) 12,00 
Asland-Daimiel (De Andrés Sanz-GU) 15,45
La Solana-San José Cuenca (Arenas Fernández-AB) 16,30 
Piedrabuena-Motilla (Fdo. Pérez Caja-TO) 16,15
Illescas-Madridgjos (Gil Rodrigo-GU) 11,30 
Minglanilla-Herencia (García Vázquez-ALC) 16,15
Hellín-Criptanense (Mero Cruza-ALC) 16,3()
Villafranca-Valdepeñas (Martínez López-AB) 16,00 
Descansa Yuncos

-Primera Regional Ordinaria (14® jornada): 
Tobarra-Pedroñéras (Oliva Esparcia) 16,00
Pozuelo-Caudete (Cañas Alcaide) 16,00

- Segunda Regional Ordinaria (14® jornada):
Ontur-Villamalea 16,00
Hoya Gonzalo-At. Fuenteálamo 16,00
Valdeganga-Rayo Cerro 16,00
Casas de Juan Núñez-Barrax 16,00
Munera-Castillo Almansa 16,15
La Gineta-Madrigueras 16,15
Alto Júcar-Mahora 16,30

- Liga Nacional Sub-19 (19® jornada):
Albacete Balompié-Sevilla 12,00

- Juveniles-Liga Nacionai/Subgrupo X-B (17® jornada): 
Albacete-Peña Athletic (A. García Martínez) 16,00 (hoy)
C . Criptana-EF Albacete (Salazar Carretón) 16,15 (hoy)

** BALONCESTO **

- Primera División masculina/grupo B (19® jornada): 
Fuenlabrada-Melilla (H. Cruz-Fdez. López) 18,00 (hoy) 
Cajasur-Plasencia (Nieto-Morales) 18,30 (hoy)
Caja Badajoz-Tenerife (Berlanga-Miranda) 18,30 (hoy) 
Calpe-Castelló (Quesada-Salva) 18,30 (hoy)
Vino de Toro-Agua de Quess (Estevez-Lado) 20,15 (hoy) 
Sant Josep-Algeciras (Camacho-Martínez) 20,30 (hoy) 
Unicaja-Tecnur CABA (García Ortíz-Morales Ruiz) 13,00 
Mollet-Estudiantes (S. Valdivieso-Perea) 18,00

- Segunda División masculina/Grupo F-2E (4® jornada): 
CR La Roda-V. Arenas (Ponce-N. Martínez) 19,00 (hoy) 
Descansa Forma y Contraste CABA

- Grupo F-2E (5® jornada): . 
Forma y Contraste CABA-CR La Roda (Ponce-CuchiHo) 1-,

- Primera División Autonómica/Grupo Impar (13® jornada). 
CB Cinco-Grupo 76 (Fernández-OlaUa) 18,00 (hoy) 
Almagro-Dep. Albacete (Rodríguez-Vaquero) 12,00

- Segunda División Autonómica/Grupo II (13® jornada):
CR La Roda-Provencio (Cuchillo-Arenas) 18,00 (hoy) 
Alcázar-es Los Llanos (Botija-Pascual) 18,15 (hoy) 
Tecnur AJJ-Almansa (J. Martínez-Tébar) 16,00 (hoy) 
Villanueva-Madrigueras (Rosillo-Ugena) 18,30 (hoy) 
Hellín-Constr. Jiménez (Luzón-Oliva) 11,30
Descansa CB Cinco

- Primera División B Femenina/Grupo C (14® jornada): 
CB Albacete-Coslada (Martínez-Candel) 12,00

* * VOLEIBOL **

- División de Honor femenina (17® jornada):
Caja Avila-Mancha Dorada (J. Andrés) 17,30 (hoy) 
Playas Benidorm-Los Compadres (Pont) 18,00 (hoy)
Cla.s cuesta Piedra-Hormigones Vigo (Carreño) 18,00 (hoyi 

Murcia-Caja Cantabria (Esteban) 12,00
Alcorcón-Yoguer Sandra (Liz) 12,30

* * BALONMANO **

Segunda División masculina (14® jornada):
D. Retamar-ViUarrobledo (JL Avila-Breso) 12,30

* * FUTBOL SALA **

- Primera División Nacional A/grupo 7 (12® jornada).
Benidorm CD-Tecnur FS
Productos Ruiz FS-Palmar FS 12,30
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Comienza la segunda vuelta para los equipos albaceteños de fútbol sala en competición nacional. , 

^Productos Ruiz FS recibe a El Palmar y el Tecnur FS viaja a Benidorm

Vuelve la competición
nacional de futbol sala
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Tras el descanso, sé reanuda 
‘3 competición en la Primera 
División A, grupo 7° de fútbol 
^l3, en la que militan dos equi
pas albaceteños, el Tecnur FS 
y el Productos Ruiz FS.

El Tecnur FS juega, su pri- 
"^er partido de la segunda vuel- 

en tierras alicantinas, ya que 
^ enfrenta al Benidorm. Des
pués de cosechar unos últimos 
f^sultados negativos, el equipo 
^ll^aceteño se dispone a afron- 
^'‘ esta segunda vuelta con 
9^evas esperanzas.
., El Benidorm no será un rival 
^^11 para los de Dorhingo, 
^9iendo como referencial la 

P^*’ner partido liguero dispu- 
en Albacete y en el que 

®^ alicantinos pusieron seria 
^^üstencia al Tecnur, que aca- 

ganando por un apretado

, Eor otra parte, hay que rese- 
•?’’ que la pasada semana el 
^^nur FS se hizo con los ser- 
“^'os del meta Salvador que, 
^■^enecía hasta ahora al Lim- 

^^1, y que ya ha estado entre- 
J^ado con sus nuevos compa- 
^’^Qs y 6a 5¡(jo incluido en la 
^19^'^*°^ ^'^^ viajará a Beni- 

Cq^ asignatura pendiente del 
de Domingo es la 

□ ^ncia de puntos consegui- 
. ^ lejos de su cancha. Por el 
^^^9iento puntuar fuera de 

se ha hecho muy cuesta 
'°^ y es el principal objetivo 

C
M

del Tecnur FS en esta segunda 
vuelta.

Por su parte el Productos 
Ruiz recibe este domingo, a 
las 12,30 en el Pabellón Muni
cipal de La Roda, a El Palmar 
FS en la 12- jornada del cam
peonato liguero.

Para este encuentro el míster 
rodense, Fernando Flores, ha 
recuperado a los cinco lesio
nados y podrá contar con toda 

La décimo segunda jornada de la Liga de 
Fútbol Afícionado resultó goleadora

La décimo segunda jornada en la Liga de 
Fútbol Aficionado resultó de las más goleadores 
ya que en todos sus partidos se produjeron 
resultados abultados. Estos fueron los marca
dores: Equipo I, 7 - Hotel Europa, 2; Triana 
Bar, 0 — Tejares 10, 4; Thyssen, 8 - Nottingam, 
2; Provida, 1 - Antonio Peluquero, 7.

Desde el primer minuto de juego, el Tejares 
10 fue superior al Triana Bar. Juan Alfonso 
y Cándido movieron astutamente el juego de 
Tejares de una a otra banda, con un rápido 
y agil movimiento del balón que hizo que crea
ran numerosas oportunidades. Triana Bar no 
se rindió nunca, a pesar del abultado marcador 
final, 0-4.

El Equipo I mantiene el liderato gracias a 
su regularidad. En esta jornada se deshizo con 
facilidad del Hotel Europa en un partido que 
definieron en los primeros minutos, cuando ya 
ganaban por 3-0. Con este resultado y el partido 
decidido el juego resultó más abierto y los goles

fueron cayendo hasta'el 7-2 final.
Thyssen destrozó la línea defensiva de Not- 

tingam combinando pases largos con paredes 
en corto. Javi Cebrián puso los dos goles que 
campeaban al descanso (2-0). En la segunda 
parte se espabilóel Nottigam y marcó sus dos 
goles, algo que no fue obstáculo para que al 
final acabara goleado, 8-2.

También fue aplastante la victoria de Antonio 
Peluquero sobre Jóvenes Provida, en un partido 
caracterizado por la superioridad que manifes- 
tario los segundos clasificados y la dureza con 
la que se emplearon ambas defensas. El triunfo, 
claro para el Antonio Peluquero, 1-7.

En el trofeo Tejares 10 al máximo goleador 
es líder Javi Cebrián (Thyssen) con 13 tantos, 
seguido por A. Carrasco (A. Peluquero) con 
10 tantos. La clasificación continúa liderada por 
Equipo I con 17 puntos, aunque le siguen muy 
de cerca Antonio Peluquero y Tejares 10, segun
do y tercero respectivamente con 16 puntos.

su plantilla. Este partido debe 
ser el comienzo de la definitiva 
recuperación del Productos 
Ruiz FS si al final de la corn- 
petición el conjunto rodense 
quiere estar en los puestos de 
cabeza.

El Palmar FS es un conjunto 
muy compacto y muy luchador, 
no da un balón por perdido 
y en cualquier momento puede 
dar la campanada, como ya 

demostró en el último partido 
jugado en Albacete ante el 
Tecnur FS.

Antes de comenzar este 
encuentro, la presidente del 
Productos Ruiz FS, M- Dolores 
Leal, hará entrega al vicepre
sidente de la Liga Nacional de 
Fútbol Sala, Ignacio Vicente, 
de una placa en gratitud a su 
colaboración con el equipo 
rodense.

La selección 
regional participó 
en el Campeonato 
de España de 
Karate

Se celebró, días pasados en 
la capital de España, el Cam
peonato de España de Karate 
y en el mismo participó la 
selección de Castilla-La Man
cha integrada por karatecas de 
las cinco provincias castella
no-manchegas.

Hubo una medalla de bron
ce para Miguel Angel Almen
dro, del gimnasio “Pedro Car
vajal” de Toledo en la moda
lidad de kumite y en la cate
goría junior de peso inferior 
a 75 kilos.

Según manifestó a LA TRI
BUNA el presidente de la 
Federación de Castilla-La 
Mancha, el Valdepeñero 
Alfonso Martín, “hay que des
tacar ante todo que ya se ha 
observado un nivel más parejo 
entre todas las selecciones 
regionales”.

Referente a resultados, 
Martín dijo que en katas logra
ron pasar segundas rondas, lle
gando por tanto a sextos 
puestos.

En la modalidad de kumite • 
tuvieron dos quintos puestos 
y una medalla de bronce, 
pudiendo llegar incluso a la 
plata, pero fue descalificado 
Daniel Valverde por la nueva 

i norma de los diez segundos 
i de inconsciencia.

Medalla de bronce en Kumite 
Júnior

, La medalla de bronce en 
kumite junior con un peso 
inferior a 75 kilos la obtuvo 
Miguel Angel Almendro del 
club toledano “Pedro Carva
jal”, lo que fue valorado de 
forma muy positiva por Mar
tín.

EI presidente de la Fede
ración regional de karate 
anunció que el próximo mes 
de febrero se celebrarán los 
campeonatos provinciales y en 
marzo los regionales, y asimis
mo la federación asistirá en 
calidad de observadora al cam
peonato de Europa que se va 
a celebrar en Madrid.
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Los albaceteños juegan en Málaga ante el Unicaja, un equipo joven pero con mucha altura

El Tecnur CABA deberá
mañana asegurar su rebote

Juan CARRIZO

El Tecnur CABA se enfren
ta mañana a las 13 horas al 
Unicaja de Málaga en' dicha 
localidad andaluza. El equipo 
filial de su omónimo en la Liga 
ACB se ha mostrado bastante 
irregular, quizás por el hecho 
de ser un equipo muy joven, 
algo que se nota mucho en los 
finales de partido.

El partido jugado en Alba
cete en la primera vuelta ter
minó con una ajustada victoria 
local, ya que el Unicaja dominó 
a placer el rebote y el Tecnur 
CABA tuvo que ir durante 
todo el encuentro a remolque. 
Al final la veteranía de algunos 
jugadores cabistas superó la 
altura pero inexperiencia de los 
jugadores andaluces.

Para Angel Codón, este par
tido no resultará nada fácil: 
“No pienso que sea un partido 
fácil pues puede tener un nivel 
de dificultad, igual que Sant 
Josep, Melilla, etc.”.

“Unicaja lleva una dinámica 
de ganar o perder partidos por 
uno o dos puntos y si recor
damos el partido que se jugó 
aquí sé le ganó porque pudi
mos romper el partido en los 
últimos cinco minutos y creo 
que es un equipo que lo tiene 
todo y lo único que le puede 
faltar es veteranía. Está for
mando gente para su equipo 
grande y eso lo está pagando 
en la clasificación”, añadió.

El principal problema que 
tendrá el Tecnur CABA será 
debajo de los tableros pues 
“ellos son bastante superiores 
a nosotros en esta faceta pues

tiene aleros de 2 metros y pívot 
muy grande (Navarrete con 
2,08 y Bazan con 2,07)”, dijo 
Angel Codón.

“Mantener nuestro rebote 
será fundamental pues es ahí 
donde más flojeamos. Necesi
tamos te.ier un gran trabajo de 
concentración y de que tam
bién se cierra a los aleros, pues 
somos inferiores en físico, algo 
que lo estamos sufriendo 
durante toda la liga pues somos 
el equipo más bajo de la cate
goría”, señaló el técnico del 
conjunto albaceteño.

Campo de la 
FEDERACION

División de Honor Sub-19
DOMINGO, 30 ENERO 94 

12 de la mañana

SEVILLA C.F. 
ALBACETE Bpié 
TERCERA DIVISION GRUPO XVII

DOMINGO, 30 ENERO 94 
4,30 de la tarde

ATLETICO CIUDAD REAL 
ALBACETE Bpié “B"

Señores Socios del Albacete, GRATIS (previa presentación 
del carnet del Club) - Niños hasta 13 años GRATIS

El Tecnur CABA deberá andar con mucho cuidado ante el Unicaja.

Doble jornada para el C.R. La Roda.

(

Doble jornada para 
el Caja Rural La 
Roda en la Segunda 
División

lamo^

V CABA y Club Cinco lideran 
la competición juvenil

Club Cinco, en el grupo A, y CABA A en el grupo B, 
lideran la clasificación en el Campeonato Provincial Juvenil de 
Baloncesto. El CABA A se está mostrando intratable, con nueve 
victorias en nueve partidos. El Club Cinco, con una sola derrota, 
mantiene una buena ventaja con su perseguidores. Por último, 
decir que el Campeonato Sénior está liderado por Tarazona.

IBERDROLA, S.A.
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes 
que el próximo día 30, nos veremos en la necesidad.de 
interrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que se 
indican:

- L.M.T. 20 KV. La Dehesa de ET Romica.
- Afecta a: Polideportivo Municipal y siguientes calle.s de 

Albacete: San José de Calasanz, Nueva, Tejares y final 
de Teodoro Camino y Dionisio Guardiola, de 5:30 a 
12.00 h.

- L.M.T. 20 KV. Las Animas de ET Romica.
- Afecta a los C.T. de Iberdrola: Cuarto el Pino, Viveros

y La Dehesa y C.T.A.: F. Javier, Depósitos, Distrito Fores
tal, Angel Rodenas, Antonio Gómez, A. Gómez, J.M. 
Selva y Sanatorio Los Llanos, de 8:30 a 13:00 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 28 de Enero de 1994

“LA REQUENENSE DE AUTOBUSES, 
CARMEN LIMORTE, S.A.”

A los efectos de lo dispuesto en el artículo 150 de-la 
Ley de Sociedades Anónimas, se pone en general conoci
miento que la compañía “LA REQUENENSE DE AUTOBUSES, 
CARMEN LIMORTE, S.A.” traslada su domicilio social a Alba
cete, Carretera de Ayora s/n.

Albacete, 17 de Enero de 1994
- ■ El presidente del Consejo de Administración

El pasado fin de semana; 
no hubo baloncesto en^ La 
Roda y entre hoy y mañana, 
el Caja Rural La Roda jugara 
dos partidos en la Según a 
División. Está claro que A 
Federación no lo tiene nadaj 
claro a la hora de confeccionar, 
los calendarios. '

Hoy, a las siete de la tarde, - 
se disputará la cuarta joma a, 
de la fase de permanencia 
la Segunda División 
Viajes Arenas de M^’’^^”^ 
y el Caja Rural La Roda, s 
dos equipos son viejos co 
cidos pues ya se tuvieron q 
enfrentar también en la P^’ . 
ra fase. En Manzanares e 
Rural cayó por 13 P^*^ ’ 
pagando la novatada e 
novel en la categoría. .
Roda volvía a ganar el ^^
Arenas por dos P^”^®^’us 
encuentro en el que los 
se quejaron del arbitraje.

Así pues, el Caja Rural ¿ 
Roda se encuentra muy 
vado para este encuentro, 
randJ^ que a la tercera «ya 
la vencida y pueda alz 
el triunfo,

Mañana domingo, e J ^j 
to rodense se enfre। 
CABA. El Partido^J f d, 
las 12 horas en el ce
la Feria de la capital ^^ 
teña. Este derbi loca p ^^^ 
ser muy interesante V P. pía. 
numeroso.s rodenses s 1^ 
zarán hasta Albace e ^^p^y. 
proximidad y la tille 
nicación existente. I^py

Por otra parte, ‘«JJ^j^ 
alas 17 horas, y en Id y ^jja 
División Autonómica. p^^. 
Rural La Roda reci e 
venció, en un partido de m 
ma rivalidad. ,„pntra enEl Provencio se encue^ ^^, 
la tercera po^^’Cion .pj
sificación, empatado 
con I u Rodd; pínneie 
por lo que el P lylorcil*^- 
ser muy ‘"teresa • ^^ ^^^pj. 
entrenador r^^^ien. • ^¡,^^ par
rado minudosamen ^^^^35 
tido pues ganar J ^j (;aja 
opciones para qo ^^^^ je 
Rural se nrenera^en 1^^ ^„,, 
ascenso a *a 
nómica.
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“ mayor morbo se concitará en el Calderón, donde Atlético y Valencia protasonizarán una auténtica trasicomedia

Íarios equipos se juegan este 
omingo el “ser o no ser”

Miguel SANTAYANA

Fax Press).- Al más puro 
lo “shakespeariano”, este 
de semana puede ser el “ser 
10 ser” de varios equipos 
el presente campeonato. El 
sor morbo se concitará en 

la- Vicente Calderón, donde 
ético y Valencia protagoni- 

a

'0 una auténtica tragicome- 
de la que uno de los dos 

de salir muy mal parado, 
i|ue sin perder tampoco de 
? el duelo entre el Valla- 
id y el Real Madrid, en el 
‘ los blancos tendrán que 
’dir si aspiran o no real-

ma

irá] 
ida' 

la 
da 
lar

’teaalgo. En idéntica situa- 
F^^t ” 56 encontrará el Sporting 

I'lazor, para saber si lograr 
^^ europea es su meta o 

La liguen una aún mayor, y 
Juna y Sevilla, a saber 
® salvación y Europa, res- 
^■''amente, quedan o no 
5' lejos.

Riazor se darán cita dos 
conjuntos que mejor fút- 

‘practican en la actualidad. 
de, 
da 
de 
el 

res 
tos 
10- 
ue

ya 
as. 
¡er 
La 
¡es 
un 
les

irados apenas por cuatro 
®^ en la tabla, gallegos y 
^anos deberán decidir cuál 
’s dos es el principal can- 

a luchar por el título. 
_wting no guarda muy 
‘® recuerdo de este campo, 
' ua perdido en las dos visi- 

, .'"as recientes que ha efec- 
ai mismo, pero parece 

Jf ansioso por poner fin no 
¡a esa racha negativo sino 

a la de derrotas en sus 
“lernas salidas. Stanic-Es- 
'Juanele, los delanteros 

’J’^jor están viendo puerta 
país, serán una buena

El Atlético de Madrid, sumido en una grave crisis, recibe al Valencia, otro equipo en estado de coma.

prueba para Liaño, que tan 
sólo a encajado dos tantos en 
La Coruña y cuatro más fuera.

No tan fácil como el Bar
celona, que recibe al Albacete, 
lo tendrá el Real Madrid en 
el Nuevo Zorrilla, donde pre
cisamente perdió 2-1 hace dos 
campañas. Los locales parecen 
haber recobrado el pulso a la 
competición con la llegada de 
Moré, pese a conocer la derro
ta hace siete días en El Moli
nón, y los madridistas dan más 
de arena que de cal, por lo 
que cualquier cosa puede 

pa^ar, habida cuenta que los 
de Moré necesitan el triunfo 
para no quedar descolgados en 
el fondo de la clasificación y 
los de Floro para no tirar defi
nitivamente la toalla en la 
lucha por el título.

Sobre todo para evitar lo pri
mero es por lo que lucharán 
Atlético y Valencia el sábado 
en el Calderón, en un partido 
que se presenta como un 
auténtico drama para ambos. 
José Luis Romero y Héctor 
Núñez están casi suplicando 
que los suyos les den su primer 

éxito particular, sobre todo 
para ver si su “psicología” ha 
dado resultado. Por esa misma 
línea- han debido marchar estos 
días Enrique Martín y Luis 
Aragonés. El primero para 
inculcarles a sus chicos que el 
empate en el Bernabéu 
demuestra que no son tan 
malos como hasta ellos mismos 
pensaban, y el segundo para 
recuperar la moral tras haber 
entrado en zona de negativos, 
tras el traspié ante el Zaragoza.

Igualdad a priori es la que 
puede haber en el Zarago

za-Real Sociedad, con dos 
equipos en alza y que incluso 
están apostando por el espec
táculo. El que a los de Toshack 
se les de muy bien La Roma
reda -una victoria y dos empa
tes en sus tres visitas más 
recientes-, compensa el que en 
sus últimas salidas no hayan 
estado muy finos. El que tam
poco lo está lejos de Vallecas 
es el Rayo de Zambrano, que 
acude a un Heliodoro Rodrí
guez en el que cayó con estré
pito, 4-0, la pasada campaña. 
El buen juego de los de’ Val- 
daño ante el Real en la Copa 
hace presagiar un triunfo local.

Ese resultado es el que pue
de darse también en San 
Mamés, por mucho que los de 
Heynckes no hayan ganado en 
sus dos comparecencias prece
dentes ante los suyos. Pese a 
todo, el Lérida a domicilio 
sigue siendo toda una incóg
nita.

La misma que supone la pre
sencia del Logroñés en San
tander, por mucho que ahí sea 
donde el Racing se muestra 
más fuerte. Quizás el empate 
podría dejar satisfechos al Enal 
a ambos, aunque los cántabros 
tienen más posibilidades de 
desnivelar el duelo a su favor. 
Quien sí es claro favorito es 
el Oviedo ante el Celta, al que 
ya derrotara el miércoles en 
Copa, con Cañizares como 
héroe. Los gallegos ya cayeron 
por 3-1 en su visita más recien
te al Carlos Tartiere, y mucho 
tendrán que mejorar para 
poder sacar un punto del 
mismo.

Ue¿** JUSTO 
^MPROMETERSE

a- 
os 
o. 
te 
o. 
a- 
r- 
as 
i^ 
le

*’jS±-Sancos y Cajas de Ahorro, 
de MANOS UNIDAS 

su Comte Ejecutivo 

...........
’ campaña Contra el Hambre 

■^ E|*CUrt(0 ’
Maond-TIno 191:4107500

FUTBOL 

Estadio Municipal
CARLOS BELMONTE

(Campo de tierra n®. 1)

LIGA NACIONAL
JUVENIL Grupo X 

SABADO, 29 ENERO 94 
4 de la tarde

PEÑA ATHELITIC DE BILBAO

ALBACETE Bpie.
ENTRADA GRATUITA

IMPORTANTE ENTIDAD FINANCIERA 
DE AMBITO NACIONAL

SOLICITA PARA SU NUEVA OFICINA EN ALBACETE

EJECUTIVOS DE CUENTAS JUNIOR (Max. 28 años)

Joven emprendedor, con perfil comercial e impres
cindible poseedor de título universitario (Economía 
o Derecho), interés por el mundo financiero y 
dominio de hoja de cálculo y procesador de textos. 
No se precisa experiencia laboral.

SECRETARIA ADMINISTRATIVA

Joven con titulación mínima F.P.2, don de gentes, 
dominio de Windows y hoja de cálculo. Se valorará 
conocimientos de contabilidad y buena presencia.

INTERESADOS ENVIAR 
C.V. Y FOTOGRAFIA A:

APTDO. DE CORREOS 1.085
02080 ALBACETE
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El Valencia vive un grave momento de inestabilidad deportiva y económica.

Sesún coincidieron algunos de sus presidentes en estos momentos críticos de la entidad

“La situación del Valencia
es, sobre todo, triste”

VALENCIA (Efe).- Luis 
Casanova, Julio de Miguel y 
José Ramos Costa, ex presi
dentes del Valencia, coincidie
ron en una consulta realizada 
por Efe en que la actual situa
ción del club, todavía más que 
muy preocupante o crítica, es 
“sumamente triste”.

El momento de desorienta
ción que vive el Valencia no 
está, bajo el punto de vista de 
todos ellos, a la altura del pres
tigio y renombre que siempre 
ha tenido esta entidad.

El club vive una etapa de 
gran inestabilidad desde su 
transformación en sociedad 
anónima deportiva hace quince 
meses, que se ha visto agudi
zada por la eliminación del 
equipo de la Copa de la UEFA 
en noviembre de 1993.

Los tres dirigentes, que han 
vivido al frente del Valencia 
sus momentos de mayor 
esplendor, acumulan en sus 
mandatos todos los títulos con
seguidos por la entidad en sus 
75 años de vida: cuatro ligas, 
cinco copas, dos Copas de 
Ferias, una Recopa de Europa 
y una Supercopa.

Luis Casanova, presidente 
desde 1940 a 1959. durante la 
época de mayor esplendor del 
club, no quiso entrar en los 
detalles de la crisis que atra
viesa el Valencia, pero aseguró 
que se encontraba muy triste 
y preocupado por los aconte
cimientos que se han desarro
llado en torno a la entidad en 
los últimos tiempos.

“Desde hace años vivo- apar
tado del fútbol. No voy a emitir 
mi opinión, ya que llegaría a 
decir cosas que no quiero, pero 
no acierto a comprender lo que 
ha pasado, tanto en el terreno 
deportivo como en el de su 
administración”, señaló el ex 
presidente del Valencia, de 86 
años de edad.

“El fútbol es algo más com
plicado de lo que pueda pare
cer, y una directiva debe saber 
administrar bien ia entidad 
además de conocer perfecta
mente a los jugadores y eso 
es algo que ahora no pasa”.

^ ^^En estos momentos somos 

el hazmerreír de España’^
VALENCIA (Efe).- Ramos 

Costa, al frente del club 
valenciano desde 1976 hasta 
1983, señaló que un club que 
va a celebrar el 75 aniversario 
de su historia no puede dar 
la imagen que ofrece el 
Valencia en la actualidad al 
resto del país.

“En estos momentos somos 
el hazmerreír de España. En 
mis tiempos de presidente y 
vicepresidente, allá donde iba 
el Valencia se formaba la 
guardia, mientras que ahora la 
única guardia que va a 

continuó.
En opinión de Luis Casa

nova, en su época había un 
contacto más directo y estrecho 
con los jugadores, lo que 
redundaba en un ambiente de 
mayor cordialidad, que ahorra
ba la mitad de los problemas 
que se plantean ahora.

Casanova, cuyo nombre fue 
puesto ál estadio valencianista 
en los últimos años sesenta, 
renunció a pronunciarse sobre 
la próxima junta general de 
accionistas y los posibles aspi
rantes a la presidencia del club, 
al no conocer a los que esperan

formarse es la Guardia Civil”, 
aseguró Ramos Costa.

El ex presidente 
valencianista resaltó que el 
problema no viene de ahora, 
sino que se ha gestado 
durante varios meses, lo que 
ha originado “el gran caos que 
impera en torno al club”.

Sobre los aspirantes a regir 
el club. Ramos dijo que lo 
único que están haciendo es 
“liar” más la situación, porque 
cada uno “va a lo suyo”, y los 
intereses del Valencia quedan 
en segundo lugar. 

regir al Valencia.
Julio de Miguel, que ocupó 

la presidencia desde 1961 a 
1974, fue muy crítico con la 
actual situación del club, pero, 
sobre todo, con la nueva 
estructuración del fútbol espa
ñol en sociedades anónimas 
deportivas.

“Es la mayor burrada que 
se ha hecho en el fútbol espa
ñol”, afirmó el ex presidente, 
“y ha ocasionado muchos de 
los males que actualmente 
afectan al Valencia”.

“Para mí el fútbol es un 
espectáculo deportivo, creado 
para el pueblo. Si ahora se ha 
transformado en una actividad 
con fines lucrativos se llegará 
a la ruina absoluta”, añadió.

“Estoy muy triste por el 
momento del T21ub”, continuó, 
“pero, a mi entender, ahora 
todos los que de verdad quie
ran al Valencia y aspiren a pre
sidido deberían arrimar el 
hombro hasta el final de la 
temporada, y una vez conclui
da, elegir el nuevo presidente”,

“Lo que no me parece nada 
serio es que los aspirantes a 
ocupar un puesto que para mí 
merece tantísimo respeto se 
dediquen a insultarse", consi
dera Julio de Miguel,

Según este ex presidente, el 
problema deportivo del Valen
cia es consecuencia de la exis
tencia en la plantilla de juga
dores “pasados de edad y for
ma física”, que no aguantan 
los segundos tiempos de los 
partidos, por lo que habría que 
dar paso a la gente joven.

Seis Jugadores de r
Primera División « 
han terminado la ,(1 
temporada j 
anticipadamente ^i

MADRID (Efe).- Alcali 

defensa del Rayo Vallecan| 
Tomás y Avelino, centroeain 
pistas del Sporting; Alfonso^ 
delantero del Real MadridP^ 
Carlos García, centrocampistí'®' 
del Athletic de Bilbao y el h®^^ 
garó Limperger, del Celta, soH 
los jugadores que, debido a su'- ' 
graves lesiones, han tenido qi^ 
dar por finalizada anticipada®' 
mente la temporada. J

Alfonso Pérez, el joveiCte 
delantero del Real Madrid u 
sufrió rotura del ligamento f 
anterior cruzado de la pien^ 
derecha al pisar un ba W 
durante el encuentro que 
putó el Real Madrid en 4 
Camp Nou el pasado nueve, 
enero y necesita una recupwn i 
ración de cinco o seis meseí r i

El delantero, que había c^ k 
seguido hacerse con un pu^^ya 
en el equipo de Floro en 
mentó de Emilio Butraguen^io 
se encontraba entre l®^ P^^.J'“^ 
bles seleccionados P®’^ 
Clemente para acudir al Mu^<c 
dial de Estados Unidos.JljAr 
el percance, su 
el Campeonato del Mundo es ;e ' 
casi descartada. i/oIIpK

El jugador del Rayo 
cano fue intervenido quiw^ 
camente el pasado 9 de ' 
bre de una rotura del lig ,^ or 
to cruzado anterior y * 
menisco externo de la ro 
derecha producida duran e e, 
partido contra el J

El centrocampista 
ting Avelino ha sido e 2 
que ha sufrido la lesi ^^^pei 
grave, al sufrir el 
de septiembre en el P® gon-^‘ 
vuelta de la Copa del - 
tra la Cultural Leon^ ^Mt 
del ligamento cazado y 
interno y menisco exte 
la rodilla izquierda. 
necesita, según ,ervici(¿Íh 
realizada por los -^ ^^ 
médicos, entre 8 y U 
de recuperación.Su compañero Tomás se 
lesionó durante un entrena
miento en un choque fortuito iu 
con su compañero Mario, 
te diagnosticó rotura del H^^' .p 
mentó lateral interno de la ^' 
pierna izquierda, lo que If . 
impedirá, dado que el campeo: 
nato acaba el próximo mes mayo, volver a ]ugar en la pre3 

seníe temporada.Una operación de hernia e 
discal ha impedido al centro- 
campista del Athletic de Bilbao 
Carlos García finalizar la He-^ 
El jugador vasco venia pader . «t 
ciendo diversos problemas en .^ ej 
la zona lumbar a consecuencia ,‘el 
de su dolencia, lo que aconsejó 

su paso por el quirófano.
Él caso más paradójico sido el del húngaro del Celta t^ 

Zsolt Limperger. El centro- f 
campista había sido cedido el , e 
pasado 15 de enero por J9 
anterior equipo, el Burgos, ta el 30 de junio, pero nn^ 
rotura del tendón de aquni-^ 
provocó que. trece minutos 
después de su debut con e^ 
equipo gallego, tuviera que >erj 
sustituido en"el encuentro con
tra el Deportivo y pasar pnf 

el quirófano.
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^ alemana lleva sin perder desde que la propia Arantxa la derrotó hace 8 meses en Hamburgo

Vantxa intentará romper 
da imbatibilidad de Graf
lecaiío
Tocam,
UfomoMELBOURNE (Efe).- La 
4adi^ parola Arantxa Sánchez 
impisl''■^do intentará romper esta 
el hú) ^Jfugada los ocho meses de 
Ita. so ‘l’tttibilidad de la alemana 
o a sif® Graf, su rival en la final 
do qui’l Abierto de Australia de 
;¡padí’is.

¡Graf, actual número uno de 
jovei Gasificación mundial, perdió 

ladrid último encuentro en abril 
imentítl pasado año, precisamente 
pierní la final del torneo de Ham- 
bal^^tgo, en el que Arantxa le 

je dí^febató la victoria.
en @E1 año pasado Steffi Graf 

eve 4 inipuso en cinco de las siete 
ecu^nfrontaciones entre ambas. 
mes®rdió ante Arantxa las finales 
a con?, los torneos Cayo Vizcaíno 
puesiú Hamburgo, pero en el cóm- 
detrijito general de sus confron- 

jueiwiones, la jugadora germana 
po^ne un contundente balance 

Javier su favor: 21 victorias por sólo 
Mun-¡iiico derrotas.

, Trál Ambas se enfrentaron sólo 
ia e>^ una final del Gran Slam: 
oe«^el año 1989, en Roland 

y ^^ aquella ocasión 
5^ anotó la victoria.

*^ menor de 
^^’^’^anos Sánchez Vicario 

^^dm*^^^^^ ^^ primera final aus- 
1 ^’ merced a su aplastante 

^^”® ®" semifinales ante la 
»ntina Gabriela Sabatini 

’mS ^® ^^''® problemas para 
^^perar en la penúltima ronda 

adversaria, la japonesa 
(6-3 y 6-3).

Otura ’^j meses antes de la dis- 
iteral Lt ^^' torneo australiano, 
o dfcri ’ ^'^^^ haber superado una 
1 qu^ ^ de lesiones, se sometió
ición,JCIUH|. , 1

^ albaceteño Javier González, baja
•ena-

;|ior lesión en el Cajalica- San Fernando2'

hí 
elií 
tn*

¡*<1^^ (Efe).- El alba- 
Javier González, pívot

Fernando que
•te P^*^^ ^^ encuentro 

^Bk ' ^^c ’̂t'es, manifestó ayer 
y que 

llegue el final de ligM>rada.

^^° pasado
^1 Ferrol se convirtió 

reboteador espa
cí jj^j^ '^ Liga ACB, sufrió en 
•tía [^’^^^iento del miércoles 
^f^ch^^^^'^^ ^” ^^ hombro 
Tu< eu^i^^ ’^^^ entrada a canas- 

>nchL?K ^í'^LUcton que 
ó a, - brazo y se me que- 
^et • ’ ^P’J^^d el jugador 
^ne ?^°’ Q’JÍen actualmente 
^'^id ’V^^^^ “prácticamente 

la 7 ^'J^ dene dolores 
^* la n^'^^ y menor motricidad 
''íta ”® ^^ P*^^*^ fecha 

"^^^^ '^^^ ^” buenas 
ones. “Todo depende

Lina

o

ser 
jn- 
;?or

Arantxa Sánchez juega contra Steffi Graf la final del Abierto de Australia.

a una preparación psíquica 
especial. Además, llegó a Mel
bourne una semana antes a fin 
de aclimatarse al Caluroso vera
no austral.

Steffi alude a que su rápida 
progresión en el cuadro no le 
ha permitido aprovechar los 
beneficios de su larga prepa
ración y probar más su cambio 
de raqueta. “Felizmente he 
tenido la suerte de haberme 
entrenado con hombres. La 
pelota va más deprisa y me 
ayuda a mejorar mis goles”, 
dijo.

de cuándo recupere el movi
miento, y luego ya empezar a 
recuperar musculatura”, dijo.

El pívot del Caja San Fer
nando se quejó de la mala suer
te que está teniendo con las 
lesiones. “El año pasado en 
Ferrol, jugando 35 minutos por 
partido, no me lesioné nunca, 
y esta temporada, actuando 
mucho menos, llevo ya varias 
lesiones”, afirmó.

Así, el jugador manchego, 
quien fichó este año por el 
Caja 
“Este 
ganas

San Fernando, indicó: 
no es mi año. Tengo ya 
de que llegue junio y 

afrontar otra temporada para 
ver si se da mejor”.

González reconoció que los 
tropiezos en Copa del Rey ante 
el OAR y en Málaga, en Liga, 
ante el Unicaja Polti, han sido 
contratiempos importantes.

“Ahora hay que ganar como 
sea en Cáceres. Estamos obli
gados a ganar, porque hay que

Arantxa, mientras tanto, se 
muestra confiada en su posi
bilidades y espera salir exitosa 
en su primera final en el Abier
to de Australia (en tres oca
siones se quedó en puertas ya 
que perdió en semifinales).

“No tengo miedo. Realizaré 
mi propio juego y ella es la 
que tendrá toda la presión. 
Además, creo que se la puede 
ganar”, declaró la tenista espa
ñola.

Por otro lado el catedrático 
alemán Josef Keul, miembro 
de la Comisión Médica de la 

1

Javier González afirma que este no está siendo su año.

1

intentar recuperar la confianza 
que tenía el equipo que se ha 
perdido en buena parte”, apun
tó el jugador albaceteño, quien

Federación Internacional de 
Tenis (ITF), ha asegurado que 
hay tenistas que se drogan, 
“aunque no con el fin de 
doparse”.

En declaraciones que publi
caba ayer la revista mensual 
alemana “Sports”, Keul asegu
ra: “Me parece que Boris (Bec
ker) ha confundido algunas 
cosas. Hay deportistas que tie
nen contactos con el mundo 
de la droga y los estupefacien
tes, que consumen en su tiem
po de ocio. Pero eso no tiene 
nada que ver con dopaje”.

añadió que el calendario ligue
ro del conjunto sevillano en las 
próximas jornadas “es muy 
difícil”.

Fermín Cacho: “Mi 
objetivo esta 
temporada será el 
Campeonato de 
Europa”

SEVILLA (Efe).- Fermín 
Cacho, medalla de oro en los 
1.500 metros en los Juegos 
O,límpicos de _ Barcelona’92, 
dijo ayer que su principal obje
tivo para esta temporada es la 
de “ser campeón de Europa” 
en los próximos campeonatos 
que se disputarán en Alemania.

“Este es el más claro de los 
dos objetivos que tengo para 
la temporada. El otro, aunque 
algo más secundario, pero no 
por ello meno.s importante, es 
el dé contribuir a que, con mi 
participación, España vuelva a 
estar otra vez entre las ocho 
mejores selecciones de Euro
pa”, dijo el atleta soriano.

Cacho reconoció que ahora 
no está en el mejor momento 
de forma. “Estamos a principio 
de la temporada, y además mi 
objetivo no es el invierno”, 
dijo.

El medallista olímpico espa
ñol pretende atacar el récord 
nacional de 3.000. “Una vez 
vaya superando esta forma algo 
tosca actual. Me estoy prepa
rando y poco a poco voy 
cogiendo la forma”.

La VI Reunión en pista 
cubierta Ciudad de Sevilla, en 
la que Cacho participará el- 
próximo día 3 de febrero, será 
la primera prueba oficial del 
atleta soriano, a quien le fas
tidia “por ser en Sevilla y tan 
pronto en la temporada”.

“Quieras o no”, agregó, “to
davía no estás rodado, al igual 
que los demás compañeros, y 
te fastidia porque tienes la 
incógnita de que no sabes 
cómo te va a salir, si bien o 
mal. Claro que la incertidum
bre es también un aliciente 
para esforzarte al máximo”.

La FIBA estudiará 
este fin de semana 
el polémico 
Olympiakos-Real 
Madrid

MUNICH (Efe).- La Fede
ración Internacional de Balon
cesto (FIBA) estudiará este fin 
de semana el polémico desen
lace del encuentro de Liga 
Europea disputado el pasado 
miércoles en Atenas entre el 
Olympiakos Pireo y el Real 
Madrid, según dijo ayer el por
tavoz de la FIBA.

El Olympiakos se impuso al 
Real Madrid con una canasta 
de Franko Nakic aparentemen
te conseguida fuera de tiempo.

Wanninger señaló que la 
Federación ya ha recibido el 
informe del comisario enviado 
por la FIBA a la capital griega, 
el serbio Popovic, pero guardó 
máximo silencio con respecto 
al documento y a la polémica 
en sí, dado que el asunto está 
pendiente de proceso.

El portavoz anunció que la 
FIBA podría decidir este mis
mo fin de semana sobre una 
eventual protesta y consideró 
posible que se estudie la cinta 
de video del encuentro.
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El Abierto de Australia vivirá una nueva final entre estadounidenses Carlos Sáinz mira

Martin sorprendió a Edberg 
y jugará la final con Sampras

MELBOURNE (Efe).- El 
estadounidense Todd Martin, 
noveno cabeza de serie, doble
gó tras casi cuatro horas de 
partido al sueco Stefan Edberg 
y se enfrentará en la final del 
Abierto de Australia de tenis 
a su compatriota Pete Sampras, 
quien superó al también nor
teamericano Jim Courier en 
tres sets.

La victoria de Todd Martin 
sobre Stefan Edberg en su pri
mera aparición en la pista cen
tral australiana, junto con el 
triunfo del número uno. Pete 
Sampras, garantiza un triunfo 
estadounidense en la final del 
domingo, hecho que no se pro
ducía en este torneo desde 
hace 12 años, cuando Johan 
Kriek ganó a Steve Denton.

Martin se impuso al sueco 
Stefan Edberg, dos veces cam
peón del torneo, en una semi
final muy disputada en sus cua
tro sets. Después de 3 horas 
y 50 minutos de juego, el resul
tado final mostró claramente 
lo apretado del partido: 3-6, 
7-6 (9-7), 7-6 (9-7) y 7-6 (7-4).

El tenista sueco, que tuvo 
que recibir atención médica en 
la rodilla derecha durante el 
segundo set, logró salvar tres 
bolas de partido en el desem
pate del cuarto, pero finalmen
te Martin logró ganarlo por 
7-4.

“Martin jugó tres espléndi
dos desempates, ahí estuvo la 
diferencia”, manifestó Stefan 
Edberg, quien después explicó 
que las molestias en la rodilla 
no influyeron en el resultado 
de la semifinal.

Todd Martin afirmó que sus

Toshack, seleccionador de Gales y 
dos años más con la Real Sociedad

SAN SEBASTIAN (Efe).- 
John Toshack firmó un doble 
contrato ayer, al comprometer
se con la Federación de Gales 
para ocupar el puesto de selec
cionador y al mismo tiempo 
prorrogar hasta 1998 su acuer
do con la Real Sociedad.

Luis Uranga, presidente del 
Consejo de Administración de 
la Real Sociedad, ha dado a 
conocer esta noticia al término 
leí entrenamiento en Zubieta. 
En realidad podían haber sido 

dos ruedas de prensa, lo que 
pasa es que a veces los acon- 
ecimientos se precipitan y aho- 
a lo que hacemos es ganar 

dempo al tiempo”.
Con estas palabras, Uranga 

quería dejar claro que la 
mpliación del contrato no tie- 

:'e nada que ver con el nuevo 
cargo de Toshack como selec
cionador de Gales. “Hace alre- 
tledor de un mes que consi
deramos en el Consejo de

Todd Martin sorprendió al sueco Stefan Edberg y jugará la final con su compatriota y número uno del mundo.

restos fueron determinantes. 
Martin encadenó una serie de 
grandes golpes cuando el sueco 
servía, con 5-4 a su favor, en 
el cuarto set. “Ese fue el mejor 
de los juegos. Stefan dispuso 
de cuatro buenos servicios y 
yo le devolví cuatro grandes 
restos”, dijo Martin, “probable
mente hice lo mejor que podía 
esperarse de mí”.

Pete Sampras, número uno 
mundial, no tuvo demasiados 
problemas para doblegar a su 
compatriota y, en ocasiones, 
compañero en partidas de golf

Administración de la Real 
Sociedad que, a dos años y 
medio de la finalización de su 
contrato, podía ser el momento 
idóneo para prorrogado”, al 
estimar que como “manager” 
del club, Toshack es un pilar 
en el proyecto que está en 
marcha.

John Toshack era el primer 
interesado en dejar bien claro 
que “ante todo está la Real 
Sociedad”, y que nó cree que 
vayan a existir demasiados pro
blemas para compaginar su 
cargo Como técnico del club 
guipuzcoano con el de respon
sable máximo de la selección 
de Gales hasta la Eurocopa’96.

“El equipo de Gales tiene 
10 partidos de aquí a junio del 
96 para intentar la clasificación 
para la fase final. El primer 
partido será en septiembre, así 
que faltan ocho meses, y luego, 
en 15 meses hay 10 partidos”, 
apuntó.

Jim Courier, quien sucumbió 
en tres sets y algo más de dos 
horas de partido.

Sampras se impuso por 6-3, 
6-4 y 6-4 sin perder en ninguna 
ocasión su servicio, y va camino 
de lograr su tercer título con
secutivo del Grand Slam, des
pués de imponerse en Wim- 
bledon y el Abierto de Estados 
Unidos, con lo que se conver
tiría en el primer tenista que 
lo consigue después de Roy 
Emerson, en la temporada 
1964/65.

“Este ha sido uno de los 

J.B. Toschak prorrogó su contrato con la Real y será seleccionador de Gales.

*4*>1 

ti

mejores partidos que he jugado 
en mi carrera deportiva”, 
comentó satisfecho Pete Sam- 
paras, quien añadió: “Todo me 
ha salido bien hoy. Realmente 
no podría haber jugado mejor”.

La pareja compuesta por la 
española Arantxa Sánchez 
Vicario y la checa Jana Novot- 
na, segunda cabeza de serie, 
ha sido eliminada en semifi
nales del Abierto de Australia 
por el dúo estadounidense 
Patty Fendick-Meredith 
McGrath (7), que venció 6-3 
y 7-5.

al futuro con 
optimismo tras 
obtener la tercera 
plaza en Montecarlo

MADRID (Efe).- El tercer 
puesto alcanzado en el Rally 
de Montecarlo en su primera 
participación al volante del 
nuevo Subaru Impreza permite 
al español Carlos Sáinz mirar 
al futuro con optimismo para 
resarcirse del desastre que 
supuso el año pasado su aciaga 
experiencia con Lancia.

Sáinz no pudo luchar en las 
carreteras francesas con el 
potencial exhibido por el Ford 
Escort RS Cosworth de Fran
cois Delecour, pero su nuevo 
vehículo dispone de argumen
tos suficientes para: saber que 
con un trabajo serio de puesta 
a punto podrá estar en igual
dad de condiciones en el resto 
de carreras del campeonato.

Apenas pudo entrenarse 
durante los días previos a la 
carrera debido a las malas con
diciones climatológicas, y 
durante el primer rally del año, 
ya en carrera, experimentó con 
diversas soluciones, monto y 
desmontó en busca del mayor 
equilibrio para tratar de dis
minuir su desventaja con res
pecto a los equipos rivales.

Antes del rally, Sáinz ase
guró que su principal aspira 
ción en el primer reto de a 
temporada era alcanzar e 
podio, eso sí, sin olvidar la vic 
tona. Al final lo consiguió fren
te a dos vehículos en plena 
madurez -Ford y Toyota- y 
sobre un coche que disputada 
su primera prueba sobre as a 
to.

Dispuesto a trabajar siji 
descanso

AI final de la carrera, Carlos 
Sáinz se mostró optirnista p 
el potencial de que ^'^PJ”^ ' 
aseguró estar dispuesto a 
bajar sin descanso en 
la máxima competitividad: 
quedaría unos días mas p 
continuar el trabajo de P^ , 
a punto”, dijo Sáinz, conocido 
por su exasperante protes 
lidad, después de la noc e 
Turini y con la fatiga ac 
lada que supuso el prime 
del año. . jgi

El dos veces campeón ^ 
mundo de esta espeaahd^^ 
automovilística apren . 
rapidez, y kilómetro a 
tro su acoplamiento a 
Impreza se ha ido incremen 

tando. el
En la próxima 

Rally de Portugal, con un i 
no mixto asfalto-tierra. ^ 
Sáinz espera lograr su p 
victoria, aunque com ^^ 
mo ha dicho lo mip ^(^j^,. 
es ganar al principio 
porada, sino al fina . . ^¡a

Carlos Sáinz pide P pjo 
-”los resultados irán &^^ ^j 
poco a PO^°”'’ P^fvolver a 
primero que ans y
alcanzar el prim P j-gjídico 
superar, por tm, victorias, 
número de las tr ^^ ^^92. 
Su último triunfo tue -^ 
en el RAC de Gran
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Flechagrama Teta de araña Letras desordenadas

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por 1a vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas

Alibesrw T 
| Armadura — 
1 Acaparar

/
Vsndaje

Suculentos

Al rsvés, 
rstatlvo 

al alvéolo 

-----

Natación 
Nombra da ' _ 

varón
Milrlcul* 

coch»

Acudid 
Canelón 
canaria

Consonants 
rspetlda

Alza 
Ponga an 

anís 
Al revés, 
artículo

<-
*arlsmsnurto 
Contracción 

Aparatos 
ds medida

/

T
Vocal 
Enfría 

Al rsvés, 
preposición

Libio ti* 
. tote» 

Curvas 
étserllas por

Paradas 
' Al ravH, 

mira
Inlama* 
tPwO

<é- Cierta 
pintura 
Vocal

Maza le
* NoU 

mualcal

I EndUflad 
M» romano 

capnal 
slbcana

->

Contl.Ucloni 
Conaonanta 

Parta dal 
rostro

*->

- Alrevi*, 
da cierta 
provincia 
eepeflola 
PwtonaJ.

AJ revés, 
snlsrmsdad 

ds ia pW 
aparto

->

xk

<-

ConUnants 
' ¿fan 
" AJ ravS: 
aulxnarlnlata

Onddlaloa

<
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cM varbo

<- Panona), 
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Biblia 

Conlraceldn
4

Consonante | 
- ' Teaquadao 1 

Alsbani# 1 

3—'—t—

Onomatops) 
da la 
risa 

Vocal

<

Deshace si 
smpats 

- P7Ómsts
“V5£5r^

4

<

Azaña 
SarpUntes 

Al revés,
’ Juez ds

Punto 
cardinal 
Artículo ____ <j\
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1: Plena. - 2: Campanilla. * 3: Balle. — 4: Rey vlsl-| 
godo. - 5* Isla de Baleares. - 6: Cosa muy barata. - 7t 
Sirva. — 8: Provincia española. — 9t Jamís. — Í0< Ciudad 
holandesa inmortalizada en un cuadro de Velázquez. -I

Solución al flechagrama
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

' (1) Seres quiméricos.

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sea cauto y desconfiado 
o caerá en una trampa.
AMOR.- No es el fin del mundo el 
que haya roto con esa persona.

TAÜRO
SALUD.- Cuidado con el frío.
TRABAJO.- En los negocios, siga su 
instinto y no se equivocará.
AMOR.- La armonía reinará en el 
plano sentimental.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Sus jefes le aprecian de 
verdad y no sería justo que usted tra
tara de apmvecharse de ellos.
AMOR.- Grato encuentro.

CANCER
SALUD.- Muestrese prudente.
TRABAJO.- Es posible que realice 
un conocimiento muy importante.
AMOR.- No haga sufrir a la persona 
amada.

LEO
SALUD.- Si quiere adelgazar, es buen 
momento; con esfuerzo rebajará kilos. 
TRABAJO.- Profesionalmentc, su 
situación se va asentando poco a poco. 
AMOR.- Se sentirá muy excitado.

VIRGO
SALUD.- Problemas de oído.
TRABAJO.- La jornada se presenta 
problemática.
AMOR.- Jornada tranquila en lo 
afectivo.______________________

SALUD.- Perfecta. “ 
TRABAJO.- En io profesional, la jor
nada marchará muy bien.
A.MOR.- Encuentro agradable.

Crucisrama
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LIBRA
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Tendrá mucho, pero se 
sentirá a gusto realizándolo.
AMOR.- La suerte le sonreirá hoy 
en el amor.

ESCORPION
SALUD.- Posible dolor de 'cabeza. 
TRABAJO.- Algo se le podría ir de 
las manos.
AMOR.- Si tiene pareja, se sentirá 
unido a ella.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Si se compromete a algo, 
deberá ser capaz de cumplirlo.
AMOR.- Si no es ya demasiado tarde, 
demuestre a su pareja lo que siente.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- La jornada se presentará 
movida en cuanto a desplazamientos 
y a vida social.
AMOR.- Peligro de tensiones.

ACUARIO
SALUD.- Se sentirá bajo de forma. 
TRABAJO.- Durante la presente jor
nada trabajará mucho.
AMOR.- Sus objetivos no coincidirán 
con los de su pareja.

PISCIS

^^S NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán personas organizadas, práctica.s y autosuficientes. Buscarán P 

Perfección y la disciplina será la base de su vida.
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HORIZONTALES: 1:
Ganancia o provecho. 2: 
Diverso. 3: Descubierto. 
Detención. 4: Meta. Exista. 
Nombre de consonante. 5: 
Acusados. Huesudo. 6: 
Preposición. Enfrenté.
Consonante repetida. 
Atontados. Filmé. 8: 
revés, cantina. Signo 
Zodíaco. Pronombre.

7: 
Al 
del

9:
Antigua ciudad del Elam. 
Desgastas. 10: Breve, com
pendiado. 11: Despectiva- 
mente, casta o linaje.

VERTICALES: 1: Dorar 
con aceite. 2: Bridas. 3: 
Inútil. Proyectil. 4: Artícu
lo. Señal de peligro y peti
ción de auxilio. Punto car
dinal. 5: Bóvido salvaje 
(Pl). Pintura brillante. 6: 
Número romano. Evita. Al 
revés, símbolo químico. 7; 
Corta el pelo al cero. 
Adorne. 8: Poesía. Al 
revés, acusado. Enlaza. 9: 
Reces. Cierto tipo de pin
tura. 10: Injurias, denotas. 
11: Lapso prolongado (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA
LES: 1: Runas. 2: Minoría.'3: Seno. Ante. 4: Fas. Ser. Apa. 
5: Ileo. Oros. 6: Le. Sotas. No. 7: Arma. Agil. 8: Ene. Tea. 
Ama. 9: Otea. Limo. 10: Excelso. 11: Eolio.

VERTICALES: 1: Filae. 2: Salerno. 3: Mese. Mete. 4: Rin. 
Osa. Exe. 5: Unos. Taco. 6: No. Entre. El. 7: Arar. Allí. 8: 
Sin. Osa. Iso. 9: Atar. Gamo. 10: Epónimo. 11: Asola.
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La Tribuna
Sábado,

Enero de 199-042

Efemérides Farmacias
1712.- Comienza sus sesiones 

la Conferencia de Paz de 
Utrecht que puso fin a la - 
guerra de sucesión española.

1801.- Tratado hispano-fran
cés, promovido por Napoleón, 
para incitar a la guerra a Por
tugal y separar a este país de 
Inglaterra.

1810.- La invasión de Anda
lucía por los franceses provoca 
el descrédito de la Junta cen
tral, que pone sus poderes en 
un Consejo de Regencia cons
tituido en la isla de León (el 
actual San Fernando, en 
Cádiz).

1888.- Un incendio destruye 
el Teatro Variedades de 
Madrid, donde se afianzó la 
zarzuela española.

1893.- Sensacional robo en 
de pintores famosos.

hotel de París de cuadros

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital) y 
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103.
De 10 de la noche en adelante:
CALLEJO, Hermanos Falcó, 27 (Cerca Hospital 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
ALEMAN, Bilbao, 24 (Junto Ambulatorio zona 
MAHIQUES, Mayor, 57.
De 10 de la noche en adelante:
ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, Mayor, 57.

VILLARROBLEDO

un

1929.- León Trotski llega a Constantinopla tras ser expulsado 
de la URSS.

1948.- El delegado soviético en el Consejo de Seguridad de 
la ONU, Andrei Gromyko, pide la destrucción de todas las 
bombas atómicas existentes.

1963.- La CE niega el ingreso de Gran Bretaña.
1973.E1 pintor manchego Benjamín Palencia, elegido miembro 

de la Academia de Bellas Artes de San Fernando.
1979.- Graves inundaciones en la provincia de Ciudad Real 

por las lluvias torrenciales.
1981.- Adolfo Suárez dimite de sus cargos de presidente del 

Gobierno español y del partido de Unión de Centro Democrático.
1984.- Asesinado por ETA el teniente general Guillermo Quin

tana Lacacci, ex-capitán general de Madrid.
1986.- Yoeri Museveni jura el cargo como presidente de Ugañ- 

da.
1991.- El Congreso de Somalia Unificada nombra a Alí Mahdi 

Mohamed nuevo presidente del país.

Nacimientos
1857.- Ramón de la Sota, magnate de la industria española.
1867.- Vicente Blasco Ibáñez, novelista español.
1918.- John Forsythe, actor estadounidense.
1922.- José Juncosa, futbolista español.
1939.- Luis Gómez Llorente, profesor y político español.
1945.- Tom Selleck, actor estadounidense.
1966.- Romario Souza, futbolista brasileño.

Santoral
SANTORAL

Santos Valerio, Constancio, Pedro Nolasco y Mauro.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 29
Días hasta finalizar el año; 336 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,27 y se pone a las 17,28 (H. S.).
La luna sale a las 20,07 y se pone a las 08,12 (H. S.),

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO. La última 
película de SILVESTER STALLONE. 

Espectacular, emocionante,..,

DEMOLITION MAN
No recomendada para menores 

de 18 años.
Silvester Stallone, Wesley Snipes y 

Sandra Bullock 
Sesiones: 5’30 - 8 y 10’30

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. La película 
ganadora-de la PALMA DE ORO DEL 

FESTIVAL DE CANNES DE 1993. Premio de 
interpretación Femenina del Festival de 

CANNES 1993.'

EL PIANO
(No recomendada para menores de 13 años) 
Holly Hunter, Harvey Keitel, Sam Neill, Anna 

Paquin y Kerry Walker.
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

General), 
la noche:
Feria) y

PARA HOY: CRISTOBAL GONZAJ.EZ HIDALGO, 
Ó. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1.

HELLIN

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36 (De 9 a 1,30 RAMON LOPEZ).
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal,

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84.

LA RODA

8.

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2.
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.

El tiempo
Temperaturas sin cambios

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 15 grados, mientras que la mínima 
registrará 3 grados bajo cero. El cielo estará poco nuboso, 
despejado y con brumas. El viento soplará flojo o variable de 
componente Este.

El Instituto Nacional de Meteorología (INM) anuncia para 
hoy intervalos nubosos en Menorca, norte de Mallorca, área 
del Estrecho, litoral de Murcia y litoral sur de la región valen
ciana, y poco nuboso o despejado en el resto de España. Habrá 
nieblas generalizadas, localmente persistentes en Castilla y León 
y matinales en Galicia, cuenca del Ebro, interior de Cataluña, 
meseta inferior y Extremadura. Ligero descenso de las tem
peraturas en Cataluña, Baleares, Valencia, Murcia y Andalucía 
oriental; ligero a moderado ascenso en Galicia, regiones del 
Cantábrico y cuenca del Ebro y sin cambios apreciables en 
el resto del país.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Brumas y 
bancos de niebla matinales. Temperaturas sin cambios con hela
das débiles nucturnas. Vientos flojos del este.

Carteleras

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

“MADREGILDA” 
Juan Echanove, José 

Sacristán... 
GOYA al mejor actor y 

Festival de San Sebastián. 
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

Divertida, romántica, juvenil,...
“SOLTEROS”

Matt Dillon, Bridget Fonda,...
Versión Original Subtitulada 

(inglés)
No recomendada a menores de 13 

años.
Pases: 6 - 8,15 y 10,30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. La 
maldad tiene muchos rostros.

EL BUEN HIJO 
(No recomendada a menores de 

18 años).
Macaulay Culkin, Elijah Wood, 

Wendy Crewson y David Morse.
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.- Si vives en 

una casa de locos, te va la cerveza, eres 
forofo del fútbol y un golferas embaraza 

a tu hija, ¿qué más quieres?

CAFE IRLANDES
Espiga de plata a la mejor película. 
Premio del público. Una película de 

STEPHEN FREARS.
No recomendada a menores de 13 años. 

Pases; 6, 8,15, y 10,30.

ALBACETE
Parque de Bomberos...5961 08
Policía Nacional......... 22 33 62
Policía Municipal....... 59 61 26
Guardia Civil.2211 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico..... 21 07 23
Casa de Socorro......... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 9012
Urgencias....................59 71 37
Hospital General........ 59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 0312
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos................... 22 20 00
0. Reclamación Pr^'
cios...............................59 6111
Protección Civil.......... 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 

...........91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza

..........50 33 31
Teléfono del Vecino

,24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha........................21 25 2

LA RODA
Policía Municipal....... 44 21 93
Guardia Civil.............. 441305
Casa de Socorro......... ^^nr4/i
Cruz Roja.................... -14 05 64

N 
T 
T 
'E 
'E

HELLIN
Comisaría de Policía....3015 16
Servicio Urgencias S-S-30 0 B
Policfa Municipal....... ^O^ME

ALMANSA
T4 10 80Parada de Taxis..........

Bomberos................... .
Hospital Ntra. Sra. Belen ^^^g K 

31 04 65 
"34 00 96 
•3411*

Policía Municipal 
Guardia Civil...... 
Cruz Roja...........  
Casa de Socorro..

VILLARROBLE^ 
----------------14 04 00
Policía Municipal....... ¡4 3511
Centro de Salud......... ^^ 5}
Centro de Salud.........^^j 77
Guardia Civil.............. .00 80 
Bomberos....................

CAPITOL _
DIVERTIDISIMO ESTRENO.

película de Luis García Berta^® 
Nominada con cinco Goyas.

“TODOS A LA CARCEL
(No recomendada para meno 

de 18 años) |_gg|
Manuel Alexandre, Ampa''° Vázquez-

José Sazatornil, José L. ,LoP .,«.45
Sesiones: 6,15-8’30 y

ACADEMIA

CAMPUS
Avda. España, 51. 2’D
Telí. 50 39 72 Albacete

OPOSICIONES 
CONTABH-IOAD 
EGB: BUP: COll

SERVICIOS SOW- 
TITULOS DE

- Aux. Advo.

M.C.D.2022
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LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

Telf. 21 71 71
SANCHEZ Y MURCIA

61 08
33 62 
6126
86 61 
0723
61 61
9012
71 37 
7100
3312
32 02
2000 
Pre- 
nn

ÍACADEMIA 

EMAS
P= Simón Abril, 13 — TF: 22 67 66

Oferta de Empleo de la 
DIVERSIDAD DE CASTILLA LA MANCHA: 
DOMINACION_______ N° PLAZAS_________ TITULACION

SERVICIOS 30 CERT. ESCOLARPOENANZAS)

JWlON INFORMATIVA: JUEVES DIA 3 - 9 NOCHE

-CCS
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HIGINIO OUVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

i

22 22

i3 31

CONSIGUE:
EN SOLO UNOS MESES EL

CURSO 93 - 94
Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
♦OPOSICIONES
♦INFORMATICA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

í ¡¡MAGNIFICA OPORTUNIDAD!!
SIN TITULO

OPOSICIONES PROFESORADO DE E.G.B.

* Comenzamos nuevos grupos.
* Todas las especialidades.
* Regalamos temarios propios.

RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

!5 00 
a-La 
:5 25

AUXILIAR DE CLINICA
GAONA, 6 

W 2410 B4 INMINENTE CONVOCATORIA GAONA, 5 
1? 2410 64

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL

1 93
3 05
3 28
5 64

CON PRACTICAS EN CENTRO SANITARIO 
,No se necesita tener estudios 
,P''eparación intensiva
,foranos de mañana, tarde y noche 
,^nipe2amos nuevos cursos 
Exámenes en Mayo

ÜINFORMATEH 
*® título te posibilita presentarte a ¡as 

oposiciones de INSALUD

30 plazas de ORDENANZAS 
UNIVERSIDAD DE C.M.

Comenzamos preparación 
de nuevos grupos

5 16
3 63

i ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES MAGISTERIO0 00

0 80 EDUCACION MUSICAL INGLES, EDUCACION FISICA
8 00 í^^5ni¿anF5''*°5 viernes tardes y sábados mañanas y también sólo en

380
380

OPOSICIONES INSALUD
iAnAR^? (CUERPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES, 

WlllJSk?**C"^,ETC.).

«¿2Í^ (AUXILIARES DE CLINICA, ATS, TECNICOS DE LABORATORIO).

180
165
)96

90
>80

^1OPOSICIONES JUSTICIA
746 PLAZAS; AUXILIARES 1.508 Y AGENTES 970.

ES INGRESO GUARDIA CIVIL

^,-ademíaU Alf ^/ Mayor 41,2-JAVDE ALBACETE
.00
,11
,51
27
80

K.EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES 
*Íl2nB..®®’^0S ESPECIALISTAS EN OPOSICIONES

'NGREsbÉN:
ACADEMIAS SUPERIORES DE LOS 3 EJERCITOS 

■ ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES
• CUERPO NACIONAL DE LA POLICIA

L ■ TR0Pa''pR0FKI0NAL%* ¡NSTITUTOS POLITECNICOS 

fe«sr,sxnsís^^^^^

L Y RECONOCIMIENTO MEDICO.^USTRo^Pf ■ LTADOS NOS A\ALA\

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
^''Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10 

’J^VOS GRUPOS EN FEBRERO DE:

^^XILIARES ADMINISTRATIVOS

CONTABILIDAD 
¡IINFORMATE!!

dula 5
MULTICENTRO DE ENSEÑANZA 

Arquitecto Vandebrirs. 32 
ALBACETE

* Desde 18 años sin límite de edad
* 9 aprobados en anterior convocatoria 

PREPARATE CON SEGURIDAD
Reunión informativa día 1 de Febrero 

a las 9 de la noche

Reunión informativa el día 31 a las 9 noche

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

560 plazas
Reunión informativa el día 1 a las 20 h.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 1 2. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

GEOGRAFIA E HISTORIA: Comienzo clases martes 25 Enero.
TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMERCIAL: Clases ya comenzadas.
PSICOPEDAGOGIA: Comienzo clases 1 de Febrero.
TAMBIEN CLASES SOLO DE LA PRUEBA COMUN A TODAS LAS ESPE
CIALIDADES.

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS
PROXIMA CONVOCATORIA 560 PLAZAS. CLASES YA INICIADAS 
GRUPOS REDUCIDOS CON PREPARACION DE TODAS LAS PRUEBAS. 

PLAZAS LIMITADAS
CONTABILIDAD: 

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS SABADOS MAÑANAS

'ACADEMIA

MAVPE
C/ Mayor 41,2^ 

ALBACETE

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!
* No esperes a la convocatoria.
* Ya hemos comenzado la preparación de todas las 

pruebas, incluidas las físicas y test psicotécnicos.

¡En el curso 92/93, más de 40 
alumnos han resuelto su futuro! 

TU PUEDES SER UNO DE ELLOS!
Plazas limitadas

CURSO DE

ADMINISTRATIVO
TECNICO de INFORMATICA

CONTENIDOS
1 .- MECANOGRAFIA (Método al tacto).
2 .- TECNICAS Y PRACTICAS DE OFI

CINA.
3 .- CONTABILIDAD (Nuevo P.G.C.).
4 .- INFORMATICA DE GESTION.

* MS-DOS, WORDPERFECT. 
DBASE IV

* Aplicación contable PCONTA
* Programa de Gestión Nóminas

5 .- INGLES COMERCIAL.
6 .- TECNICAS DE VENTA Y MARKETING.

Horario:.
Turno de MAÑANA: de 9 a 12 horas.
Turno de TARDE: de 20 a 23 horas.

Duración: 400 horas
Comienzo inmediato

IHAZ BIEN TI ELECCION! 
_______________________ TEF. 22 05 31_______________

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO
EGB: BUP: COU: FP: SELECTIVIDAD; ESCUELA POLITECNICA; UNIVERSIDAD.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS Y GRADUADO ESCOLAR.
* IDIOMAS: FRANCES. INGLES, ALEMAN.
‘CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS 
OFRECEMOS: ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 
CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

1.200 PLAZAS CUERPO NACIONAL DE POLICIA
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO NACIO
NAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

CENTRAL IDIOMAS
_________ centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

CURSO DE WORDPERFECT 
40 Horas

Empezamos nuevo curso 
el SABADO 5 de MARZO 

Certificado de asistencia 
Información y matrícula en CENTRAL IDIOMAS

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35 

P. ROMANO, 1 52 03 66

CURSO LABORAL 
FISCAL Y CONTABLE 
DURACION 170 HORAS

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN, INFORMATIZADA / \
- LABORAL (NOMINAS, S.S.. Y CONTRATOS) / ‘***°" \
- FISCAL I.A.E. / V
-, RENTAS ------- ---------- T-ui-'iTi 7

Concepción, 12-3° Izqdo. Tlf. 21 85 48 - 52 08 52 Fax: 52 08 52 ALBACETE FORMA Y contraste S.L



La Tribuna
Sábados

Enero de IH44 ANUNCIOS POR PALABRAS

• PARTICULAR vendo 
piso. Pérez Pastor. Reforma
do. 107 m2 Tel: 50 38 27.

• SE VENDE 0 ALQUILA 
local comercial 238 m^. Dos 
entradas en Paseo de la 
Cuba. Tef. 21 35 55

• SE ALQUILA o traspaso 
café bar restaurante (Buen 
equipamiento), en Albacete. 
Zona parque. Tel.: 22 00 59.

• PELUQUERIA PILAR 
necesita aprendiza. C/ José 
Isbert.

• INGENIERO Técnico 
'Industrial, se ofrece para tra
bajar. Tel: 27 50 96.

• SE VENDE vivienda a 
estrenar. En Avda. Menén
dez Pidal n® 10 B. Quinta 
planta. Chaflán 136 m^. úti
les. 5 dormitorios. Salón, 
cocina, 3 baños completos. 
Trastero. Terraza 70 m^. 
Garaje opcional. Informa
ción 21 91 98. Edificaciones 
Medrano

• LAS ALIANZAS: Directo
ra de administración 31 
años. Bastante guapa, qui
siera conocer caballero 
romántico, Tel: 52 15 90,

• SE VENDE terreno. 1.100 
m^. En Campollano. Tfno: 
22 93 41.

• SE VENDEN parcelas, 
pisos, chalets y fincas. Tel: 
22 16 35.

OPTICA
SE ALQUILA

En Albacete capital 
por no poder atender. 
Pleno funcionamiento. 
Referencia apartado 
de Correos n® 1.011

• LAS ALIANZAS: Estu
diante 24 años. Quiero 
conocer chica romántica y 
sincera para amistad y algo 
más. Tel: 5215 90.

PLADUR
Muebles
Murales

Aislamientos ’ 

Obras sin obra
Tef. 44 30 87

n

ÍSTRACOON 0€ FOSASSEPIICAS 1 
■UMREZAM WBEWASY AXANMlwa 
-KV6I0N Oe TUBERIAS POR ECUPOSf 
TElfVSON

-OFICINA 22 08 38
-PARTICULAR 52 04 80

• LABORATORIO FARMA
CEUTICO precisa agente 
comercial para venta a far
macias, visita médica y hos
pitalaria para toda la provin
cia. Con domicilio en Alba
cete o alrededores. No 
importa experiencia en este 
campo. Compatibilidad a 
examinar. Imprescindible 
alto nivel cultural y locomo
ción. Manuscriba su oferta. 
Apartado 24093. Referencia 
D.F. 08080 Barcelona.

J
• EMPRESA de venta' 
directa para su expansión 
en Albacete y provincia pre
cisa distribuidoras altos 
ingresos. Interesadas pre
sentarse el lunes 31 en 
Cafetería Parque. C/ Simón 
Abril de 10 a 2 y de 4 a 
8. Rosa y Angela

1

• VENDO casa en Valde
ganga. 2 plantas. Reforma
da y completamente amue
blada. Muy céntrica. Tel: 
21 59 37 llamar a partir de 
las 10 noche.

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

Telf; 21 12 52

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel: 22 03 52.

• SE ALQUILA piso amue-
blado. Frente a Nuestro Bar. 
Económico. Tel: 221611

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. Telf: 21 12 52

• ALQUILO habitación a 
señoritas. Derecho cocina, 
calefacción. Tel: 22 38 36. 
Albacete

• SE ALQUILAN plazas de 
garaje. C/ Feria, 20. Teléfo
no: 22 1 7 79VENDO 

ATICO DUPLEX

En Avda, 
de España. 

Tel; 22 52 29

• SE ALQUILA apartamen
to, 1 dormitorio y salón. Tel: 
21 56 23.

• SE PRECISA local cén
trico. Alquiler o venta, de 80 
a 100 m^. Telf: 24 23 44

• SE ALQUILAN locales y 
oficinas junto al Mercado de 
Villacerrada. Telf: 24 24 74

LAS ALIANZAS 
DE ORO

NUEVA DIRECCION: 
C/ ROSARIO, 4. 2® G 

(ESCALERA IZQUIERDA) 
TELEFONO; 52 1 5 90

• OPORTUNIDAD. Se tras
pasa mesón-cafetería. En 
pleno funcionamiento. Tel: 
51 00 61

LAS ALIANZAS 
DE ORO 
AGENCIA 

MATRIMONIAL 
MAXIMA 

DISCRECION
TEL: 5215 90

• VENTA de apartamentos
1 ®s. calidades. Teléfono: 
22 13 52

• VENDO local comercial, 
Ronda Ciruela, Instalado, 
457 m^, 6 huecos, acceso 
principal, 22 ml, 3,42 alto,
4 huecos. Acceso posterior, 
14,75 ml, 908/67 60 36 
908/77 00 76, 943215664,

• ALQUILO casa con 25 
habitaciones. Salas de estar, 
salón-comedor de 100 
metros. Ideal para cazado
res, grupos, etc. Fácil acce
so y gran aparcamiento. 
27 53 67 / 27 60 76.

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n®
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90

• VENTA DE PISOS, 
m^ útiles. Facilidades 
pago. Manuel de Falla. 
22 78 17

114 
de 

Tel:

• SE VENDE piso muy cén
trico C/ Concepción 125 m^. 
con mejoras, cocina total
mente amueblada, garaje y

• ALQUILO local pasaje. 0/ 
Gaona, 18. Tel.: 21 23 81.

• LAS ALIANZAS: No quie
ro terminar mi vida en sole
dad. Soy viudo 58 años. Tel: 
52 1 5 90.

trastero.
21 22 92-21

Tefs.
35 55

• ALQUILO plaza de garaje 
en barrio Parque-Sur. 6.000 
ptas. Llamar tardes de 6 a 
9 al 23 95 95 \

• LAS ALIANZAS: Divorcia-. 
da joven, bonita y cariñosa. 
La luna que aguarda nuestra 
cita nos espera. Tel: 
52 15 90.

• ELECTRICISTAS. Aten
demos por pequeña que 
sea su reparación. Urgencia 
24 horas. Tfno: 900-40 50 50

• CERRAJERIA. Abrimos 
puertas, cambios de cerra- " 
duras. Servicio permanente. 
Incluso festivos: 
900-40 50 50

DELTA MEDICA
Interrupción voluntaria 
del embarazo. Ligadu
ra de trompas. Clínica 
legal. Planificación 
familiar. Vasectomías. 
Sexología. Escultor 
Nicolás del Bussi, 3.

Tef. 968/21 1 0 73
MURCIA

—/áiñnartín
• asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capijol) 
,. * 21 04 29 ALBACETE .

• SE TRASPASA PUB.
Zona centro. Tel: 23 57 56.
Llamar de 16 a 17 horas.

FUTUROLOGO HINDU

Ayuda a solucionar pro
blemas de trabajo, nego
cios, nervios, timidez, a 
recuperar persona amada, 
rompimiento de hechizos, 
trabajo y rituales de alta 
magia Hindú para quitar 
daños, negatividad y bru
jería. Teléfono. 21 04 62 

ALBACETE

• GESTIONAMOS pré< 
mos personales a su maM 
da. Créditos hipotecarios enj 
cómodas amortizaciones' 
mensuales. Todo tipo de 
financiaciones. Intereses 
bancarios. Tel.: 52 40 47

TRASPASO LOCAL 
Totalmente acondicio
nado para joyería, tien
da de regalos, etc. en 
el centro de Albacete. 
Sistema alarma, mobi
liario joyería y caja fuer
te. Interesados llamar al 
tel: 926/21 21 84 de 10 

a12
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• OCASION, se traspala ;
peluquería. Zona Francisc) 
nos. Tel; 22 02 40

C
? 

t v5

• FONTANEROS. Atende
mos por pequeña que sea 
su reparación. Urgencias 24 
horas. Tfno: 900-40 50 50

SEÑORITAS 
G. AMOUR 
MASAJES 

PARA 
CABALLEROS
Tef. 50 96 33

• SE VENDE Ford Orió.
1600 GL. 575.000 Tel,
51 00 45 -50 9217.
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• VENDO Mitsubishi Ei 
se G.S.X. 16 v. turbo 
cv 4x4. Nuevo. 3.5W- 
Ptas. Tel. 22 61 04.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA Y ECONOMICA

Butano SE LO DEMUESTRA
' Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 -a

Climagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE RepMl But*no^^

Guerras, tenemotos, inundaciones, sequías..., hacen que las dificultades de los 
países del Sur se acrecienten.

Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, sin hospitales ni carreteras... 
Innumerables personas que no comen lo necesario para poder vivir.

□ 20 % de la población mundial disponemos del 80 % de los recursos del planeta.
TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE

Colabora con

Manos Unidas
Comité Ejecutivo: Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid • Tfno: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Boni'lo: lunes, martes, viernes: 14’00 y 18’00 

miércoles y jueves: 14’30

(2) Munera: viernes: 14’00-17’00

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’30-18'30 13’30 —

Alcalá del Júcar 1430 — —

Almansa 09’30-11'30-12'00-13’30

17’00-18’30-19’30

13’30-19’30 —

Ayna 1415-18’00 1415 —

Balsa de Ves 13’00 — —

Bienservida 15’00-1745 15’00-17’45 —

Carcelén 12’00-14’30-18’30 — —

Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’00-13’45

14’30-18’00

07’00-09’30-13’45

18’00

18’00

Casas de Lazare ' 18’00 14’30 —

Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 —

El Bonillo (1) 1400-1430-18’00 1430 —

El Salobral 08’00-12’45-18’00 1415 —

Hellin 08’15-09’30-11’15-12’15

13’30-14’30-16’00-18’00

20’15

06’40-11’15-13’30

13'40-18’00-20’40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14'00-15’00 14’00 —

Minglanilla 19’00 — —

Molinicos 18’00 14’15 —

Montealegre del Castillo 13’30-18’30 13’30 —

Munera (2) 14’00 14’00 —

Nava de Abajo 12’45-16’00 — —

Paterna de Madera 15’00 15’00 —

Peñascosa 18’00 — —
Socovos 15’00 15’00 ____

Valdeganga 13’45-1900 14’15 —

Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 ____

Villarrobledo 08’00-11’00-12’30

13’30-15’30-17’30

19'00.20'00

12’30-19’00 —

OTROS DESTINOS LABORABLES
Alcázar de San Juan

Alicante y Benidorm (3)

Almena_________

Barcelona_______

Campoamor (4) 

Casasimarro 

Ciudad Real 

Cuenca_________  

El Picazo_______

Iniesta (5)_______

Jaén____________

Jumilla

La Manga_______  

Las Pedroñeras

Los Alcázares (6) 

Madrid

Motilla del Palancar (7) 

Orcera 

Puente Genave 

Puertollano___________ 

Quintanar del Rey

Sevilla

Tébar

Toledo

Tomelloso (8) 

Torre Juan Abad 

Valencia

(3)

(4)

(5)

DONATIVOS:
de Ahono-j 

En los principales Bancos Y I , uNlD^^ 
en las 74 Delegaciones de MAN^ 

y en su Comité E|ecu»'O

I_ _ _ _ Teodoro Camino, 8.
Deseo recibir información de Manos

Nombre------------------ -----------------------------

Dirección------------ -------------------------------
(;.p,Provincia------------------------

Manos Unidas aoradnea la piClic«P4" —

SABADOS

C

______________________ 16'45

03'10-11'25-17'20-18'15-19'15

_________________ 21'15-22'15

______________________ 03’05

___________ 00’15-14’30-23’45

______________________ 12’45

_________________ 13’00-18’30

______________________ 05:00

33’10-04'10-11’25-17’20-18’15

__________ 19’15-21’15-22’15
'03’05

00’15-14’30-23’45

____________03'10-12’45

" ^\S\^\?
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1^1
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06'00-06'00-15'00

______________________ 18’30

_________________13'15-18’00

_________________03’30-17’15

______________________ 14’30

_________________12’00-19’05

______________________ 1430,

______________________ 12’45

02’15-09’30-10'45-11’15-12’15

16’15-17’35-18’15-19’00

_________________ 06'00-14’15

______________________ 15'00

______________________ 15'00

______________________ 12’15

06’00-08'15-11’00-13’15

_________________ 1-4’15-18’30

___________ 01’00-06’15-12'40

______________________ 1400

05’00

06’00-15’00

03'30-17'15

04'15-12'00-19'05,

02'15-12’45

02’15-02’504)9’30-10’45-11’15

12’15-16’15-17’35-18’15-19’00
■________________ 1415

15’00

15’00

§1
1 
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' 30’15-05'45-07'00-09'30-13'45

14’30-17’452l8;00;23^

______________________ 16’00

00’15^5’45-07'00-09’30-13’45

14’30-17’45-18’00-23’45

1400
0530 

1400 i a
’ 
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Alicante: 22’15 sólo Alicante

03'10-04’10 sólo Benidorm

Campoamor: viernes: 12’45-19’05

Iniesta: viernes: 14’30-18’00

(6) Los Alcázares: lunes: 02’15-12’45

(7) Motilla del Palancar: viernes: 14’30

(8) Tomelloso: viernes: 14’00-17’00

10 ‘
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La miniserie de Antena 3 
Televisión se emite el 
sábado y el domingo La Tribuna

xauAOQ

338 1
*80___1

TELEVISION
1 1

magonizada por Michael Caine en el papel del inspector de Policía que investisó ¡os asesinatos

f Jack el destripador”, miniserie
me dos
bi- 
sr-
al

10 MADRID. (Efe).- La Ingla- 
tra del siglo pasado se estre- 
«ció durante una época por

ispa^a serie de crímenes come-
icis ^os por alguien cuya perso- 

Blidad no se conoció nunca.
menos públicamente, y al 

el pueblo bautizó como 
^Black el Destripador”.
■■Los crímenes finalizaron tal 
__■fonio comenzaron, de forma
Driói®'’'leriosa, y las especulaciones 

Tejo cesaron a lo largo de los 
pos. hasta el punto de que 

—Jjguien señaló al Príncipe de
Ecii> 'ales de la época como la
) 195
O.OOO. acarnación del famoso Jack,

’ro no dejó de ser una espe- 
‘'l'ición más.
Ll cine británico y el nor- 

^®mericano han realizado 
Wrosas películas sobre este

capítulos en Antena 3
misterioso asesino de prostitu
tas y ahora, de manos de la 
productora británica Thames 
Televisión, llega una nueva ver
sión que aporta nuevos datos 
sobre estos crímenes, proce
dentes de los archivos oficiales 
del Scotland Yard.

Dos capítulos

“Jack el destripador” es el 
título de esta miniserie de tele
visión que Antena 3 TV emitirá 
en dos capítulos, hoy sábado 
y el domingo, protagonizada 
por Michael Caine en el papel 
del inspector de Policía que 
investigó los asesinatos que 
aterrorizaron la ciudad de Lon
dres en 1888.

La serie se inicia cuando el

31 de agosto de este mismo 
año se comete el primero de 
los crímenes, el de la prostituta 
Mary Anne Nicole, y el ins
pector Frederick Abberline 
(Michael Caine) es el encar
gado de investigar el caso.

Su afán por descubrir la ver
dad le llevará a tener proble
mas con sus superiores, pero 
a pesar de estas interferencias 
sigue la pista del asesino y en 
el curso de sus investigaciones 
toma contacto con otras per
sonas envueltas en el caso 
como Emma Prentice, encar
nada por la actriz Jane Sey
mour, y Richard Mansfield, 
interpretado por el actor 
Armand Assante, que tratan de 
ayudarle a detener al criminal. Michael Caine protagoniza esta miniserie de Antena 3.
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Los cowboys”.- La jornada 
^fieniatográfica del sábado se 
J'^ia con “Los cowboys” en 
^primera. Dirigida por Mark 
J®®H y con John Wayne y 
ikr^^ ^^^ Brownw narra la 

ora de un sesentos que ■ 
/hesita llevar su ganado desde 
j^ rancho a la ciudad antes 
.^oe lleguen las nieves. Son 
^cientos kilómetros de difícil 
orrido y Iso vaqueros con 

^^9ue contaba para llevar a 
'% <;^ Operación le abando- 
íen A^eda sin ayuda pero 
,Q^^ riña descabellada idea:

^^’^Q vaqueros a los 
jy¡ ^^^hr3s de la escuela, a 
W.^^ ^r^ridrá que adiestrar 
. 'uniente. Los cuatreros

^”^ P®’’® ’°5 mucha- 
1 Seguirán adelante.

laL?’*’®"sy*vania”.- En
■Antena 3 proyec- 

R ''^^^yl'^ania”, una cinta 

y Geena Davies 
^' reparto. Dos 

^nai^^ ^^ ^”^ revista sensa- 
Sfe '^Í ^°^ enviados por su 
’^^Hc^ P^*^^ 9*^^ 
5’^ibl^^ ^” reportaje sobre la 

'^ De • ’’?’’^®nstein. La pareja 
’^n lugar y 
i^ c¡ud '^^^ P°^ ^^ alcalde de 
'"^^titod^’ P^^® ^^^ 5^ primer 
^sob averiguar alguna pis- 
‘’^sio ^ ^^ ^riceso, lo único que 
^''^úTa^ ^^ desencadenar la 
'’^r(i5 ^^ ^®5 habitante del

Las

* Bark^^^^^ Martínez dirigió 
L^rirris y Michelle 

^ ^Xnl ^^ “L^^ chicas bien 
"^^^Ha^?””’ 'l® película que 

tiene programada

John Wayne. Kurt Russell.

para las 19,15. Una adolescente 
que vive con la única compañía 
de su protectora madre, tras 
haber sido abandonadas por el 
padre, vive obsesionada con 
que cada vez que se le aproxi
ma un chico se producen brotes 
de incendio a su alrededor. 
Todos los chicos la evitan, 
excepto un amigo de la infancia 
que le ayuda a descubrir el ori
gen del problema.

► “La historia de Betty 
Ford”.- También la primera ha 
programado una película para 
esta hora. Se trata de “La his
toria de Betty Ford” en la que 
trabajan como protagonistas 
Gener Rowlands y Josef Som
mer a las órdenes de David 
Greene. Basada en un biografía 
sobre esta conocida mujer, 
narra sus esfuerzos por desin
toxicarse y los problemas que 
ésto genera en las relacione 
familiares.

► “Hacia los grandes horizon
tes”.- El espacio Cine Fiesta 
de Tele 5 nos ofrecerá “Hacia 
los grandes horizontes”, un 
western de Gordon Douglas en 
el que trabajan como actores 
principales Ann Margret y Red 
Buttons. Un doctor que suele 
estar borracho y una bella chica 
de salón, llamada Dallas, se ven 
implicados accidentalmente en 
la pelea y muerte de dos sol
dados y son obligados a coger 
la diligencia que va hacia Che- 
yena. Tendrán como compañe
ros de viaje a un jugador pro
fesional, un vendedor de bebi
das alcohólicas, el hijo de un 
banquero que ha robado a su 
padre, la esposa de un capitán 
del ejército y Ringo Kidd, un 
convicto que sí ha escapado 
de la cárcel para ajustar cuen
tas con su pasado. (22,15).

► “Golpe de la pequeña Chi
na”.- Es el título de la cinta

Robert Mitchum.

que Tele 5 ha programado para 
las 22,15 de la noche. Dirigida 
por John Carpenter e interpre
tada por Dennis Dun y Kurt 
Russell es la historia de Jack 
Burton, un patoso y fornido 
camionero que un día conoce 
a un extraño chico que le intro
duce en uan sorprendente y 
sobrenatural ciudad que se 
halla situada debajo del barrio 
chino de San Francisco. Áilí 
se encontrará envuelto en miles 
de peligros, con una banda de 
asesinos y una princesa en peli
gro de muerte.

► “Con él llegó el escándalo”.-
A esta misma hora, en la 

segunda se emitirá “Con él lle
gó el escándalo”, de Vincente 
Minnelli y con Luana Patten 
y Robert Mitchum. Entre el 
capitán Hamilton, un rico 
terrateniente con fama de 
incorregible mujeriego y su 
esposa Hanna se plantea el 

dilema de la educación de su 
hijo Theron, un joven de die
cisiete años. Hasta ahora el 
muchaho ha vivido pegado a 
las faldas de su madre y Hamil
ton pretende hacer de él un 
calco de sí mismo: un hombre 
fuerte, osado y enterizo ante 
cualquier adversidad. Hamilton 
pone a su hijo en contactocon 
la vida del bosque y Theron 
responde con valentía a la lla
mada. Cuando el primer amor 
aparece, la reputación donjua- 
nescaa de su padre pesará 
sobre él.

► “Todo por el oro”.- Los afi
cionados al cine de aventuras 
podrán disfrutar con “Todo por 
el oro”, de P.Chalong y con 
Jan-Michael Vicent y Sam 
Jones. John es un millonario 
que aspira al Senado de los 
Estados Unidos. Para mejorar 
su imagen logra rescatar a nue
ve prisioneros de guerra que 
sé hallan en Laos. Pero su 
intención es rescatar 54 millo
nes de dólares de oro que se 
hallan en una caja fuerte en 
la jungla. Pero Jeff, un sádico 
desertor de la guerra del Viet
nam, al frente de un grupo, 
roba el oro y asesina a John. 
La CIA inicia entonces una 
investigación. (Tele 5,0,15).

► “Bellas, rubias y broncea
das”.- Un cuarto de hora más 
tarde. Antena 3 emitirá “Be
llas, rubias y bronceadas”, de 
Max Pecas y con Xavier Lepetit 
y Philippe Kleber.
Dos chicos se hacen con el 
botín de un robo por azar en 
un casual cambio de maletines 
y son perseguidos por los 
ladrones.
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La moda del 
budismo, en

“Informe semanal”
bel

Steven Spilberg creó con su pelí
cula “Parque Jurásico” la dinosau- 
riomanía y ahora “El pequeño Buda” 
de Bernardo Bertolucci amenza con 
poner de moda el budismo, una filo
sofía lo suficientemente profunda y 
seria como para que no sea tratada 
de forma frívola. "Informe Sema
nal”, un día después del estreno de 
la película del gran director italiano 
en España, se hace eco de la situa
ción del budismo en España, que 
tiene pocos seguidores y llevan una 
existencia discreta. Bernardo Bertolucci.

O Antonio 
Resines, en “El 

juego de la oca”
”E1 Juego de la Oca”, el programa 

que emite Antena 3 TV los sábados 
por la noche, está ciáramente esta
bilizado según los índices de audien
cia, aunque a su presentador y crea
dor, Emilio Aragón, trabajo le ha 
costado conseguirlo, como él mismo 
reconoció en la reciente entrega de 
premios TP, al recibir el galardón 
al mejor concurso. Hoy el irivitado 
al programa será Antonio Resines, 
quien se las tendrá que ver con las 
pruebas que el hijo de otro Emilio 
Aragón prepara. Antonio Resines.

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
08,00.- PINNIC
10,30.- CLUB DISNEY
12.00.- ¡HOLA RAFFAELLA!
13.30.- LENNY
14,00.- UÑÓ MAS EN LA 

FAMILIA
14,30.- PERRO DE FAMILIA
15.00.- TELEDIARIO 1
15,27.- EL TIEMPO
15,30.- CINE DE AVENTU

RAS; “Los cowboys”. 
Director: Mark Hydell. 
Intérpretes: John Wayne 
y Roscoe Lee Brown. Un 
hombre necesita llevar su 
ganado desde su rancho 
a la ciudad antes de que 
lleguen las nieves. Son 
seiscientos kilómetros de 
difícil recorrido y los 
vaqueros con los que 
contaba para llevar a 
cabo la operación le 
abandonan.

17,45.- EL GRAN CIRCO DE 
TVE

19,10.- COLORIN, COLORA
DO

19,15.- ESPECIAL CINE; “La 
historia de Bettv Ford” 

21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21.30.- INFORME SEMANAL
22,20.- ESPECIAL CRUZ Y 

RAYA
24,00.- ¡AY. VIDA MIA!
01,00.- CINE DE MEDIANO

CHE (1); “Adios al rey”.
02,50.- CINE DE MEDIANO- 

CHE_(II); “El furor y el 
delirio” (1957). Direc
ción: William Witney. 
Intérpretes: Scott Marlo- 
we, Gigie Perreau. Berry, 
un joven desarraigado y 
con problemas familia
res, recién llegado a una 
pequeña ciudad, distri
buye drogas entre sus 
compañeros de la escue
la.

04,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
08,25.- TESTIMONIO
08,30.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
10,00.- PARLAMENTO
11,00.- ULTIMAS PREGUN

TAS
11,30.- EL MEJOR DEPOR

TE. Incluye: BALON
CESTO NBA: Utah Jazz 
- Golden State Warriors. 
BALONMANO; Liga. 
TENIS; Open de Aus
tralia

16,00.- ASI SE HIZO... “De- 
molition man” y “amor 
a quemarropa”

16,40.- SIETE SIGLOS
17,35.-JUZGADO DE GUAR

DIA
18,00.- LOS CUERPOS DEL 

DELITO
19,00.- CERCA DE TI
20,00.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
20,30.- FUTBOL. Campeonato 

nacional de liga: Atlético 
de Madrid - Valencia

22,20.- CINE; “Con él llegó el 
escándalo” (1960). 
Dirección: Vincente 
Minelli. Intérpretes: 
Robert Mitchum, Elea
nor Parker.

01,00.- CINE CLUB: GRAN
DES INTERPRETES 
(I): CHESTER 
MORRIS Y LUCILLE 
BALL; “Volvieron cinco” 
(1939). Dirección: John 
Farrow.

02,15.- GINE CLUB: GRAN
DES INTERPRETES 
(H): MARY PICK- 
FORD; “Gorriones” 
(1926) Dirección; 
William Bcaudine. Intér
pretes: Mary Pickford, 
Gustavo von Seyfertitz.

03,35.- TENIS: OPEN DE 
AUSTRALIA; Final 
dobles femenino y Final 
individual masculino

07,00.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,30.- Ml BELLA GENIO
08,00.- TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS
11,30.- GALA DE LOS PRE

MIOS TP
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- SUPERCINE DEL 

SABADO: “Transilva- 
nia 6-5.000”. Director: 
Rudy de Luca. Intérpre
tes: Jeff Goldblum y 
Geena Davies. Dos edi
tores de una revista sen
sacionalista son enviados 
por su jefe a Transilvania 
para que realicen un 
reportaje sobre la posible 
resurrección del mostruo 
de Frankenstein.

17,30.- MINISERIE: “Jack el 
destripador”

19,15.- CINE: “Las chicas bien 
no explotan”. Director: 
Chuck Martínez. Intér
pretes: Bárbara Harris y 
Michelle Meyrink.

21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,00.- EL GRAN JUEGO DE 

LA OCA
00,30.- CINE DE MADRUGA

DA (I): “Bellas, rubias 
y bronceadas”. Director; 
Max Pecas. Intérpretes: 
Xavier Lepetit y Philippe 
Kleber. Dos chicos se 
hacen con el botín de un 
robo por azar en un 
casual cambio de male
tines y son perseguidos 
por los ladrones.

02,30.- FUTBOL; USA - Rusia
04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGA

DA (11): “Sacrificio ini
cial”.

06,30.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS-^PROMO
CIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- TELEBUTEN
10,15.- LA CASA DE LA 

GUASA
11,30.- LA BATALLA DE LAS 

ESTRELLAS
14,00.- LA RULETA DE LOS 

JOVENES
14,30.- UN CHICO LISTO
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- CINE FIESTA: “Hacia 

los grandes horizontes”. 
Western. Director: Gor
don Douglas. Intérpre
tes: Ann Margret y Red 
Buttons. Un doctor que 
suele estar borracho y 
una bella chica de salón, 
llamada Dallas, se ven 
implicados accidental
mente en la pelea y 
muerte de dos soldados 
y son obligados a coger 
la diligencia que va hacia 
Cheyena.

17,45.- GRAN PANTALLA 
TV; “El maxipolicia II”

19,25.- LAS NOTICIAS
19,30.- SU MEDIA NARANJA
20,15.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
21,30.- VIVAN LOS NOVIOS
22,15.- SUPERCINE. DOBLE 

SESION; “Golpe en la 
pequeña China”. Direc
tor; John Carpenter. 
Intérpretes: Dennis Dun 
y Kurt Russell. “Todo 
por el oro’’. Director: P. 
Chalong.

02,00.- PRESSING BOXEO
03,00.- CINE: “Díselo con flo

res”.
04,40.- CINE: “Desafío al des

tino”.

08,15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Cuentos de Alf.
09,05.- VIDEOMINUTO
09,30.- GOLF
10,00.- CINE: “Indochina”, dra

ma. Francia, 1991. Direc
tor; Régis Wargnier.

12,27.- DOCUMENTAL UNA 
VIDA DE CINE: 
MICHAEL DOUGLAS.

13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TRANSWORLD 

SPORT
15,00.- PREVIO SUPER- 

BOWL
16,00.- CINE: “Hook”. Aven

turas, USA, 1991. Direc
tor: Steven Spielberg. 
Intérpretes: Dustin Hoff
man, Robin Williams y 
Julia Roberts.

18,17.- CINE: “Fievel va al Oes
te”. Animación, USA, 
1992. Director: Phil Nib- 
belink.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Cadillacs y dino
saurios.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- 24 HORAS
21,00.- LO + PLUS
21,30.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,32.- REDACCION. NOTI

CIAS
21í57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+; 

“Gente loca”.
23,30.- CINE: “Los reyes del 

mambo tocan canciones 
de amor”

01,08.- CINE: “Sólo falta el 
asesino”.

02,40.- BOXEO; Desde Las 
Vegas, cuatro títulos del 
mundo

06,30.- CINE: “Falsas prome
sas”.

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- TIRES COMIQUES
08,30.- A LA BABALA
10,00.-LLARG ANIMAT
12,00.- Y SIEMPRE HABRA 

UNA CANCION
12,45.- CINE MATINAL: “Los 

pequeños dragones . 
1988. Director; Curtís 
Hanson. Dos niños 
hacen amistad con una 
niña, la cual es secues
trada. y ante la ineptitu 
de Ias autoridades deci
den tomar el asunto en 
sus manos.

1430.- NOTICIAS 9
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- CRONICA SENTI

15,30.-
MENTAL

UNA DE AVENTU
RAS: “Ursus en el va w 
de los leones’^ hal». 
1963. Director: C.L bra 
eaglia. Ajak el tira ysinayisurpaeltrono 

del padre de V."^"!' ana 
todavía muy nino. escap 
de una muerte segura y 
es criado por los Leones 
del Valle. A 

17,15.-MIRA
18,00.- LA LIGA: FUTBOL
20,00.- NOTICIAS 9
20,25.- EL TIEMPO ,
20,30.- FUTBOL; Par^ 

correspondiente a' ^^g 
peonato nacional - 
^“^. ^"f'frí Madrid 
equipos: At. de 

u3a.-.«éferTACU-

W5.. N&HB DE BROIJ 

MO; “Las chg 

Sousas 
“Cuentos de la.s «a 
blancas”. ^SP- Q20- 
Director: Mariano

03,30.-FIN DE EMISION

Asociudón 'Ayüiieil^ a Ciimirmr" 
(Sof/cite fn/omuición firatufta rntbre prevención de minusvalías psíip4icas. físicas y sensoriales) 

c/María de Molina. 64 ■ 28006 MADRID ■ Tfnos.: 411 45 91-411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

15 meses I Parotiditis (•) Sarampión Rubéola 
---- f----------

18 meses Tétanos Difteria Polio I-II-III

6 años Tétanos Polio I-II-III

11 años Rubéola 
sólo-iiiñas

14 años Tétanos Polio I-II-III

(-) Rafia lo S mi ñus en situaci«5n de eSpecial riesgo ei tos 9 meses.

Trabajemos 
por la justicia-

«tup 
CÁRITAS

Colabora __ _
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| Stephen Frears prepara otra película, “Mary Reilly”. Se trata rfe la historia del ama de llaves del doctor Jeckyll y su protagonista será Julia Roberts. 

| fe estrenó la comedia familiar del director de “Las amistades pelisrosas”

m

I

S “Café Irlandés” Stephen
Frears vuelve a Europa
^ADRID. (Fax-Press).- 

G tres trabajos sucesivos 
,1 para Hollywood, el británico 
r ^íephen Frears, autor “de 

^’^^argo”, ha vuelto a Europa 
jl P^ra dirigir la historia de 
C umor y amor en el seno de 

^na familia trabajadora dubli- 
L i^^sa: “Café irlandés”, que se 
11 Estrenó este viernes, precedida 

J por la visita a Madrid del pro- 
í P'o director.
j 1^^^^ pequeña producción 

j no representa un 
definitivo al cine inde- 

J pendente, ya que Frears pron- 
j R ’.’^iojará el rodaje de “Mary 

Í i J y"’ protagonizada por 
Í ’ T y? Roberts y producida por

U ^^or- siempre hay presio- 
1 incluso aunque tu mismo 
¡9 produzcas la película”.

^n las anteriores peli- • 
a iri Stephen Frears, “Café 
n encargo, en
H Lv^ ^^^° ^^ '^ productora 
V la?^ ^yios. Este cineasta bri- 

hn'^°’ ^^ Í^^® ^^ deben títulos
nin ^^^^^‘‘^os como “Mi her- 
orc^ ..!^''^’^^e’’’3”’ “Abrete de 

í -jj^*^ • “Los timadores” y 
1 ba «^^^ P^*^ accidente”, desea- 
í Vr y®^''®’' ^ ver a mi familia” 
¡;1 cin d ^” Europa. Quedó fas- 
p irla d - P^^^ ^^ guión de “Café 
11 do ^^^^' ^^^^^ snapper), basa- 
í , h ?. ^^^^ ^e i^s historias de 
i “Barrytown” def ^ Doyle.

1 9 SI ^^*^^ ^^ confesado envidiar 
' qng ’r^nipatriota Alan Parker, 

| ^^ de la misma trilogía.

M
 

N
)

“Los commitments”.
La acción de “Café irlandés” 

se desarrolla en el barrio de 
la periferia dublinesa en el que 
vive la familia Curley. La inte
gran Dessie (Colm Meaney), 
que trabaja en la construcción, 
su mujer Kay (Ryth McCabe) 
y seis hijos. La mayor de las 
chicas, Sharon (Tina Kelleg- 
her) está muy preocupada por
que no le baja la regla. El 
embarazo va a causar sensación 
entre las amigas de la chica, 
a las que cuenta que el padre 
es un marino español, en la 
familia y en todo el barrio. La

^ Un rápido ir y venir de la 

risa a las lágrimas
Cuando se enteró de que 

Alan Parker estaba haciendo 
una película llamada “Los 
Commitments” en Dublín, 
Stephen Frears se mordió los 
labios de. envidia. Supo, desde 
el primer momento, que iba 
a ser un gran éxito. Y lo fue. 
Pero él siguió en Hollywood, 
terminando el rodaje de 
“Héroe por accidente”. Hasta 
que un buen día, ya de regreso 
a Inglaterra, llegó a sus manos 
el guión de “Café Irlandés”, 
y Frears sucumbió a los 
encantos de la ajetreada 

pregunta que se hacen todos 
es ¿Quién es de verdad el 
padre de la criatura?.

Frears se quita méritos en 
el resultado de “Café irlandés”: 
“Mi aportación se limitó a 
poner un poco de orden, pero 
todo lo bueno estaba en el 
guión y en el talento de los 
actores, que conocían perfec
tamente el ambiente en el que 
se desarrolla la historia y no 
tuvieron la menor dificultad en 
interpretar esos personajes”.

La película está producida 
por la BBC. Frears asegura que 
no tiene ningún tipo dé pre-

familia Curley. “Café 
Irlandés”, adaptación hecha 
por Roddy Doyle de su propia 
novela, se rodó en seis 
semanas, desde noviembre de 
1992 y enero de 1993. Los 
exteriores están enteramente 
rodados en los alrededores de 
Dubhn, y algunos de los 
interiores en los estudios 
Ardmore de la misma ciudad. 
El hecho de que el lenguaje 
de la película fuese un rápido 
ir y venir de las lágrimas a 
la más sonora carcajada, fue 
el empujón definitivo.

juicio contra la pequeña pan
talla: “Yo crecí con la televi
sión, y he trabajado muchas 
veces en ese medio. No 
encuentro diferencias entre 
hacer una película para el cine 
o la tele. En ambos sitios tienes 
la misma preocupación: inte
resar a un público”. El cineasta, 
que se formó en el cine inde
pendiente británico de los 60, 
al lado de Karel Reisz o Lind
say Anderson, considera que 
hoy algunos famosos cineastas 
de la época no tendrían éxito: 
“Dudo qué Fellini triunfara 
hoy con títulos como aquellos. 
El mundo ha cambiado. Todos 
hemos cambiado. Tengo veinte 
años más que cuando empecé 
a dirigir cine y mi propio cine 
ha evolucionado”.

Frears, que firmó un docu
mento en favor de la exclusión 
cultural en el GATT, cree que 
hay matizaciones importantes a 
destacar en esta polémica aún 
abierta: “Pienso que sobre todo 
en televisión es necesaria una 
política proteccionista frente a 
las producciones americanas, 
pero nosotros deberíamos 
esforzamos más en conectar 
con el público, que es algo en 
lo que los americanos nos 
ganan”.

En estos momentos, Stephen 
Frears prepara una nueva pelí
cula, “Mary Reilly,' que comen
zará a rodar el próximo mayo 
en Londres. Se trata de la his
toria del ama de llaves del doc
tor Jeckyll y su protagonista 
será Julia Roberts.

47

El ‘doctor muerte’, 
Jack Kevorkian, 
lanza una campaña 
a favor de la 
eutanasia

DETROIT. (Efé).- El polé
mico médico Jack Kevorkian, 
conocido como el “doctor 
muerte”, nada más ser liberado 
el jueves de su arresto domi
ciliario, anunció que dejaba 
temporalmente de lado sus 
actividades clínicas para lanzar 
una campaña estatal en Michi
gan a favor de la eutanasia.

Kevorkian es un médico reti
rado de 65 años que, con la 
ayuda de un aparato casero que 
ha inventado, ha administrado 
monóxido de carbono a 20 
pacientes terminales desde 
1990 para acabar con sus sufri
mientos de una forma “digna 
y humana” en su opinión.

Al principio, las autoridades 
se limitaron a arquear las cejas 
al oir hablar de sus métodos, 
pero luego pasaron a la acción 
y trataron de impedirle que 
continuara con ellos, e incluso 
los legisladores de Michigan 
aprobaron una ley, que algunos 
consideran imperfecta, contra 
la “ayuda al suicidio”.

Conforme a esa ley, Kevor
kian fue acusado de tres homi
cidios por ayudar a otras tantas 
personas a acabar con sus 
vidas, y fue llevado a la cárcel 
donde mantuvo una huelga de 
hambre y se declaró dispuesto 
a morir por sus ideas.

Después fue puesto en liber
tad con la condición de que 
cumpliera arresto domiciliario 
j se comprometiera a no ayu
dar a morir a más personas 
mientras la Justicia revisaba su 
caso.

El jueves, una jueza del con
dado de Oakland (Michigan) 
desestimó dos de las tres acu
saciones por la muerte de otras 
tantas personas, por considerar 
que la ley que se le aplicó tenía 
defectos de procedimiento y 
era anticonstitucional.

Ayuda al suicidio

La jueza Jessica Cooper dijo 
que Kevorkian no violó la nue
va ley, que condena la ayuda 
al suicidio en el caso de la 
muerte de Merian Frederick y 
Ali Kahlili, dos enfermos ter-
minales que perecieron en 
octubre y novierribre del año 
pasado, respectivamente.

El médico tiene pendiente 
otro caso en los tribunales por 
la muerte, el pasado mes 
agosto, de Thomas Hyde, 
residente en la ciudad 
Detroit.

En un documento de 

de 
un 
de

21 
su 
los

páginas en el qué explicó 
decisión, Cooper apeló a 
legisladores para que’ resuelvan 
el debate sobre la eutanasia
para pacientes terminales “en 
una atmósfera carente de his
teria y retórica”. El fiscal anun
ció que apelará la decisión de 
la jueza y dijo que estaba dis
puesto a llevar el caso hasta 
el Tribunal Supremo. Kevor
kian había “resucitado” una 
vieja furgoneta aparcada desde 
hacía años en el garaje de su 
casa e instaló en ella su sistema 
móvil de ayuda al suicidio, con
sistente en tres botellas de 
goteo y un contenedor de 
monóxido de carbono.
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IU considera que 
tras el éxito de la 
huelga el Gobierno 
no puede desoír a 
los trabajadores

La coalición IU en Casti
lla-La Mancha considera que 
el Gobierno no puede desoír 
la voz de los trabajadores, que 
han respondido “con un éxito 
rotundo” a la convocatoria de 
huelga, y debe sentarse a 
negociar y retirar la reforma 
laboral.

Desde IU se insta al Eje-' 
cutivo regional a que “tome 
nota politicamente del paso 
que se ha dado en Castilla-La 
Mancha con el paro del jue
ves, y traslade al Gobierno 
central las peticiones de los 
trabajadores de la región”.

IU ha valorado de éxito 
rotundo la jornada de huelga, 
que “en la práctica fue un 
referéndum que consolida el 
rechazo de los trabajadores a 
las medidas del Ejecutivo”, y 
se ha destacado la importan
cia de que el día se desarro
llase con “normalidad demo
crática”.

Para esta coalición, los 
resultados del paro confirman 
“un reforzamiento serio de los 
sindicatos, de su papel en el 
proceso negociador y de su 
representatividad social”, a la 
vez que ponen de manifiesto 
que los “agoreros que han 
estado cantando la escasa 
incidencia que iba a tener la 
huelga se han equivocado”.

ALONGE
Lunes, 24........
Martes, 25
Miércoles, 26
Jueves, 27.......
Viernes, 28.....

91403
63799
30479
37824
41450

Serie 061

BONOLOTO
Lunes’ día 24
6-14-18-25-34-41

Compie. 42 Rein. 8
.Martes, día 25
8-23—35—36-45—47

Comple. 12 Rein. 9
Miércoles, día 26
17-22-23-26-38—46

Comple. 2 Rein. 5
Viernes, día 28
8-11—17-24—28—47

Comple. 18 Rein. 4
PRIMITIVA

Jueves, día 27
18—28—29—33-38—41

Comple. 16 Rein. 8
Sábado, día 22

9_15_16-22-34-36
Comple. 39 Rein. 4

Chiribita

1
Basuras en la calle.- Una de las consecuencias menos agradables de la pasada 

huelga “general” fue la acumulación de basuras en las calles. La gente, confiada 
en que la recogida de basuras es un servicio público básico, dejó las bolsas en 
el sitio habitual y se produjeron numerosas situaciones como la que muestra la 
fotografía. Afortunadamente, ayer todo retornó a la normalidad y la ciudad vuelve 
a estar aproximadamente limpia.

Orsanizada por el CEDER de esta comarca

Jornada sobre desarrollo
en La Manchuela

LT

El CEDER La Manchue
la ha organizado para el día 
de hoy, en Alatoz, la 11 Jor
nada sobre Desarrollo Local 
en La Manchuela, dirigido 
a las autoridades locales (al
caldes y concejales de los 
25 municipios que forman 
la comarca), partidos polí
ticos, Diputación, sindica
tos, Universidad, Pacto por 
Albacete y todas aquellas 
instituciones que trabajen 
en temas de desarrollo local 
y que tengan interés en pro
mover el progreso en La 
Manchuela. El objetivo de 
la Jornada es reunir a los 
agentes que más activamen
te están trabajando en la 
promoción económica de 
esta comarca, para reflexio
nar conjuntamente sobre las 
herramientas, recursos 
humanos y estrategias que 
deben usarse para asegurar 
el desarrollo sostenible de 
La Manchuela.

Uno de los puntos fun
damentales del debate es 
una evaluación sobre la acti
vidad del CEDER, como 
elemento coordinador del

Será en Alatoz.

dearrollo de La Manchuela, 
y sobre todo, los plantea
mientos que deben hacerse 
para asegurar un mejor y 
más eficaz funcionamiento 
en el futuro.

El programa será el 
siguiente;

A las 9,30, recepción de 
los participantes y apertura 
de la jornada por Pilar 
Nohales, presidenta del

CEDER La Manchuela.
A las 10 horas, conferen

cia sobre “El plan de 
desarrollo regional de Cas
tilla-La Mancha”, a cargó 
de Francisco Pardo Pique
ras, director general de rela
ciones institucionales de la 
Junta.

A las 10,20, conferencia 
sobre “Bases para el 
desarrollo local, función de 
la Administración local en 
el desarrollo”, a cargo de 
Juan Francisco Fernández.

A las 10,40 horas, infor
me sobre “Funcionamiento 
del CEDER La Manchuela 
durante 1.993” (subvencio
nes concedidas, trabajos de 
coordinación y de promo
ción, actividades en forma
ción, etc.).

A las 11,20 debate por 
grupos reducidos sobre los 
recursos humanos y herra
mientas. Papel del CEDER 
en este desarrollo.

A las 13,30 horas, puesta 
en común de los grupos y 
debate plenario.

A las 14,45 horas, clau
sura.

A las 15 horas, comida.

Manos Unidas celebra hoy 
una marcha ciclista y una “ce
na simbólica” "en solidaridad 
con el Tercer Mundo. Una 
buena iniciativa en estos tiem
pos egoístas.

► Por cierto, que en la infor
mación aparecida ayer sobre 
esta cuestión decíamos que 
Manos Unidas recaudó el 
pasado año 3,5 millones de 
pesetas en Albacete, cuando 
en realidad fueron 35 millo
nes. Un solo cero de diferen
cia, pero mucho dinero que 
ha hecho mucho bien donde 
más falta hace.

► Y para que d frn de semT, 
na sea solidario al cien por 
cien, también está convocada 
para mañana en la Plaza del 
Ayuntamiento una concentra
ción a favor de la Paz, con 
ocasión de celebrar.se el Día 
Mundial de la ídem.

► Nos llama una lectora 
indignada para contamos el 
“regalito” que los piquetes le 
dejaron en el portal de su casa 
en la calle. San Agustín: los 
cristale.s de la puerta destro
zados. Viva la paz social.

►■ Y ahora, una vez superada 
la huelga y todo lo demás, 
vuelve la vida cotidiana con 
sus cosas buenas, sus cosas 
malas y, cómo no, su fútbol.

► Muchos serán los albace
tenses que hoy emprendan 
viaje hacia Barcelona y apro
vechen para pasar el fin de 
semana'haciendo turismo cul- 
tural-deportivo. Y si de paso 
se saca algo positivo, miel 
[sobre hojuelas.

Turismo cultural-deporih


